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TITULARES LOCALES 
 
 

  

 
 

Piden apoyos reales para abatir la pobreza 
Sobrevivir y no vivir es lo que diariamente enfrentan las familias de Eloxochitlán, Vicente 

Guerrero, Zoquitlán y San Antonio Cañada, ya que muchas de ellas no perciben un salario 
al mes o a la quincena sino simplemente se mantienen con sus cosechas de maíz y frijol. 
(El Sol de Puebla) 

  

  

 
 

Advierten fallas técnicas y de operación en metrobús 
A dos semanas de que entró en operación la línea 1 del metrobús en Puebla, ésta todavía 
tiene fallas técnicas en la infraestructura y operación en perjuicio de los usuarios, reveló 
el Observatorio Urbano Metropolitano de Puebla y la asociación civil El Poder del 
Consumidor. (Heraldo) 

   

 

 

Blindan escuelas vs inseguridad  
A partir de hoy, quedó instalado el Consejo Municipal de Seguridad Pública Escolar, por 
medio del cual, los centros educativos serán sitios seguros para los estudiantes desde 
preescolar hasta universidad, expresó el edil capitalino, Eduardo Rivera Pérez. (Síntesis) 

  

 

 

Reprueban al metrobús por transporte inseguro 
Estudios realizados por la organización Observatorio Urbano Metropolitano de Puebla y la 

asociación civil El Poder del Consumidor indican que el servicio de la Red Urbana de 
Transporte Articulado (RUTA), a dos semanas de operar, está reprobado en materia de 

seguridad tanto para peatones como por una deficiencia en las instalaciones eléctricas, 
además de que carece de señalética. (Intolerancia Digital) 

  
 

 

Ordena Nancy depuración al padrón de Oportunidades 
La nueva delegada federal del programa Oportunidades, Nancy de la Sierra, anunció una 
revisión minuciosa del padrón de beneficiarios con el objetivo de que sea reorientado a 

las personas que más lo necesiten, y en especial a los 14 municipios incluidos en la 
Cruzada Nacional contra el Hambre. (Cambio) 

  
 

 

Embarcaron a López Obrador... sus aliados 
La coalición Movimiento Progresista, integrada por PRD, PT y MC, reportó a la Unidad de 
Fiscalización del IFE un gasto total de 286 millones 232 mil 327 pesos; sin embargo, los 

documentos probatorios que fueron presentados no contemplaron reportes distintos de 

gastos realizados por el Partido del Trabajo y Movimiento Ciudadano, que suman 84 
millones 310 mil 756 pesos. (Milenio digital) 

  
 

 

El gasto en megaproyectos, igual a 5 veces presupuesto en desarrollo social y 
carreteras 
La inversión en megaobras para la capital del estado por la administración de Rafael 
Moreno Valle Rosas hubiera servido para invertir hasta cinco veces más en programas de 

combate a la pobreza, fortalecimiento al campo, carreteras, obras para mejorar 
viviendas, infraestructura básica como agua potable para municipios del interior y becas 
estudiantiles. (La Jornada de Oriente) 

 

TITULARES DIGITALES 
 

 

 

 

 

 

Transparencia Mexicana y el PNUD reprueban a 99 programas en Puebla 
Los 99 programas sociales que opera el gobierno de Puebla fueron reprobados en materia 
de transparencia, rendición de cuentas y mecanismos de participación ciudadana, de 
acuerdo con una evaluación realizada por el Programa de las Naciones Unidas para el 

Desarrollo (PNUD) y la organización Transparencia Mexicana. (e-consulta) 
 

 

http://impreso.milenio.com/
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Moreno Valle en gira por España para promover a Puebla 
Una delegación de funcionarios mexicanos, encabezada por la secretaria federal de 
Turismo, Claudia Ruiz Massieu, asistió al Gran Evento de México dirigido a integrantes del 
sector turístico y coexpositores mexicanos que participan en la Feria Internacional de 
Turismo (FITUR), que se verifica -como cada año- en Madrid. (Periódico digital) 

  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Organizaciones Laicas a favor de Agüera Ibáñez para que busque candidatura 
por el PRI 
Siguen los pronunciamientos a favor del rector de la Benemérita Universidad Autónoma 

de Puebla (BUAP), Enrique Agüera Ibáñez, para que se decida a ser un aspirante a la 
candidatura a la presidencia municipal de Puebla por parte del Partido Revolucionario 
Institucional (PRI). (Contraparte) 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

Al PAN no le sorprende venta de preliberaciones en gobierno de Mario Marín 

Al Partido Acción Nacional (PAN) no le sorprende casos como el de la supuesta venta de 
preliberaciones a reos consignados por delitos graves porque es parte del 
comportamiento de la pasada administración marinista, consideró el presidente del PAN 
en el estado, Rafael Micalco Méndez. (Puebla Online) 

 

 

TITULARES NACIONALES 
 

 

 

Dan más autos y más caros a diputados 

La Cámara de Diputados decidió dar de baja 98 vehículos y gastará 57.3 millones de 
pesos en arrendar 130, para repartir entre los legisladores. (Reforma) 

  
 

 
Denuncia PRD trato desigual de IFE; pide cesar funcionario 
Senadores del PRI aseguraron que la saliente administración se convirtió "en una agencia 
de colocación, de simpatizantes, políticos y amigos" del panismo. (El Universal) 

 
 

 

 
Embarcaron a López Obrador... sus aliados 
La coalición Movimiento Progresista, integrada por PRD, PT y MC, reportó a la Unidad de 
Fiscalización del IFE un gasto total de 286 millones 232 mil 327 pesos; sin embargo, los 
documentos probatorios que fueron presentados no contemplaron reportes distintos de 
gastos realizados por el Partido del Trabajo y Movimiento Ciudadano, que suman 84 
millones 310 mil 756 pesos. (Milenio digital)  

  
 

 

AMLO: me imputa IFE $165 millones más de lo que gasté 
El ex candidato presidencial de la izquierda Andrés Manuel López Obrador desglosó ayer 
los gastos que se realizaron durante su campaña en 2012, los cuales, reiteró, ascendieron 
a 233 millones 430 mil pesos, por lo cual destacó que es totalmente infundado que haya 
rebasado el tope fijado por el IFE de 336 millones. (La Jornada) 

  

 

 

Inversionistas confían en México: Barclays 
El tipo de cambio flexible, la fortaleza del sector manufacturero, la solidez de sus cuentas 
externas y el importante saldo de reservas internacionales han sido determinantes para la 
confianza de los inversionistas en México. (El Economista Digital) 

  
 

 

La reforma energética modernizará Pemex, no lo privatizará: Videgaray 
El secretario de Hacienda, Luis Videgaray, aclaró que con la reforma energética en ningún 

momento busca el gobierno federal privatizar Pemex, sino modernizar y hacer más 

productiva a la paraestatal que pertenece a los mexicanos. (Crónica Digital) 
  

 
 

 

Multa amenaza el pacto: PRD; acusa “saña” del IFE por la sanción 
El coordinador del PRD en el Senado, Luis Miguel Barbosa, advirtió que el Pacto por 
México —que firmaron junto con el PRI, PAN y el gobierno federal para concretar las 

reformas que necesita el país— está en riesgo por la multa millonaria que les pretende 

http://www.contraparteinformativa.com/
http://coma.depuebla.com/diario.php?idp=11
http://impreso.milenio.com/
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imponer el IFE a los partidos de izquierda, por superar el tope de gastos en la campaña 

presidencial de Andrés Manuel López Obrador. (Excélsior) 
 

 

INFORMACIÓN DEL ALCALDE 
 

 
 
PERIODICO DIGITAL 

 Instala primer Conejo Municipal de Seguridad Escolar en Puebla 

Autoridades Educativas y del Ayuntamiento de Puebla instalaron en la capital el primer Consejo Municipal de 
Seguridad Escolar con el que se pretende abatir problemas de inseguridad en las instituciones educativas a través 
de la instalación de cámaras de vigilancia y la aplicación de programas de prevención del delito. El alcalde de la 
capital, Eduardo Rivera Pérez, dijo que este proyecto pretende colocar alarmas sonoras y cámaras de vigilancia en 
150 escuelas para tener la garantía que no haya incidencia delictiva dentro y fuera de los planteles escolares. 
Destacó que con la colocación de las primeras 39 alarmas en el mismo número de escuelas se ha podido reducir 
la incidencia delictiva a cero. (Julio César Morales)  

http://periodicodigital.com.mx/  
 

PERIODICO DIGITAL 

 Exigen comerciantes de La Merced los incluyan en el corredor turístico 
La representante de los comerciantes del mercado de La Merced, María del Carmen García, mejor conocida como 

“La Comadre”, exigió al alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, cumplir con el compromiso de municipalizar este 

centro de abasto y otorgar apoyos publicitarios de cara al Tianguis Turístico 2013, para integrarlos al corredor 
turístico Paseo Bravo-Zócalo. Dijo que al cierre de la administración de la ex alcaldesa Blanca Alcalá Ruiz, y el 
inicio del nuevo gobierno municipal, Rivera Pérez se comprometió a ofrecer los servicios municipales a este 
mercado; sin embargo, a más de dos años no han cumplido. (Julio César Morales) 
http://periodicodigital.com.mx/ 

 
 

 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Cartas administrativas a trabajadores sindicalizados que realicen paro de 'brazos caídos' 
Podrían levantar cartas administrativas para trabajadores  sindicalizados de los departamentos de Panteones y 

Parques y Jardines del gobierno municipal, quienes desde hace días llevan a cabo un paro de "brazos caídos", 
para reclamar por el equipo y herramientas adecuadas para su trabajo. Aunque el alcalde de Puebla, Eduardo 
Rivera Pérez, negó dicha protesta, no descartó cartas administrativos para los trabajadores. De acuerdo con el 
edil,  las labores en dichas áreas se han realizado sin ninguna interrupción, por ello aseguró no tener reporte 
alguno sobre el paro. (Marco Fierro)  
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/48829 

 

 
 
RETO DIARIO 

 Locatarios de La Merced piden publicidad para regresar vida al inmueble  
Debido a la falta de apoyo en publicidad y mantenimiento, más del 50 por ciento de las ventas cayeron en el 

Mercado La Merced, aseguró, María del Carmen García Rivera, líder de los comerciantes de dicho inmueble. En 
rueda de prensa, la inconforme, recordó que hace un año pidió a la Comuna la municipalización de este mercado. 
Por lo anterior, solicitó al gobierno municipal, presidido por Eduardo Rivera Pérez, cumplir con los acuerdos con el 
objetivo de mejorar las condiciones en las que actualmente opera el lugar. Además, mencionó que la mayoría de 
los comerciantes establecidos en este mercado regresó a las calles debido a la poca afluencia de gente. “Hasta 

este día, falta promoción del mercado”, manifestó, la líder. (Dulce Gómez) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Locatarios-de-La-Merced-

http://periodicodigital.com.mx/notas/gobierno_estatal_propone_regular_la_entrega_de_notarias
http://periodicodigital.com.mx/
http://www.contraparteinformativa.com/
http://www.contraparteinformativa.com/
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/48829
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Locatarios-de-La-Merced-piden-publicidad-para-regresar-vida-al-inmueble&id=40971
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piden-publicidad-para-regresar-vida-al-inmueble&id=40971 
 

RETO DIARIO 

 ERP entrega alarmas de seguridad a centros educativos de la capital  
El Presidente Municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez entregó alarmas a centros educativos de diferentes 
niveles escolares, las cuales podrán ser conectadas y monitoreadas desde el Centro de Emergencias y Respuesta 
Inmediata (CERI), con la finalidad de reforzar la seguridad en las escuelas de la capital poblana. En el marco del 
evento, Rivera Pérez tomó protesta a los integrantes del Consejo Municipal de Seguridad Escolar, quienes estarán 
al pendiente del sistema de alarma, mecanismo preventivo del delito; asimismo informó que la instalación del 

Consejo es una llamada clara a la participación y al compromiso de todos para construir la tranquilidad que 
Queremos. (RETO) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-ERP-entrega-alarmas-de-
seguridad-a-centros-educativos-de-la-capital-&id=40959 
 

 
 
NG PUEBLA  

 Adelanta Rivera su Informe para el 11 de febrero 
El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, adelantó que rendirá su informe el día 11 de febrero a 

las 11:30 horas en el Auditorio del Centro Expositor de los Fuertes de Loreto y Guadalupe, en el cual se darán a 
conocer el estado en el que se encuentra la ciudad y los avances más importantes. Incluso mencionó que podrían 
presentarse proyectos que se tienen contemplados de manera conjunta con el gobierno del estado durante el 

tiempo que resta de su administración, aunque desconoció la cantidad de recursos que se destinarían para este 
magno evento. (Evangelina Rosales Gasca) 
http://www.ngpuebla.com/puebla/48751adelanta-rivera-su-informe-para-el-11-de-febrero#.UQj23Udk3uU 
 

 

INFORMACIÓN DEL GABINETE 
 

 

 
 
SINTESIS 

 Multará Comuna a quienes invadan el carril de Metrobús 
Sin más demora, la Dirección de Tránsito  Municipal, a partir del 4 de febrero, infraccionará  a los automovilistas 

que invadan el carril confinado del Metrobús, hasta con 6 mil pesos, máxima multa que considera el Coremun 
para evitar accidentes por las vueltas a la izquierda. En entrevista, la directora de la dependencia, Carolina 
Zabalegui Velázquez, comentó que, durante enero, los usuarios han respondido bien a la campaña de información 
y han respetado los señalamientos colocados en la zona de la RUTA, lo cual ha evitado accidentes viales. Informó 
que será la próxima semana cuando inicie la aplicación máxima de infracción para los automovilistas que den 
vuelta a la izquierda. (Irene Díaz Sánchez) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 
 

SINTESIS 

 Necesario construir un mercado de carnes cercano al rastro TIF 

El rastro Tipo Inspección Federal anunciado debe acompañarse del mercado de carnes, lo que permitirá detonar 
inversiones adicionales en un periodo de cinco meses por 44 millones de pesos adicionales a los 32.2 millones 

previstos. El proyecto del Mercado de Carnes México Calidad Segura involucrará  38 locales y cuatro cámaras 
frigoríficas en una superficie de 12 mil 800 metros cuadrados, dio a conocer su promotor, Cesar Bonilla Yunes, 
quien refirió que esa inversión no está cancelada. Cabe mencionar que ya se cuenta con el fideicomiso con el 
Grupo Scotiabank desde diciembre del 2010 que es dueño del terreno. (Mauricio García León)  
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

 

 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Locatarios-de-La-Merced-piden-publicidad-para-regresar-vida-al-inmueble&id=40971
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-ERP-entrega-alarmas-de-seguridad-a-centros-educativos-de-la-capital-&id=40959
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-ERP-entrega-alarmas-de-seguridad-a-centros-educativos-de-la-capital-&id=40959
http://www.ngpuebla.com/puebla/48751adelanta-rivera-su-informe-para-el-11-de-febrero#.UQj23Udk3uU
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
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INTOLERANCIA 

 No habrá ambulantes en estaciones de la RUTA 
Pese a diversas solicitudes de organizaciones de comerciantes ambulantes para permitirles realizar su comercio al 
interior de las unidades del Sistema RUTA, así como en paraderos, el ayuntamiento de Puebla descartó el 

otorgamiento de estos permisos. Hasta el momento hay solicitudes de dos organizaciones para trabajar 

libremente comercializando sus productos, mismas que hay sido rechazadas por la comuna, dio a conocer el 
director de Desarrollo Político de la Secretaría de Gobernación municipal, Miguel Méndez Gutiérrez. En entrevista, 
el funcionario precisó que después de hacer un estudio sobre la viabilidad de permitir el comercio informal en el 
trayecto del Sistema RUTA, se determinó no otorgar ningún permiso. (Alejandro Camacho) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=105313 
 

 

 
CAMBIO  

 Conectan a escuelas con el Centro de Emergencia 
 El Ayuntamiento de Puebla entregó alarmas a escuelas de la ciudad para que puedan estar conectadas y 

monitoreadas por el Centro de Emergencia y Respuesta Inmediata con el objetivo de reforzar su seguridad. El 
alcalde Eduardo Rivera Pérez dijo que con ello se busca la participación de todos los ciudadanos en la construcción 

de una ciudad más tranquila. Por su parte, Amadeo Lara Terrón, secretario de Seguridad Pública y Tránsito 
Municipal, informó que también se apoyará a padres de familia en la formación de grupos escolares de seguridad 
para evitar violencia y riesgos dentro y fuera de las instituciones educativas. (Eloy Rodríguez Linares) 
http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/metropolis/item/1479-conectan-a-escuelas-con-el-centro-de-

emergencia  
 

 
 

E-CONSULTA 

 Invierte la Comuna 15 mdp en mejoras para la Catedral 
Unos 15 millones de pesos ha invertido el ayuntamiento de Puebla en labores de mejoramiento de la Catedral de 
la ciudad, como trabajos de impermeabilización, iluminación y hasta la construcción de sanitarios. El secretario de 
Desarrollo Urbano y Obra Pública, Felipe Velázquez Gutiérrez, detalló que parte de esta inversión provino del 

convenio de colaboración que se tiene con el gobierno del estado para la construcción del Corredor Turístico Los 
Fuertes-Catedral, pero gran parte se ha tomado de recursos propios de la comuna. Desde mayo del año pasado 
se impermeabilizó el techo del templo religioso, previo al inicio de la temporada de lluvias; este proceso se hizo 

con la técnica de jabón y lumbre, la cual fue recomendada por el Instituto Nacional de Antropología e Historia 
para mantener la loza del inmueble en buenas condiciones. (Shanik David) 
http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=12958 
 

 

 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Suman 5 denuncias contra presidentes auxiliares y de unidades habitacionales 
De acuerdo con Pablo Montiel Solana, Secretario de Gobernación municipal, actualmente existen 5 denuncias 

contra presidentes de unidades habitacionales y juntas auxiliares. Se tratan de ex líderes de La Margarita y Agua 

Santa, así como ediles auxiliares de La Libertad, San Felipe Hueyotlipan y La Resurrección, mismos que ya han 
sido denunciados o están bajo investigación. Montiel Solana informó que en este momento el área jurídica de la 
dependencia recaba toda la información y pruebas para entablar las denuncias correspondientes o proceder a las 
sanciones que se pueden aplicar. (Marco Fierro)  
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/48831 

 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=105313
http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/metropolis/item/1479-conectan-a-escuelas-con-el-centro-de-emergencia
http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/metropolis/item/1479-conectan-a-escuelas-con-el-centro-de-emergencia
http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=12958
http://www.contraparteinformativa.com/
http://www.contraparteinformativa.com/
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/48831
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RETO DIARIO 

 Ayuntamiento colocará alumbrado y reductores de velocidad en La Resurrección 
En los próximos días el ayuntamiento de Puebla colocará reductores de velocidad e instalará alumbrado público en 
la carretera de la junta auxiliar de La Resurrección, aseguró, Amadeo Lara Terrón, secretario de Seguridad Pública 
y Tránsito Municipal (SSPTM). Después que un conductor en estado de ebriedad arrollara y matara a dos menores 
de edad en la colonia 8 de Diciembre, perteneciente a La Resurrección, el encargado de la seguridad en el 
municipio, refirió que con el objetivo de prevenir este tipo de hechos, la Comuna colocará reductores de velocidad 

e instalará luminarias en diversos puntos de esta zona. (Dulce Gómez)  

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Ayuntamiento-colocara-
alumbrado-y-reductores-de-velocidad-en-La-Resurreccion&id=40944 
 

 
 
NG PUEBLA  

 Arranca Puebla su Consejo de Seguridad Escolar 

El Ayuntamiento de Puebla puso en función el Primer Consejo Municipal de Seguridad Escolar que estará al 
servicio de 150 instituciones de la capital poblana que se encuentran más vulnerables a la delincuencia, para 
erradicar los actos vandálicos, prevenir robos, evitar el bullying, entre otras acciones. En el marco de la toma de 
protesta a dicho Consejo, Amadeo Lara Terrón, secretario de Seguridad Pública y Tránsito Municipal, manifestó 

que también contarán con una alarma sonora y estarán conectadas con el Centro de Emergencia y Respuesta 
Inmediata (CERI) a través de cámaras de videovigilancia para detectar posibles delitos. (Evangelina Rosales 
Gasca) 

http://www.ngpuebla.com/puebla/48739arranca-puebla-su-consejo-de-seguridad-escolar#.UQj3UEdk3uU 
 
NG PUEBLA  

 Ayuntamiento propondrá obras para 'Cruzada contra el hambre' 
Eduardo Morales Garduño, secretario de Desarrollo Social y Participación Ciudadana, adelantó que el 
Ayuntamiento de Puebla a través de la Secretaria de Desarrollo Social Municipal mostrará al Gobierno Federal un 
paquete de obras que servirán de propuestas para el programa “la Cruzada Nacional Contra el “Hambre y la 
Pobreza”. En entrevista, el funcionario municipal manifestó que posterior a esta entrega sólo esperarán que la 
Secretaría de Desarrollo Social Federal les indique la fecha para la reunión que habrán de sostener para que se les 

exponga de manera detallada cada una de las opciones a implementar en Puebla. (Evangelina Rosales Gasca) 

http://www.ngpuebla.com/puebla/48744ayuntamiento-propondrá-obras-para-cruzada-contra-el-
hambre#.UQj3E0dk3uU 

 
NG PUEBLA  

 Comuna apoya a seguridad con lectores de matrículas 
Para reforzar la seguridad en las autopistas y caminos federales, Amadeo Lara Terrón, secretario de Seguridad 

Pública y Tránsito Municipal, manifestó que el gobierno municipal apoya con el lector de matrículas de los 
vehículos que entran y salen de la ciudad para detectar a los que se encuentren relacionados con algún ilícito. 
Ante la petición de Rafael Moreno Valle, gobernador del estado, que hizo a la Conferencia Nacional de 
Gobernadores (Conago) sobre reforzar la seguridad en los principales accesos a Puebla, el funcionario 
municipalcomentó que el municipio no se puede mantener ajeno a esta necesidad. (Evangelina Rosales Gasca) 
http://www.ngpuebla.com/puebla/48778comuna-apoya-seguridad-con-lectores-de-matrículas#.UQj18Udk3uU 
 

 

INFORMACION PUEBLA CIUDAD 
 

 

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Ayuntamiento-colocara-alumbrado-y-reductores-de-velocidad-en-La-Resurreccion&id=40944
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Ayuntamiento-colocara-alumbrado-y-reductores-de-velocidad-en-La-Resurreccion&id=40944
http://www.ngpuebla.com/puebla/48739arranca-puebla-su-consejo-de-seguridad-escolar#.UQj3UEdk3uU
http://www.ngpuebla.com/puebla/48744ayuntamiento-propondrá-obras-para-cruzada-contra-el-hambre#.UQj3E0dk3uU
http://www.ngpuebla.com/puebla/48744ayuntamiento-propondrá-obras-para-cruzada-contra-el-hambre#.UQj3E0dk3uU
http://www.ngpuebla.com/puebla/48778comuna-apoya-seguridad-con-lectores-de-matrículas#.UQj18Udk3uU
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 Vecinos de Loma Bella logran detención de asaltantes 
Al ser testigos de los hechos y de seguir a distancia a cuatro alcoholizados y drogados ladrones, vecinos de la 
colonia Loma Bella lograron poner a disposición de las autoridades municipales a cuatro sujetos que minutos 
antes habían atracado a un automovilista en los momentos en que éste descendía de su auto al llegar a su casa. 
Los asegurados responden a los nombres de Miguel Ángel Gutiérrez Juárez, de 25 años de edad, quien dio 

resultado positivo en consumo de alcohol en segundo grado; Alberto Castro Castillo, de 29 años de edad, quien 
dio resultado en primer grado de consumo de alcohol.  (Víctor Gutiérrez, digital) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2861274.htm  

 
EL SOL DE PUEBLA  

 Dan de alta a dos de los golpeados en Santa Bárbara Almoloya 
De manera extraoficial este día se dio a conocer que dos de los tres delincuentes que estuvieron a punto de ser 
linchados por una turba enardecida en la comunidad de Santa Bárbara Almoloya, tras haber asaltado a la 
propietaria de una tienda y a su nieto, fueron dados de alta del hospital General del Norte, mientras que un tercer 
criminal permanece en dicho nosocomio con severas lesiones en la cabeza. Cabe recordar que el pasado viernes 
por la noche, de seis a ocho sujetos armados habían ingresado a una tienda de esa comunidad donde pretendían 
asaltar el local, propiedad de una mujer de la tercera de edad. (Víctor Gutiérrez, digital) 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2861306.htm  
 

 
 
HERALDO 

 Advierten fallas técnicas y de operación en metrobús 
A dos semanas de que entró en operación la línea 1 del metrobús en Puebla, ésta todavía tiene fallas técnicas en 
la infraestructura y operación en perjuicio de los usuarios, reveló el Observatorio Urbano Metropolitano de Puebla 
y la asociación civil El Poder del Consumidor. Entre los aspectos más preocupantes, señalaron la inexistencia de 
semáforos peatonales, problemática que se identificó en todas las intersecciones y cruces a lo largo de los 18.5 
kilómetros del corredor. Lo anterior, comentaron, significa que en las 38 estaciones de plataforma alta y en las 2 

terminales, los usuarios carecen de condiciones de seguridad básicas para ingresar al sistema de transporte. 
(Alejandra Corona Flores) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-01-30/portada/advierten-fallas-t%C3%A9cnicas-y-de-
operaci%C3%B3n-en-metrob%C3%BAs 
 

 
 

SINTESIS 

 COE pide más regulación en centros nocturnos 
El presidente del Consejo de Organismos Empresariales, Luis Gerardo Inman Peraldi, se pronunció por un mayor 
control en giros de discotecas, bares y antros que puedan representar un riesgo por aglutinar gran cantidad de 
usuarios. Entre las principales anomalías se encuentran sobrecupos, falta de extintores y bebidas adulteradas en 
60 por ciento, ilustró. Añadió que en Protección Civil se empieza a hacer un listado de 30 diversos requerimientos 
que implican un mantenimiento permanente, pero muchas veces se van abandonando las normas lo que deriva 

en corrupción, un tema que es de dos vías acotó. (Mauricio García León)  
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 
SINTESIS 

 AMPI determinará precios de terrenos en Puebla 

La Asociación Mexicana de Profesionales Inmobiliarios (AMPI) Angelópolis Cholula, anunció el desarrollo de la Guía 
de Valores para determinar los precios reales de terrenos en Puebla y su zona metropolitana y conurbada para 
evitar la especulación con predios. La idea es tener un referente real de los precios por metro cuadrado, anunció 
el nuevo presidente de la AMPI Angelópolis Cholula, Salvador Cuenca, quien estimó que en un trimestre estará 

listo el trabajo, con miras a apoyar tanto al ámbito inmobiliario, como a otros ámbitos. (Mauricio García León)  
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2861274.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2861306.htm
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-01-30/portada/advierten-fallas-t%C3%A9cnicas-y-de-operaci%C3%B3n-en-metrob%C3%BAs
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-01-30/portada/advierten-fallas-t%C3%A9cnicas-y-de-operaci%C3%B3n-en-metrob%C3%BAs
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
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INTOLERANCIA 

 Ocultan el negocio de la gasolina tras metrobús 
Bajo “candado” mantiene el gobierno de Rafael Moreno Valle a la empresa distribuidora de combustible de las 
unidades del metrobús, un negocio millonario al ser las únicas que abastecerán a los autobuses. Los errores en el 
metrobús están costando hasta 25 mil pesos diarios en gasto de combustible para las unidades, revelaron fuentes 
de la ST, luego de que no han llegado los aparatos para realizar los cobros a los pasajeros del nuevo sistema de 
transporte. Este domingo se anunció que nuevamente se pospondrá por lo menos una semana más el cobro de la 
Red Urbana de Transporte Articulado (RUTA), además de que las rutas alimentadoras tardarán en circular hasta 

mediados de febrero. (Jorge Castillo) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=105314 
 

INTOLERANCIA 

 Lamentan ciudadanos destrucción de la Casa del Torno 
Ciudadanos y turistas se lamentan de la destrucción de la denominada Casa del Torno, inmueble catalogado y 
protegido al encontrarse en el catálogo de monumentos históricos, al realizarse obras de la estación de la obra 
morenovallista sin permisos del ayuntamiento ni del Instituto Nacional de Antropología e Historia. En el lugar se 
encuentran los pertrechos de la obra, una terminal del teleférico que podría medir 70 metros de altura, y no hay 
personal laborando. Los turistas se acercan escépticos a observar las obras inconclusas. Los comentarios de los 

turistas y visitantes son diversos. Pero coinciden en la consternación. (Mario Martell) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=105310 
 

 
 

CAMBIO 

 Reducen a un carril por sentido en Blvd. Valsequillo 
La Secretaría de Infraestructura informó que, con motivo del programa de construcción del Viaducto Carlos 
Camacho Espíritu, será reducido a un carril por sentido la circulación del boulevard con el mismo nombre, en el 
tramo entre la 7 sur al boulevard 5 de Mayo, a partir de mañana. La SI recomendó tomar vías alternas, así como 
transitar con precaución por la zona en donde se construye esta obra, que inició en el mes de octubre del año 
pasado y cuya inversión asciende a los 315 millones de pesos. (CAMBIO) 

http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/metropolis/item/1458-reducen-a-un-carril-por-sentido-en-
blvd-valsequillo 
 

CAMBIO  

 Huerta permuta concesiones en las rutas 32 y 32A 
Lejos de terminar con las mafias del transporte, Bernardo Huerta Couttolenc negoció la permuta de sus 
concesiones a los permisionarios que saldrán de circulación con la creación del metrobús. Los dueños de las rutas 
32 y 32 A, por ejemplo, se mudarán a otras sin problemas, dejando en el desamparo a los chóferes y vehículos 
que utilizaban para prestar el servicio. Estas rutas aún dan servicio de Bosques de San Sebastián al Camino Real 
a Cholula y a la Capu, y fuentes cercanas a CAMBIO revelaron que cinco familias cuentan con 90 por ciento de los 

permisos de circulación, las cuales están encabezadas por Daniel Galindo Ramírez y Benjamín Loyola González. 
(Osvaldo Macuil Rojas) 
http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/1514-huerta-permuta-concesiones-en-las-
rutas-32-y-32a  
  
CAMBIO  

 Espectaculares, causa de cancelación de registro: LCU 

La lluvia de espectaculares para disfrazar la promoción política a través de revistas, puede constituirse como 
actos de campaña que eventualmente llevarían a la cancelación del registro de un candidato, afirmó Luis Carlos 
Ugalde Ramírez, exconsejero presidente del IFE y coordinador de transición del gobierno morenovallista, por lo 

que invitó a los ciudadanos a quejarse ante los órganos electorales para hacer válidos sus derechos políticos, esto 
durante la presentación de su libro Por una democracia eficaz en la Universidad Anáhuac. (Eloy Rodríguez Linares) 
http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/1482-promoci%C3%B3n-en-
espectaculares-podr%C3%ADa-ser-campa%C3%B1a-ugalde  

 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=105314
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=105310
http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/metropolis/item/1458-reducen-a-un-carril-por-sentido-en-blvd-valsequillo
http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/metropolis/item/1458-reducen-a-un-carril-por-sentido-en-blvd-valsequillo
http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/1514-huerta-permuta-concesiones-en-las-rutas-32-y-32a
http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/1514-huerta-permuta-concesiones-en-las-rutas-32-y-32a
http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/1482-promoci%C3%B3n-en-espectaculares-podr%C3%ADa-ser-campa%C3%B1a-ugalde
http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/1482-promoci%C3%B3n-en-espectaculares-podr%C3%ADa-ser-campa%C3%B1a-ugalde
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LA JORNADA DE ORIENTE   

 Coloca ayuntamiento alarmas conectadas al CERI en primarias y secundarias 
El ayuntamiento de Puebla inició la colocación de alarmas en los centros educativos de diferentes niveles 

escolares de la capital, las cuales estarán conectadas y monitoreadas desde el Centro de Emergencias y 
Respuesta Inmediata (CERI) con la intención de reforzar la seguridad en las instituciones educativas y 
salvaguardar la integridad de los alumnos. Este martes el presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, 
entregó el primer paquete de las alarmas contra robo y hechos violentos, además de tomar protesta a los 

integrantes del Consejo Municipal de Seguridad Escolar. (Arturo Alfaro) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/coloca-ayuntamiento-alarmas-conectadas-al-ceri-en-
primarias-y-secundarias_id_19481.html  
 
 

LA JORNADA DE ORIENTE   

 El sistema de RUTA opera por debajo de la calidad requerida, indicó el Observatorio Urbano 
Metropolitano 

A dos semanas de su operación en la capital, la Red Urbana de Transporte Articulado (RUTA) cuenta con fallas, 
saturación e inseguridad que colocan a la calidad de este servicio “muy por debajo” de la requerida para los 
sistemas BRT, documentaron el Observatorio Urbano Metropolitano de Puebla y la asociación civil El Poder del 
Consumidor. De acuerdo con el análisis realizado por las organizaciones civiles, esta obra desaprovechó la 

oportunidad de mejorar los espacios públicos colindantes, principalmente en la zona de Chachapa, la cual se 

caracteriza por la escasez de servicios, terracería, asentamientos urbanos irregulares y depósitos de basura. 
(Arturo Alfaro) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/el-sistema-de-ruta-opera-por-debajo-de-la-calidad-
requerida-indico-el-observatorio-urbano-metropolitano_id_19483.html  
 
 

 
 
 

E-CONSULTA 

 Servicio del Metrobús de Puebla está debajo del estándar nacional 
El servicio del Metrobús de Puebla se encuentra por debajo del estándar de calidad de los sistemas de autobuses 
rápidos en el país, debido a deficiencias en la seguridad de los pasajeros, de automovilistas, la existencia de obras 

inconclusas y errores de instrumentación de este sistema de transporte. Así lo determinaron el Observatorio 
Urbano Metropolitano de Puebla y la asociación civil El Poder del Consumidor, tras realizar una evaluación de la 
línea a dos semanas de haber entrado en operación y constatar la existencia de fallas técnicas, de infraestructura 

y en la operación, en perjuicio de los usuarios. (Gerardo Rojas González) 
http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=12957 
 

E-CONSULTA 

 Anuncian inmobiliarios guía de valores de predios e inmuebles 
Integrantes de la AMPI promoverán la “Guía de Valores” con el objetivo de establecer topes a los predios e 
inmuebles en beneficio de los compradores, informó Salvador Cuenca Autrán, presidente del organismo. Explicó 
que estas acciones determinarán los precios reales de terrenos en Puebla y la zona metropolitana, a fin de evitar 
la especulación con predios. En este sentido argumentó que el objetivo de la “Guía de Valores” es contar con un 
referente verdadero del precio del metro cuadrado de terreno, y agregó que ya se trabaja en el proyecto para que 

esté listo a finales del primer trimestre del año. (Erika Mejía Peniche)  
http://www.e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/anuncian-inmobiliarios-guia-de-
valores-de-predios-e-inmuebles 

 

 
 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/coloca-ayuntamiento-alarmas-conectadas-al-ceri-en-primarias-y-secundarias_id_19481.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/coloca-ayuntamiento-alarmas-conectadas-al-ceri-en-primarias-y-secundarias_id_19481.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/el-sistema-de-ruta-opera-por-debajo-de-la-calidad-requerida-indico-el-observatorio-urbano-metropolitano_id_19483.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/el-sistema-de-ruta-opera-por-debajo-de-la-calidad-requerida-indico-el-observatorio-urbano-metropolitano_id_19483.html
http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=12957
http://www.e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/anuncian-inmobiliarios-guia-de-valores-de-predios-e-inmuebles
http://www.e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/anuncian-inmobiliarios-guia-de-valores-de-predios-e-inmuebles
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PERIODICO DIGITAL 

 Antonio Gali anuncia rehabilitación del Periférico Ecológico 
En un mes arrancarán los trabajos de rehabilitación del Periférico Ecológico, adelantó el Secretario de 
Infraestructura, Antonio Gali Fayad quien recordó que existe una bolsa de 350 millones de pesos aprobados por la 
federación para realizar esta tarea. Detalló que la cartera a su cargo tiene concluido el proyecto ejecutivo, entre 
los puntos destaca el mejoramiento de carpeta asfáltica, guarniciones, iluminación, puentes y accesos al carril de 
alta de velocidad. Recordó que esta demanda de los automovilistas principalmente de Amozoc, Puebla, San André 
y San Pedro Cholula, Cuautlancingo y Coronango por fin encontró eco, por lo que ahora sólo resta lanzar la 

licitación para después arrancar con las obras de mejoramiento. (Alejandra Bautistas)  

http://periodicodigital.com.mx/  
 

 

PERIODICO DIGITAL 

 COE pide regular anuncios de funcionarios con aspiraciones a una candidatura 
El presidente del Consejo de Organismos Empresariales, Luis Gerardo Inman Peraldi, insistió que se debería 
regular la proliferación de anuncios espectaculares con la imagen de funcionarios públicos que buscan alguna 
candidatura, a pesar de que el propio Instituto Estatal Electoral (IEE) ha asegurado que no hay promoción política 

en ellos. Insistió en que los interesados en participar en el proceso y que ostentan algún cargo público, deben 
renunciar a estos por " una cuestión moral". Mencionó que el ejemplo lo puso el presidente del CCE, Francisco 
Rodríguez Álvarez, al renunciar a su cargo, por lo que insistió en que los funcionarios interesados en algún puesto 
político, renuncien, al menos por una cuestión moral. (Verónica Aburto)  
http://periodicodigital.com.mx/  

 

 
 
IMAGEN POBLANA  

 Viable, consulta ciudadana sobre teleférico: investigadora 
Ante el anuncio hecho por el Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH) de que en días próximos hará una 
consulta ciudadana con el fin de preguntar a la población si deben o no continuar las obras del teleférico, la 
investigadora Margarita Padilla considera que es viable hacer esta consulta. Padilla, quien se ha desempeñado en  
diversos cargos a nivel federal haciendo estudios de opinión sobre la imagen de funcionarios, incluido el 
expresidente Felipe Calderón, opina que hacer esta consulta es razonable, aunque quizás un poco a destiempo. “Si 

a mí me preguntas si es viable o no la consulta, te puedo decir que sí, claro que es viable. (Tonatiuh Muñoz) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/viable-consulta-ciudadana-sobre-teleferico-investigadora  

 
IMAGEN POBLANA  

 Puebla es la ciudad más segura para universitarios: Salvatori 
La ciudad de Puebla es el destino más solicitado por aquellos jóvenes que buscan estudiar una carrera universitaria, 
debido a sus bajos índices delictivos, así lo dio a conocer la subsecretaria de Educación Superior del Gobierno 
Estatal, María del Carmen Salvatori Bronca. Al acudir a la toma de protesta del primer Consejo de Seguridad 
Escolar, Salvatori dijo que según los datos recabados en materia de seguridad, los jóvenes prefieren estudiar en 

Puebla, ya que a diferencia de otras metrópolis como Monterrey, los índices delictivos no son alarmantes. Informó 
que se están reuniendo los rectores de las universidades más importantes del país, con la finalidad de establecer, 
entre otras cosas, estrategias para conservar el alto nivel de seguridad en las instituciones educativas. (Imagen) 
http://www.imagenpoblana.com/  

 

 
 
RETO DIARIO 

 Hierba verde y diversos objetos, saldo del operativo en San Miguel  
Como parte de la supervisión constante al interior de los Centros de Rehabilitación Social del Estado, con el 

propósito de ubicar y extraer objetos considerados como prohibidos, desde inicios del año, al llegar a la Secretaría 
de Seguridad Pública Estatal (SSPE), Juan Sánchez Zarza, se han realizado tres operativos preventivos los días 21 
de enero, en Tepeaca; el 23 de enero, en Tecali de Herrera, y en la madrugada de hoy, en el Cereso de San 

http://periodicodigital.com.mx/notas/gobierno_estatal_propone_regular_la_entrega_de_notarias
http://periodicodigital.com.mx/notas/gobierno_estatal_propone_regular_la_entrega_de_notarias
http://www.imagenpoblana.com/2012/viable-consulta-ciudadana-sobre-teleferico-investigadora
http://www.imagenpoblana.com/
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Miguel. El operativo de San Miguel fue realizado por policías estatales preventivos, estatales custodios, 
ministeriales, personal del Ejército Mexicano y el agente del Ministerio Público. Al respecto, la Secretaría de 
Seguridad Pública informó que se dio aseguramiento de los siguientes objetos. (Belegui Enríquez) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Hierba-verde-y-diversos-
objetos,-saldo-del-operativo-en-San-Miguel&id=40968 
 

 
 
NG PUEBLA  

 Puebla, con mayor demanda de universitarios por seguridad 
Puebla se considera una de las entidades con mayor demanda de jóvenes que desean ingresar a las 
universidades, ya sean públicas o privadas, debido a la seguridad que actualmente existe, destacó, María del 

Carmen Salvatori Bronca, subsecretaria de Educación Media Superior. En entrevista, la funcionaria de la SEP en el 
estado, recalcó que en la actualidad Puebla se considera uno de los estados más seguros, dado que índices de 
alarma por actos delictivos han disminuido considerablemente, aunque señaló que debe un trabajo constante para 
reforzar la seguridad. (Evangelina Rosales Gasca) 
http://www.ngpuebla.com/puebla/48780puebla-con-mayor-demanda-de-universitarios-por-
seguridad#.UQj1jkdk3uU 

 
TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO  

 

 

J a v i e r  L ó p e z  D í a z  

I n i c i a :  5 : 3 0  A M  /  8 9 . 3  F M  y  1 0 9 0  A M  

 
 Se ha pedido a hoteleros y restauranteros que mejoren sus instalaciones y que pongan cuotas de acuerdo 

al nivel de sus instalaciones. 
 Toma posesión el primer consejo municipal de seguridad  escolar. 

 La comuna convoca al festival de Huehues con  23 cuadrillas  y 700 participantes. 
 Puntas diversas y pequeñas cantidades de  drogas fue lo que se decomiso en la madrugada de este martes 

en el  CERESO de San Miguel. 
 

 

F e r n a n d o  C a n a l e s  

I n i c i a :  5 : 5 0  A M  /  9 2 . 5  F M   

 
 El alcalde ERP anuncia que su segundo informe de gobierno se adelantará cuatro días y será el 11 de 

febrero. 
 Casi 45 mdp y mire como una cosa buena trae a la otra, casi 45 millones se invertirán en la Central de 

abasto para productor cárnicos impulsan empresarios locales, inversión privada y es consecuencia del rastro 
TIF.  

 

 

C a r l o s  M a r t í n  H u e r t a  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  1 0 3 . 3  F M  

 

 El periférico recibirá una inversión finalmente de 350 mdp y en un mes inician las obras de rescate de esta 
importante vialidad.  

 Tony Gali informa que hay 16% de avance en la obra de la procuraduría, ahí va y quedará con el estilo de 
la construcción del CIS, en la zona de Angelópolis.  

 Otros 45 mdp los van a invertir a la central de abasto de productos cárnicos, para estar acorde con el 
rastro tipo TIF, que se esta construyendo y mejorando.  

 El Consejo de Seguridad Escolar rinde protesta ante el presidente municipal ERP, le voy a explicar que es 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Hierba-verde-y-diversos-objetos,-saldo-del-operativo-en-San-Miguel&id=40968
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Hierba-verde-y-diversos-objetos,-saldo-del-operativo-en-San-Miguel&id=40968
http://www.ngpuebla.com/puebla/48780puebla-con-mayor-demanda-de-universitarios-por-seguridad#.UQj1jkdk3uU
http://www.ngpuebla.com/puebla/48780puebla-con-mayor-demanda-de-universitarios-por-seguridad#.UQj1jkdk3uU
http://images.google.com/imgres?imgurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/uploads/2/corp_14asisucede_2.jpg&imgrefurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/publish/Noticias/En_Puebla_el_programa_As_Sucede_cumpli_14_a_os.php&usg=__VywyNPhaGcCP8FVZQsCUhaczfRE=&h=260&w=320&sz=28&hl=es&start=19&sig2=oJzAQd71gUBm66lJhFKasQ&um=1&tbnid=mD5aEDN9WeaptM:&tbnh=96&tbnw=118&prev=/images?q=asi+sucede+puebla&ndsp=18&hl=es&lr=&rls=com.microsoft:es-us:IE-SearchBox&sa=N&start=18&um=1&ei=i_zlSsXyB9HDtwfh0eXLCA
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lo que va hacer este consejo y que va a cuidar, que los jóvenes no incurran en malas conductas y 
adicciones.  

 Paro de brazos caídos en parques y jardines porque piden aumento salarial en el Ayuntamiento.  
 Informe de ERP será en Centro expositor y se adelanta.  

 

 

E n r i q u e  M o n t e r o  P o n c e   

I n i c i a :  0 5 : 3 0  H R S .  /  9 8 . 5  f M   

 

 No es viable el monorriel dice Antonio Gali secretario de infraestructura. 

 Una central de abastos de productos cárnicos pagada por empresarios locales será el complemento del 
rastro tipo TIF que construye el ayuntamiento de puebla. 

 Alarmas y cámaras de vigilancia serán instaladas dentro y fuera de las escuelas se coordina el 
ayuntamiento de puebla y autoridades educativas. 

 Levantaran actas administrativas en caso de que se compruebe un paro de labores entre sindicalizados del 
panteón municipal  advirtió el alcalde Eduardo Rivera.  

 El alcalde Eduardo Rivera rendirá su segundo informe de labores el próximo 11 de febrero en la zona de 

los fuertes  esta confirmada la presencia del gobernador Rafael Moreno Valle 
 

 
ABC Radio 

L e t i c i a  M o n t a g n e r   

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  1 2 8 0  A M  

 

 

 Desde hace 15 días la SSPTM en coordinación con SSP realiza retenes en las entradas del municipio con el 
fin de verificar las condiciones de vehículos que ingresan a esta demarcación y a partir de la próxima 
semana comenzarán a aplicar las sanciones a los automovilistas que invadan el carril exclusivo y  den 
vuelta a la izquierda en lo que es el carril del metrobús.  

 

 

I v á n  M e r c a d o  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  9 4 . 9  F M  

 

 Ante los robos y asaltos a escuelas, así como los problemas de bullying, vandalismo, y drogadicción, el 

ayuntamiento de Puebla instaló el primer Consejo de Seguridad Escolar, en la Secundaria Técnica 

Venustiano Carranza. 
 El presidente de la Cámara de Comercio en Puebla (Canaco) José Antonio García pidió a las autoridades 

municipales reforzar las medidas de seguridad en el centro histórico sobre todo por la cercanía de la 
realización del Tianguis Turístico. 

 Luego de señalar que en un mes saldrá la licitación para comenzar con los trabajos de rehabilitación del 
periférico, el secretario de infraestructura del gobierno del estado, José Antonio Gali Fayad indicó que se 

cuenta con el recurso para comenzar los trabajos, el monto que se destinará es de 350 millones de pesos 
y es de gran prioridad tanto de la federación como del estado el que esta vialidad se encuentre en buenas 
condiciones. 

 El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez no descartó iniciar actas administrativas en 
contra de trabajadores sindicalizados, esto luego de que trabajadores del panteón municipal efectuaron un 
paro de labores de brazos caídos desde hace 5 días. 

 La Secretaría de Seguridad Pública del Municipio de Puebla desarrollará trabajos de colaboración en 

materia de seguridad pública en carreteras ofreciendo reportes de lectura de matriculas de los vehículos 
que entran y salen  de la ciudad, que pudieran tener reporte de algún ilícito 

 

 

P a t r i c i a  E s t r a d a  

I n i c i a :  7 : 0 0  A M  /  1 0 2 . 1  F M  

 

 Fracasa la municipalización del Mercado de la Merced.  

javascript:envivo()
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 Construirán mercado de carnes junto al nuevo rastro tipo TIF municipal 
 No hay dinero estatal para construcción de un monorriel. 
 Aplazan una  semana mas para infracciones devueltas prohibidas  
 El rector Agüera suma mas apoyo rumbo a la alcaldía de Puebla. 

 

  

 

M a r y  L o l y  P e l l ó n  y  A l e j a n d r o  R o d r i g u e z  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  3  T e l e v i s a  P u e b l a   

 

 150 escuelas de la capital poblana tendrán alarmas y cámaras de vigilancia con conexión al CERI  vía 
Internet para atacar problemas escolares y delictivos. 

 Se lleva acabo el operativo puertas abiertas en la zona del boulevard 5 de mayo  la 18 oriente la finalidad 
es que los conductores del  transporte publico circulen con las puertas cerradas para impedir tragedias 

 
 

 

J u a n  C a r l o s  V a l e r i o  y  S a n d r a  O r t i z  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  A z t e c a  7  

 

 Delincuentes se llevan electrodomésticos de las tiendas del centro escolar de Ajalpan, es la cuarta ocasión 
la escuela es víctima del hampa.  

 Hablando de incendios, este en las faldas del cerro de Amalucan se llevó el pasto seco y además mucha 

basura, por fortuna no hubo lesionados pero si hay cuadrillas para evitar que el fuego se vuelva a 
encender.  

 Un automovilista derriba dos guarda-barreras de la ciclopista de la 4 poniente y 5 norte, no se percata de 
la presencia de estas estructuras.   

 
 

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO 
 

 

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Inicia Moreno Valle gira por Europa para promocionar Puebla 

El gobernador Rafael Moreno Valle Rosas inició una gira de trabajo por el continente europeo en donde visitará 
España, con la finalidad de promover inversiones para la entidad y el Tianguis Turístico que se desarrollará en 
Puebla en marzo de este año. En el marco de la edición número 33 de la Feria Internacional de Turismo (Fitur) 
que iniciará actividades este 30 de enero y concluirá el próximo 3 de febrero, el mandatario estatal aprovechará 
para presentar los grandes atractivos turísticos con los que cuenta la entidad. (Cirilo Calderón, digitales) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2861247.htm  

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Revela diputado aspiraciones de Agüera para la alcaldía de Puebla  
Zeferino Martínez Rodríguez, diputado local por el PT, reveló que en reunión con el rector de la BUAP, Enrique 
Agüera Ibáñez, éste le confesó que podría ser designado candidato a la presidencia municipal por algún partido 

político. Esta es la primera vez que públicamente el rector de la máxima casa de estudios habla públicamente 
sobre sus aspiraciones políticas.  Manifestó que este martes trató con Agüera Ibáñez temas de gestión de los 

ciudadanos con la universidad pero también le habló de temas electorales. "Él me habló de sus aspiraciones y que 
no está definido el partido por el que puede ir…". (Efraín Núñez, digital) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2861249.htm  
 

 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2861247.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2861249.htm
http://www.esmas.com/noticierostelevisa/
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HERALDO 

 “Por moralidad” que renuncien Gali y Regordosa: COE 
Con el exceso de espectaculares en los que aparece la imagen de funcionarios públicos se propicia que la 
población piense que se promocionan con los recursos públicos, por ello es necesario que aquellos que aspiran a 
un cargo de elección popular, “por moralidad” renuncien a las encomiendas públicas, dijo el presidente del 

Consejo de Organismos Empresariales (COE), Luis Gerardo Inman Peraldi. “Los funcionarios que están en el 
gobierno que renuncien y que no esperen a que salga una convocatoria, esto es una cuestión moral, pues no 
deben utilizar su posición, su puesto y mucho menos los recursos públicos para su promoción personal”, subrayó 
el líder empresarial.  (Érika Mejía Peniche) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-01-30/portada/%E2%80%9Cpor-moralidad%E2%80%9D-que-
renuncien-gali-y-regordosa-coe 

 
HERALDO 

 Habría impacto ambiental y social en Olintla 
La construcción de una hidroeléctrica en Olintla Puebla causaría estragos tanto en el agua como en la fauna y los 
cultivos de toda la región, por lo que es necesario un estudio ambiental que lleve a cabo el Instituto Nacional de 
Ecología para medir los daños y reconsiderar si puede o no llevarse a cabo el proyecto. Así lo dijo Ernesto Mango, 
investigador en biología y catedrático de la Universidad Autónoma de Puebla, destacando que el proyecto que 

pretende realizar el Grupo México puede verse como un impacto ecológico, económico y social. En este estudio no 
sólo debe de intervenir el Instituto Nacional de Ecología, sino la Profepa y Conagua, ya que son las tres instancias 

que pueden medir los efectos en agua y tierra, indicó. (Andrés Herrera Ruiz) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-01-30/portada/habr%C3%ADa-impacto-ambiental-y-social-en-olintla 

 
HERALDO 

 El sindicato magisterial elaboró sondeos en 20 municipios 
El grupo político 10 de Octubre perteneciente al Sindicato Estatal de Trabajadores de la Educación de Puebla 
SETEP, informó que junto con la Liga de Economistas Revolucionarios del Estado de Puebla, han realizando 

diversos sondeos para averiguar el posicionamiento de los aspirantes a candidatos en la elección del 7 de julio por 
parte del Partido Revolucionario Institucional (PRI). Esto abarca, aspirantes a la presidencia municipal de Puebla, 
así como de otros municipios y distritos locales para diputados al Congreso del Estado, dijo Armando Avendaño 
del grupo político 10 de Octubre. Por su parte, Raúl Villalobos Camacho, presidente de la Liga de Economistas 

Revolucionarios del Estado de Puebla, confirmó que los resultados los darán a conocer a la dirigencia estatal del 
Revolucionario Institucional. (Andrés Herrera Ruiz) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-01-30/pol%C3%ADtica/el-sindicato-magisterial-elabor%C3%B3-

sondeos-en-20-municipios 

 

 
 
 

SINTESIS 

 Acusa derechohabiente que IMSS le niega servicios 
Un derechohabiente acusó que, en ocasiones, se le niega la atención médica en el hospital San José del IMSS, 
debido presuntamente a que promovió una demanda ante la Junta Federal de Conciliación y Arbitraje (JFCA) para 
solicitar al instituto su pensión por invalidez. Eduardo Alejandro García Cortés, quien se desenvolvía en la 

empresa Mancosa SA de CV, explicó que, desde 2009, hubo una negligencia médica durante la intervención en la 
que le destrozaron el nervio facial en 90 por ciento, lo que le ocasionó visión doble, dolores, mareos, vértigo. Ante 

ello, interpuso una demanda con el número de expediente 625/2010 ante la JFCA, de la cual este medio posee 
una copia. (Verónica de la Luz) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-01-30/portada/%E2%80%9Cpor-moralidad%E2%80%9D-que-renuncien-gali-y-regordosa-coe
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-01-30/portada/%E2%80%9Cpor-moralidad%E2%80%9D-que-renuncien-gali-y-regordosa-coe
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-01-30/portada/habr%C3%ADa-impacto-ambiental-y-social-en-olintla
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-01-30/pol%C3%ADtica/el-sindicato-magisterial-elabor%C3%B3-sondeos-en-20-municipios
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-01-30/pol%C3%ADtica/el-sindicato-magisterial-elabor%C3%B3-sondeos-en-20-municipios
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
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SINTESIS 

 Iniciarán SEP preinscripción en planteles poblanos 
La Secretaría de Educación Pública (SEP) local realizará del 1 al 15 de febrero próximo el proceso de 
preinscripciones para educación básica y media superior, con el propósito de efectuar la planeación detallada del 
servicio educativo que se ofrecerá en el ciclo escolar 2013-2014. Este proceso se lleva a cabo con la intención de 
detectar la demanda de espacios para que en coordinación con autoridades federales, se prevean los recursos 
docentes y de infraestructura necesarios para atender a los alumnos. (Abel Cuapa) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

SINTESIS 

 No preocupa al PT promoción de aspirantes: ZMR 
El dirigente del Partido del Trabajo (PT), Zeferino Martínez Rodríguez, afirmó que la promoción de figuras que 
aspiran a cargos públicos por otros institutos políticos, no producen preocupación en los ciudadanos interesados 
en abanderar al PT. Sin revelar nombres, afirmó que el PT tiene cuadros suficientes para ser representado en las 

próximas elecciones, no obstante, que quien esté interesado en ello debe apegarse a los tiempos que marca la 
ley. "Quien trae hambre se promueve con tiempo porque hay una desesperación, quieren estar ya en el escenario 
(político-electoral) sabiendo de antemano que hasta caen en ilegalidades", dijo el líder partidista tras entregar su 
plataforma electoral al Instituto Electoral del Estado (IEE). (Verónica de la Luz) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

SINTESIS 

 Reforma laboral garantiza más oportunidades: Salazar Sáenz 

La reforma laboral no afectara a los trabajadores actuales, pues promueve oportunidades a quienes carecen de un 
empleo, garantizo el ex secretario del Trabajo y Previsión Social, Javier Salazar Sáenz. En el marco de un 

encuentro con socios de Coparmex para explicar los alcances de esa reforma, destaco que finalmente se pensó en 
la gente que no tenía empleo y necesitaba mecanismos para incorporarse al mercado laboral. En ese contexto, 
opinó que la promoción de amparos por parte de sindicatos de la educación y otros gremios obedece más a la 
obligación de transparentar las cuotas sindicales que por defender a los trabajadores, pues finalmente no les 
afecta. (Mauricio García León)  
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

 
  
INTOLERANCIA 

 Los adherentes del PAN, en vías de extinción 

El presidente del Comité Directivo Estatal (CDE) del Partido Acción Nacional (PAN), Rafael Micalco Méndez, 
reconoció que en la reforma estatutaria podría darse la desaparición de los llamados miembros adherentes; 
además, indicó que en la nueva estrategia se tomará más en cuenta la opinión de los ciudadanos y no solo de la 

base panista. En entrevista al sostener una reunión con el dirigente del Comité Directivo Municipal (CDM), 
Gerardo Maldonado Balvanera, para analizar los resultados de la consulta llevada a cabo este fin de semana a 
miembros activos del Partido Acción Nacional (PAN) sobre el proceso de Reforma Estatutaria que se llevará a cabo 
el próximo mes de marzo. (Francisco Sánchez) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=105312 
 
INTOLERANCIA 

 Demandan un proceso democrático en el PAN 
Francisco Rodríguez Álvarez pagó los tamales y el atole de las roscas en las que se sacó los muñecos, la mañana 
de este domingo en el tradicional parque de El Carmen. Dos fueron los planteamientos centrales durante la 

verbena matutina dominical en el parque de El Carmen. En primer lugar, la exposición de “Franco” Rodríguez 
Álvarez de que proviene de la sociedad civil y como ciudadano aspira a la candidatura blanquiazul a la alcaldía, sin 
impulsarse desde ningún puesto como el que ostentaba al frente del Consejo Coordinador Empresarial (CEE). 
Apenas la semana pasada, Rodríguez Álvarez renunció a la presidencia del Consejo Coordinador Empresarial con 
la intención de ser el abanderado blanquiazul a la alcaldía. (Mario Martell) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=105311 
 
  

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=105312
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=105311
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CAMBIO 

 Moreno Valle arranca gira para promover el turismo en España 
El gobernador Rafael Moreno Valle inició su gira de trabajo por España para promover entre prestadores de 
servicios de todo el mundo el Tianguis Turístico que se realizará en Puebla. El mandatario se reunió con Ignacio 
González González, presidente de la Comunidad de Madrid. Los temas centrales del encuentro, fueron el 
desarrollo de la entidad poblana, el Tianguis Turístico, la posibilidad de establecer una misión comercial y turística 
entre Puebla y Madrid, así como la crisis económica que enfrenta España. (CAMBIO) 

http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/1459-moreno-valle-arranca-gira-para-
promover-el-turismo-en-españa 
 

CAMBIO 

 Gabinete comparecerá ante el Congreso desde el 6 de febrero 
A partir del 6 de febrero y hasta el 19 del mismo se realizarán las comparecencias del gabinete morenovallista, 
donde los secretarios estatales deberán presentar su  informe por escrito y en medio electrónico. Los funcionarios 
estatales deberán detallar a los diputados, a lo largo de 30 minutos, los avances alcanzados en sus dependencias 
en el segundo año de labores del gobernador Rafael Moreno Valle. Cabe destacar que de las 15 Secretarías, sólo 
cinco comparecerán ante el Pleno y las demás en Comisiones. (Elvia García Huerta)  

http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/1427-gabinete-comparecer%C3%A1-ante-
el-congreso-desde-el-6-de-febrero 

 
CAMBIO  

 Ni Tony, Pablo ni Aguilar irán al Pleno del Congreso local 
La fracción parlamentaria del PRI dejó escapar a los tres miembros del gabinete que al mismo tiempo son 
precandidatos oficiales a la alcaldía capitalina, puesto que Antonio Gali Fayad, Jorge Aguilar Chedraui y Pablo 
Rodríguez Regordosa comparecerán en comisiones y no en el pleno para realizar la glosa del segundo informe de 

gobierno. Los diputados priistas avalaron la decisión de la Junta de Gobierno del Congreso local de proteger a los 
secretarios-aspirantes y que éstos comparecieran en “lo oscurito”, por lo que desobedecieron las instrucciones de 
la secretaria general del PRI, Ivonne Ortega, quien les había pedido asumir una posición critica durante las 
presentaciones del gabinete morenovallista en el Congreso local. (Elvia García Huerta) 
http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/1476-desobedecen-a-ivonne-ortega-
diputados-del-pri 

 
CAMBIO  

 Panista defiende reforma laboral ante la Coparmex 
 Al reunirse con los afiliados a la Coparmex en Puebla, el exsecretario del Trabajo en el sexenio de Vicente Fox, 
Javier Salazar Sáenz, afirmó que las modificaciones aprobadas el año pasado benefician a los desempleados del 
país y descartó que los amparos que se han interpuesto en tribunales federales vayan a proceder. Defendió la 
iniciativa del expresidente Felipe Calderón al señalar que no viola los derechos de la clase obrera, pues lo que se 
busca es elevar la competitividad, tanto de los trabajadores como de las empresas. (Osvaldo Macuil Rojas) 

http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/1516-panista-defiende-reforma-laboral-
ante-la-coparmex 

 

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Puebla tiene una de las peores tasas de deserción en secundaria: Mexicanos Primero 

Puebla cuenta con una de las peores tasas de no matriculación en educación secundaria del país, pues 9.05 por 
ciento de los jóvenes de entre 12 y 15 años no continúan sus estudios de preparación básica por motivos 
económicos y migratorios, principalmente. De acuerdo con el Índice de Desempeño Educativo Incluyente (IDEI), 
elaborado por la organización Mexicanos Primero, la tasa de abandono de los jóvenes de educación primaria es de 
8.31 por ciento, que ubica a Puebla entre los estados con la tasa más alta. (Arturo Alfaro) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/puebla-tiene-una-de-las-peores-tasas-de-desercion-en-
secuendaria-mexicanos-primero_id_19484.html  

http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/1459-moreno-valle-arranca-gira-para-promover-el-turismo-en-españa
http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/1459-moreno-valle-arranca-gira-para-promover-el-turismo-en-españa
http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/1427-gabinete-comparecer%C3%A1-ante-el-congreso-desde-el-6-de-febrero
http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/1427-gabinete-comparecer%C3%A1-ante-el-congreso-desde-el-6-de-febrero
http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/1476-desobedecen-a-ivonne-ortega-diputados-del-pri
http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/1476-desobedecen-a-ivonne-ortega-diputados-del-pri
http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/1516-panista-defiende-reforma-laboral-ante-la-coparmex
http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/1516-panista-defiende-reforma-laboral-ante-la-coparmex
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/puebla-tiene-una-de-las-peores-tasas-de-desercion-en-secuendaria-mexicanos-primero_id_19484.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/puebla-tiene-una-de-las-peores-tasas-de-desercion-en-secuendaria-mexicanos-primero_id_19484.html
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LA JORNADA DE ORIENTE   

 Cinco miembros del gabinete comparecerán ante el Congreso 
La Junta de Gobierno y Coordinación Política del Congreso del estado aprobó los lineamientos y el calendario de la 

glosa del segundo informe de labores del gobernador Rafael Moreno Valle, la cual se llevará a cabo del 6 y al 19 
de febrero. De los 15 miembros del gabinete estatal sólo cinco rendirán cuentas ante el pleno que integran los 41 
diputados. Los funcionarios restantes se presentarán ante las comisiones generales según el área que tengan a su 
cargo. Fernando Manzanilla Prieto, secretario General de Gobierno, abrirá el ciclo de comparecencias, tal como lo 
hizo el año pasado. (Mónica Camacho) 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/cinco-miembros-del-gabinete-compareceran-ante-el-

congreso_id_19472.html  
 

LA JORNADA DE ORIENTE 

 Se suman al proyecto de Enrique Agüera 52 organizaciones laicas 

Académicos y ciudadanos agrupados en 52 organizaciones laicas se pronunciaron a favor del rector de la 
Universidad Autónoma de Puebla (UAP), Enrique Agüera Ibáñez, para que el PRI lo designe candidato a la 
presidencia municipal capitalina. En conferencia de medios, garantizaron al Revolucionario Institucional 20 mil 
votos en la jornada electoral del 7 de julio, en caso de que impulse a Enrique Agüera como abanderado. Los 
simpatizantes del rector de la máxima casa de estudios del estado fueron encabezados por Rubén Darío Jiménez 
López, quien formó parte de la agrupación Puebla Laica, la cual formó un frente con Foro Cívico México Laico 

contra la reforma al artículo 24 constitucional. (Mónica Camacho)  
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/ 
 

LA JORNADA DE ORIENTE 

 Destapan a Alejandro Cuautli como aspirante panista a la alcaldía de San Andrés Cholula 
Militantes de Acción Nacional de la región de San Andrés Cholula,  destaparon esta mañana al ex dirigente 
municipal Alejandro Cuautli Flores, como candidato a la alcaldía, previa participación en la elección interna. El 
grupo que solicitó el abanderamiento de Cuautli Jiménez por el PAN, estuvo integrado por José Arturo Rojas 
Alemán, Jaime Popócatl, José Tecpanécatl, José Luis Coatli Flores, todos militantes activos en San Andrés Cholula. 
En rueda de prensa, aseguraron contar con el 70 por ciento de los 500 militantes activos, con los que aseveró 
obtienen la mayoría de los votos para respaldar las aspiraciones del también ex inspector de la Colonia San José 

Guadalupe. (Yadira Llaven)  
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/ 
 

 
 

MILENIO  

 En febrero se realiza el proceso de preinscripción: SEP 
La Secretaría de Educación Pública (SEP) del Estado, encabezada por Luis Maldonado Venegas, informa que de 

acuerdo a lo establecido en el calendario escolar 2012-2013, el periodo de preinscripción se llevará a cabo del 1 al 
15 de febrero del presente año, tanto en instituciones públicas como privadas de Educación Básica y Media 
Superior. Este procedimiento es un diagnóstico que se realiza para determinar la población que demanda el 
servicio educativo, para el Ciclo Escolar 2013-2014. En este sentido, en el proceso de preinscripción se atenderá a 
todos los demandantes, mientras que la inscripción estará sujeta a la capacidad física. (Redacción) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/a66dc0016de9acaba07179bcbe56e9bb     
 

MILENIO  

 Cuesta a Puebla 350 mil euros el Estudio Territorial Puebla-Tlaxcala  

La elaboración del Estudio Territorial Puebla-Tlaxcala a cargo de la Organización para la Cooperación y el 
Desarrollo Económicos (OCDE), tendrá un costo global de 350 mil euros (más de seis millones de pesos), monto 
que será absorbido en su totalidad por el gobierno poblano y estará listo para el primer semestre de este 2013. El 
estudio territorial tiene como objetivo principal resolver conflictos conurbados entre ambas entidades federativas, 
que por su cercanía e indefinición de vértices se han motivado enfrentamientos entre pobladores y autoridades, 
además representa una importante fuente de fuga de capital para ambos Estados. (Lucía Pérez) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/a66dc0016de9acaba07179bcbe54bf78      

 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/cinco-miembros-del-gabinete-compareceran-ante-el-congreso_id_19472.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/cinco-miembros-del-gabinete-compareceran-ante-el-congreso_id_19472.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/a66dc0016de9acaba07179bcbe56e9bb
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/a66dc0016de9acaba07179bcbe54bf78
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MILENIO  

 Promueve Moreno Valle a Puebla en FIT de España 
Madrid.- El Gobernador Rafael Moreno Valle asistió al Gran Evento de México dirigido a integrantes del sector 
turístico y co-expositores mexicanos que participan en la Feria Internacional de Turismo (FITUR), que se verifica -
como cada año- en Madrid y al que acude, entre otros, la secretaria de Turismo, Claudia Ruiz Massieu al frente de 
la delegación mexicana. En el encuentro, donde los asistentes degustaron platillos poblanos, Moreno Valle 
conversó -entre otros- con el secretario general de la Organización Mundial de Turismo, Taleb Rifai y el embajador 
de México en España, Francisco Ramírez Acuña. (Redacción) 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/a66dc0016de9acaba07179bcbe4fcdab   

 
MILENIO  

 Enrique Agüera sí tiene aspiraciones políticas: Zaferino Martínez 
El rector de la BUAP, Enrique Agüera Ibáñez le confirmó al diputado del PT, Zeferino Martínez Rodríguez que si 
tiene aspiraciones para ser el candidato del PRI a la alcaldía de Puebla, pero que su designación dependerá del 
partido. En entrevista, Martínez Rodríguez expuso que la reunión no fue hablar de temas electorales con Agüera 
Ibáñez, ni tampoco para brindarle el apoyo de la militancia del partido de la estrella, sino para abordar temas de 
gestión legislativa en materia educativa. El comentario del académico se dio tras un encuentro que tuvo la 

mañana del martes con el integrante del Partido del Trabajo. (María Pineda) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/a66dc0016de9acaba07179bcbe4c0f4a   

 

 
 

E-CONSULTA 

 Atención prioritaria de la Sedesol a 500 mil poblanos, ofrece Rayet 
Un total de 500 mil poblanos se encuentran en condiciones de pobreza multidimensional, lo cual implica que no 
tienen acceso a un trabajo, vivienda digna, alimento, educación ni a servicios de salud ni públicos, detalló Juan 
Manuel Vega Rayet, delegado en Puebla de la Secretaría de Desarrollo Social. Si bien el Consejo Nacional de 
Evaluación de la Política de Desarrollo Social (Coneval) tiene identificados a 3.5 millones de poblanos en 
condiciones de pobreza, durante la primera etapa de la Cruzada Nacional en Contra del Hambre y la Pobreza 

Extrema, se atenderá de manera prioritaria al sector de la población que sufre de carencias multidimensionales, 
añadió. (Jairo García) 
http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=12963 
 

E-CONSULTA 

 Respaldan a Agüera 5 agrupaciones por la alcaldía de Puebla 

Aunque la líder municipal del PRI, Claudia Hernández Medina, pidió mesura a los adelantados y el diputado federal 
Enrique Doger Guerrero aseguró que no será con pronunciamientos como el tricolor defina al candidato a la 

presidencia municipal de Puebla, este martes cinco agrupaciones pidieron al tricolor postular por la capital al 
rector de la BUAP, Enrique Agüera Ibáñez y, a cambio, se comprometieron a garantizarle 25 mil votos. Los 
pronunciamientos a favor del rector de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP) se intensificaron 
después de que el líder estatal del PRI, Pablo Fernández del Campo, se reunió con Enrique Agüera, Enrique Doger, 
Víctor Manuel Giorgana Jiménez y José Chedraui Budib para pedirles que apuesten por la unidad del partido. 
(Claudia Lemuz) 
http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=12962 
 

E-CONSULTA 

 Solicita Factor Fortaleza Ciudadana al IFE registro como partido 
Julio Leopoldo de Lara Varela, presidente del Comité Ejecutivo Nacional de Factor Fortaleza Ciudadana, confirmó 

que esta semana solicitó al Instituto Federal Electoral (IFE) el reconocimiento como partido nacional. Explicó que 
su agrupación se prepara para realizar las 200 asambleas distritales que el IFE exige como requisito para 
reconocerlos como partido estatal, en las que al menos deberán afiliarse ante notario público 220 mil ciudadanos. 
Además de presentar el acta constitutiva de Factor Fortaleza Ciudadana ante el IFE, entregaron las afiliaciones de 
75 mil ciudadanos de 22 entidades. (Claudia Lemuz) 
http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=12961 
 
 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/a66dc0016de9acaba07179bcbe4fcdab
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/a66dc0016de9acaba07179bcbe4c0f4a
http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=12963
http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=12962
http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=12961
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E-CONSULTA 

 Pide Coparmex a gobierno vigilar precios de la canasta básica 
Las autoridades deben vigilar que no haya excesos en el incremento de los precios de la canasta básica, consideró 
el presidente de la Coparmex, José Carlos Montiel Solana. Expresó que debe existir una mayor vigilancia por parte 
de la Profeco, además de que el gobierno federal debe buscar estrategias necesarias para frenar la especulación 
en precios de los alimentos básicos. "No importa el área, me parece que la autoridad tiene la obligación de que a 
través de la Profeco se vigile que no haya abusos de parte de los empresarios y en este sentido confiamos en que 
se ejerza la autoridad de vigilancia para que no haya estos abusos", comentó. (Erika Mejía Peniche)  

http://www.e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-40-00/gobierno/item/pide-coparmex-a-gobierno-
vigilar-precios-de-la-canasta-basica 
 

E-CONSULTA 

 Participa Aguilar Chedraui en el Consejo Nacional de Salud 
El Secretario de Salud del Estado de Puebla, Jorge Aguilar Chedraui, participa en la “Primera Reunión Ordinaria 
del Consejo Nacional de Salud”, presidida por Mercedes Juan López, Secretaria de Salud Federal, este 30 de enero 
en la Ciudad de México. En este encuentro en el que Puebla participa, se reúnen todas las dependencias de Salud 
de el País, con la intención de presentar los lineamientos generales y políticas públicas en materia de Salud, 

establecidas por el Presidente Enrique Peña Nieto. “El Estado de Puebla estará presente, con la intención de seguir 
fortaleciendo la Salud en toda la Entidad”, aseguró Jorge Aguilar Chedraui, titular de Salud. (e-consulta)  
http://www.e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-40-00/salud/item/participa-aguilar-chedraui-en-el-
consejo-nacional-de-salud 
 

E-CONSULTA 

 Reforma laboral, benéfica para desempleados: Salazar Sáenz 
Al destacar que la reforma laboral no causará afectaciones a los trabajadores actuales, el ex secretario federal del 

Trabajo y Previsión Social, Javier Salazar Sáenz, consideró que es necesario que se promuevan oportunidades 
para aquellos que no cuentan con un empleo formal. Así lo expuso en entrevista previa al encuentro que sostuvo 
con los integrantes de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), al que acudió con el 
objetivo de explicar a los empresarios los alcances de la reforma laboral. (Erika Mejía Peniche)  
http://www.e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-40-00/economia/item/reforma-laboral-benefica-
para-desempleados-salazar-saenz 
 

 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Moreno Valle en gira por España para promover a Puebla 
El Gobernador Rafael Moreno Valle inició su gira de trabajo por este país europeo, para promover entre 

prestadores de servicios de todo el mundo, el Tianguis Turístico que se realizará en Puebla. El mandatario se 
reunió con Ignacio González González, presidente de la Comunidad de Madrid. Los temas centrales del encuentro, 
fueron el desarrollo de la entidad poblana, el Tianguis Turístico, la posibilidad de establecer una misión comercial 
y turística entre Puebla y Madrid, así como la crisis económica que enfrenta España. (Redacción) 
http://periodicodigital.com.mx/ 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Continúan los apoyos para el rector de la BUAP 
Por segunda semana consecutiva hubo pronunciamientos a favor del rector de la Benemérita Universidad 
Autónoma de Puebla (BUAP), Enrique Agüera Ibáñez, para que sea postulado como candidato a la presidencia 

municipal de la Angelópolis. La Agrupación de Comerciantes La Raza, a través de su secretario general Gerardo 
Pérez, así como el grupo de organizaciones no gubernamentales que dirige Rubén Darío Jiménez Mejía, en 
diferentes rumbos de la ciudad realizaron los respectivos pronunciamientos a favor del rector. Los comerciantes 

que trabajan en la zona centro tienen confianza en que el doctor Agüera. (Pilar Bravo) 
http://periodicodigital.com.mx/ 
 

 
 

http://www.e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-40-00/gobierno/item/pide-coparmex-a-gobierno-vigilar-precios-de-la-canasta-basica
http://www.e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-40-00/gobierno/item/pide-coparmex-a-gobierno-vigilar-precios-de-la-canasta-basica
http://www.e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-40-00/salud/item/participa-aguilar-chedraui-en-el-consejo-nacional-de-salud
http://www.e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-40-00/salud/item/participa-aguilar-chedraui-en-el-consejo-nacional-de-salud
http://www.e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-40-00/economia/item/reforma-laboral-benefica-para-desempleados-salazar-saenz
http://www.e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-40-00/economia/item/reforma-laboral-benefica-para-desempleados-salazar-saenz
http://periodicodigital.com.mx/
http://periodicodigital.com.mx/
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PERIODICO DIGITAL 

 Aguilar Chedraui participará en reunión del Consejo Nacional de Salud 
El secretario de Salud en el estado de Puebla, Jorge Aguilar Chedraui, anunció que estará presente en la Primera 
Reunión Ordinaria del Consejo Nacional de Salud, que se realizará este miércoles 30 de enero en el Distrito 
Federal, la cual estará presidida por Mercedes Juan López, secretaria de Salud a nivel federal. El funcionario 
estatal señaló que este evento sentará la base para el desarrollo de los lineamientos generales y políticas públicas 

en materia de salud en México, por lo que acudirán representantes de cada entidad a fin de conocer el proyecto 
del presidente Enrique Peña Nieto. (Abel Martínez)  

http://periodicodigital.com.mx/  

 

 
 
IMAGEN POBLANA  

 Incrementa RMV potencial turístico de Puebla en Fitur 2013 

La asistencia de Rafael Moreno Valle a la Feria Internacional de Turismo efectuada en Madrid abre un abanico de 
posibilidades para el estado en materia turística, sobre todo porque la estrategia de Turismo Federal es aprovechar 
la dinámica de nuevos nichos de intercambio turístico emergentes, como Alemania, la India o Rusia. Este martes, el 
gobernador Rafael Moreno Valle inició su gira de trabajo por España con la intención de promover, entre 
prestadores de servicios de todo el mundo, el Tianguis Turístico que se efectuará en Puebla el próximo marzo. 

(Miguel Ángel Cordero) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/incrementa-rmv-potencial-turistico-de-puebla-en-fitur-2013     
 

IMAGEN POBLANA 

 Toda obra es para la comunidad universitaria: Agüera 
Cada aula, laboratorio, espacio del quehacer académico, área de convivencia y acciones de vinculación social –
llevados a cabo en los últimos ocho años-  han estado dirigidos a responder demandas y necesidades de la 
comunidad universitaria, como un firme compromiso con los seres humanos, afirmó el Rector Enrique Agüera 

Ibáñez, durante la inauguración del Andador Zen en Ciudad Universitaria. Se trata de un espacio recuperado, con 
una superficie intervenida de 3 mil 553.16 metros cuadrados, inspirado en la cultura japonesa, cuyo andador de 
concreto con recubrimiento en pintura es bordeado por arenilla, gravilla, plantas, puentes, bancas y escaleras que 

hacen de éste un camino para disfrutar el entorno. (Redacción) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/toda-obra-es-para-la-comunidad-universitaria-agueera 
 

IMAGEN POBLANA 

 Inicia RMV gira por España para promover a Puebla 
El Gobernador Rafael Moreno Valle inició su gira de trabajo por este país europeo, para promover entre 

prestadores de servicios de todo el mundo, el Tianguis Turístico que se realizará en Puebla. El mandatario se 
reunió con Ignacio González González, presidente de la Comunidad de Madrid. Los temas centrales del encuentro 
fueron el desarrollo de la entidad poblana, el Tianguis Turístico, la posibilidad de establecer una misión comercial 

y turística entre Puebla y Madrid, así como la crisis económica que enfrenta España. (Redacción) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/inicia-rmv-gira-por-espana-para-promover-puebla 
 

 

 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Organizaciones Laicas a favor de Agüera Ibáñez para que busque candidatura por el PRI 
Siguen los pronunciamientos a favor del rector de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP), 
Enrique Agüera Ibáñez, para que se decida a ser un aspirante  a la candidatura a la presidencia municipal de 
Puebla por parte del Partido Revolucionario Institucional (PRI). En esta ocasión fueron representantes de 52 
organizaciones civiles denominadas laicas, quienes fueron encabezados por el principal opositor de la reforma al 

artículo 24, Rubén Darío Jiménez Mejía, quien a diferencia del resto de las organizaciones que se han 
pronunciado, este grupo de ciudadanos sí se han reunido con el actual rector de la Máxima Casa de Estudios. 

http://periodicodigital.com.mx/notas/gobierno_estatal_propone_regular_la_entrega_de_notarias
http://www.imagenpoblana.com/2012/incrementa-rmv-potencial-turistico-de-puebla-en-fitur-2013
http://www.imagenpoblana.com/2012/toda-obra-es-para-la-comunidad-universitaria-agueera
http://www.imagenpoblana.com/2012/inicia-rmv-gira-por-espana-para-promover-puebla
http://www.contraparteinformativa.com/
http://www.contraparteinformativa.com/
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(Angélica Patiño Guevara)  
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/48830 
  

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Aprueban calendario de comparecencias de funcionarios estatales 
Se encuentra listo el calendario de comparecencias de la glosa del Segundo Informe de Labores del gobernador, 
Rafael Moreno Valle. Tras una reunión de la Junta de Gobierno y Coordinación Política del Congreso del Estado, se 
confirmó que a partir del 6 al 19 de febrero, los secretarios de estado rendirán cuentas ante los legisladores para 
conocer los avances en este segundo año de gobierno. De acuerdo a lo dictaminado, los titulares de las 

dependencias del Poder Ejecutivo, deberán presentar informe por escrito y en medio electrónico, además de 
presentarse a esta Soberanía para que en un lapso de treinta minutos den cuenta del estado que guarden sus 
respectivas dependencias. (Angélica Patiño Guevara)  
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/48827 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Manzanilla y Gali recibirán a 40 proveedores de Audi; explicarán beneficios 
Ante la ausencia del gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, quien viajó este día a promover a la 
entidad a Europa,  será el secretario General, Fernando Manzanilla Prieto; el de Infraestructura, Antonio Gali 
Fayad, y el de Secotrade, Pablo Rodríguez Regordosa, quienes se harán cargo de recibir a más de 40 dueños de 

proveedores de la fábrica alemanda, Audi, en esta semana en la capital. (Isaac Jiménez Pérez)  
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/48826 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Organizaciones Laicas a favor de Enrique Agüera Ibáñez como aspirante 
Siguen los pronunciamientos a favor del rector de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP), 
Enrique Agüera Ibáñez para que se decida a ser un aspirante a la candidatura a la presidencia municipal de 
Puebla por parte del PRI. En esta ocasión fueron representantes de 52 organizaciones civiles denominadas laicas 
quienes fueron encabezados por el principal opositor de la reforma al artículo 24, Rubén Darío Jiménez Mejía, 
quien a diferencia del resto de las organizaciones que se han pronunciado, este grupo de ciudadanos sí se han 

reunido con el actual rector de la Máxima Casa de Estudios.  (Angélica Patiño)  
http://www.contraparteinformativa.com 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Apuesta Puebla por la asistencia técnica y capacitación a productores 
El éxito de los proyectos productivos en el sector rural, dependen en gran medida de la asistencia técnica y la 

capacitación; por ello, durante la presente administración se tiene en marcha un ambicioso programa de 

contratación de Prestadores de Servicios Profesionales, quienes apoyan a las principales cadenas productivas en 
el campo poblano. Así lo informó el Encargado del Despacho de la Secretaría de Desarrollo Rural, Sustentabilidad 
y Ordenamiento Territorial, Rodrigo Riestra Piña, quien agregó que del mes de octubre del 2012 y hasta marzo 
próximo se tienen contratados 360 prestadores de servicios profesionales, quienes ofrecen capacitación y 
asistencia técnica a los productores de la entidad. (Redacción)  
http://www.contraparteinformativa.com 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Insuficientes, los recursos públicos para atender a los adultos mayores 
Son insuficientes los recursos  económicos y humanos con los cuales cuenta el sector salud para atender los 
padecimientos de las personas  de la tercera edad, informó el investigador del  Centro Mexicano Universitario de 
Ciencias y Humanidades (CMUCH), Marco Antonio Murillo León, tras anunciar la edición número 22 de las 
Jornadas Interinstitucionales de Investigación en Salud del Estado de Puebla. En rueda de prensa, el especialista 

en el tema expresó que en la entidad sólo se cuentan a lo mucho con un total de 25 geriatras; es decir, 
especialistas para tratar a los adultos mayores de 60 años. (Maribel Velázquez)  

http://www.contraparteinformativa.com 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Promoverá Moreno Valle el turismo e inversión durante viaje a Europa 
Este martes el gobernador  del estado, Rafael Moreno Valle Rosas inició una gira de trabajo en Europa, en donde 

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/48830
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/48827
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/48826
http://www.contraparteinformativa.com/
http://www.contraparteinformativa.com/
http://www.contraparteinformativa.com/
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tiene planeado participar a la Feria Internacional de Turismo (Fitur), con el objetivo de promocionar los atractivos 
de la entidad. En entrevista antes de partir, explicó que el evento se realizará el jueves en Madrid, España, y 
entre su agenda planeada está la dar a conocer los puntos naturales con los que cuenta el estado, con el fin de 
que los europeos y demás turistas del mundo los tomen en cuenta en sus salidas. A su parecer, lo más destacado 
son las zonas arqueológicas, así como las cascadas y demás atractivos que ofrecen los denominados Pueblos 

Mágicos, que en Puebla ya son siete. (Isaac Jiménez Pérez)  
http://www.contraparteinformativa.com 

   

 
 
PUEBLA ON LINE 

 Al PAN no le sorprende venta de preliberaciones en gobierno de Mario Marín 
Al Partido Acción Nacional (PAN) no le sorprende casos como el de la supuesta venta de preliberaciones a reos 
consignados por delitos graves porque es parte del comportamiento de la pasada administración marinista, 
consideró el presidente del PAN en el estado, Rafael Micalco Méndez. “No nos sorprende este tipo de actitudes, es 
una rayita más al tigre. Y con este tipo de acciones demostramos que era necesario un cambio en la 

administración”, destacó el líder panista. (Ricardo Carmona) 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=35724:al-pan-no-le-sorprende-venta-de-
preliberaciones-en-gobierno-de-mario-mar%C3%ADn&Itemid=127 
 

PUEBLA ON LINE 

 PRD pedirá información a PGJ por preliberaciones autorizadas por marinistas 

El dirigente del PRD en Puebla y diputado local, Eric Cotoñeto Carmona, aseveró que durante la comparecencia 
del procurador Víctor Carrancá  Bourget, solicitará se informe a detalle la investigación que se sigue a 
funcionarios marinistas por la venta de preliberaciones de reos que cometieron delitos graves. En entrevista para 
Puebla On Line, sentenció: “La Procuraduría debe de seguir investigando y llegar hasta las últimas consecuencias, 
independientemente de quién o quiénes estén involucrados en estos actos anómalos”. (Ricardo Carmona) 

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=35727:prd-pedir%C3%A1-
informaci%C3%B3n-a-pgj-por-preliberaciones-autorizadas-por-marinistas&Itemid=126 
 

PUEBLA ON LINE 

 Secretario de Gobernación de Marín firmó preliberaciones de un secuestrador, un violador y un 
homicida 

Al final del sexenio de Mario Marín, el secretario de Gobernación, Valentín Meneses Rojas, autorizó y firmó -de 
puño y letra- las preliberaciones de al menos tres reos considerados como peligrosos: Desiderio Jiménez Viveros, 

José Faustino Pérez Rojas y  José Luis Pérez Calderón, sentenciados por secuestro, violación equiparada y 
homicidio calificado, respectivamente. El funcionario marinista otorgó tal beneficio a esos tres internos al margen 

de la Ley de Ejecución de Sanciones Privativas de la Libertad, que en su artículo 54 bis lo prohíbe tratándose de 
delitos graves como secuestro, violación equiparada, homicidio calificado, lenocinio y corrupción de menores, 
entre otros. (Arturo Luna Silva) 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=35605:secretario-de-
gobernaci%C3%B3n-de-mar%C3%ADn-firm%C3%B3-preliberaciones-de-un-secuestrador-un-violador-y-un-
homicida&Itemid=126 

 

 
 

RETO DIARIO 

 No hay permisos para hidroeléctrica en Olintla: Profepa  

Ante el conflicto suscitado por el proyecto de Grupo México, denominado “Generadora Olintla”, la Procuraduría 
Federal de Protección al Ambiente (Profepa), en Puebla, a cargo de Federico González Magaña, aseguró no tener 
ningún oficio o autorización por parte de la Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales federal 

(Semarnat) que acredite la hidroeléctrica que se pretende construir en el Río Ajajalpan, perteneciente al municipio 
de Olintla. A la delegación estatal de la Profepa no ha llegado ningún oficio donde se autorice de manera 
condicionada la construcción de una hidroeléctrica en el municipio de Olintla, pero, tampoco hay denuncias acerca 
del mismo proyecto. (Belegui Enríquez) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-No-hay-permisos-para-

http://www.contraparteinformativa.com/
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=35724:al-pan-no-le-sorprende-venta-de-preliberaciones-en-gobierno-de-mario-mar%C3%ADn&Itemid=127
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=35724:al-pan-no-le-sorprende-venta-de-preliberaciones-en-gobierno-de-mario-mar%C3%ADn&Itemid=127
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=35727:prd-pedir%C3%A1-informaci%C3%B3n-a-pgj-por-preliberaciones-autorizadas-por-marinistas&Itemid=126
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=35727:prd-pedir%C3%A1-informaci%C3%B3n-a-pgj-por-preliberaciones-autorizadas-por-marinistas&Itemid=126
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=35605:secretario-de-gobernaci%C3%B3n-de-mar%C3%ADn-firm%C3%B3-preliberaciones-de-un-secuestrador-un-violador-y-un-homicida&Itemid=126
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=35605:secretario-de-gobernaci%C3%B3n-de-mar%C3%ADn-firm%C3%B3-preliberaciones-de-un-secuestrador-un-violador-y-un-homicida&Itemid=126
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=35605:secretario-de-gobernaci%C3%B3n-de-mar%C3%ADn-firm%C3%B3-preliberaciones-de-un-secuestrador-un-violador-y-un-homicida&Itemid=126
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-No-hay-permisos-para-hidroelectrica-en-Olintla:-Profepa&id=40969
http://www.pueblaonline.com.mx/
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hidroelectrica-en-Olintla:-Profepa&id=40969 
 

RETO DIARIO 

 Alonso de Moreno Valle pone en marcha estancias de día en Tepeaca  
En gira de trabajo por el municipio de Tepeaca, la Presidenta del Patronato del Sistema Estatal DIF, Martha Erika 
Alonso de Moreno Valle, puso en marcha dos Estancias de Día, una en la junta auxiliar de San José Zahuatlán y 
una más en San Hipólito Xochiltenango, las cuales se suman a las 110 existentes en la entidad. Alonso de Moreno 
Valle dio a conocer que en estas acciones el organismo invirtió 140 mil pesos, para beneficiar a más de 130 
adultos mayores con servicios integrales. Asimismo, resaltó la gran cobertura que se tiene con estos espacios, a 

través de los cuales se atienden a más de 750 mil personas con asistencia médica, psicológica, jurídica, 
alfabetización, talleres, así como actividades físicas y recreativas. (RETO) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Alonso-de-Moreno-Valle-
pone-en-marcha-estancias-de-dia-en-Tepeaca&id=40967 
 

RETO DIARIO 

 Diputados solicitan mejorar el servicio en los centros de salud 
Es necesario mejorar la calidad de servicios en los centros de salud de la entidad, coincidieron diputados y, por 
ello, exhortaron a los integrantes de la Comisión de Salud del Congreso del Estado para que el titular del rubro, 
Jorge Aguilar Chedraui, revise el servicio que se presta a los poblanos. El presidente del órgano legislativo, el 

priista, Ernesto Leyva Córdova, informó que en la sede del Congreso reciben un sinnúmero de denuncias y quejas 
de los malos tratos que se reciben en hospitales y centros de salud en la entidad. (Dulce Gómez)  
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Diputados-solicitan-
mejorar-el-servicio-en-los-centros-de-salud&id=40943 
 

RETO DIARIO 

 Diferencias entre PRI y gobierno no llegarán al Congreso: Riestra 
Las diferencias que han existido en los últimos días entre el Partido Revolucionario Institucional (PRI) y el 
gobierno del estado, que encabeza, Rafael Moreno Valle Rosas, no se trasladarán al Poder Legislativo, aseguró el 
presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación Política, Mario Riestra Piña. Cabe mencionar que se ha 

desatado en los últimos días una guerra de declaraciones entre el delegado presidente del PRI, Pablo Fernández 
del Campo, y el titular del Poder Ejecutivo, con motivo de la publicidad en la que aparece junto a su secretario de 
Infraestructura, Antonio Gali Fayad. (Agustín Hernández)  
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Diferencias-entre-PRI-y-
gobierno-no-llegaran-al-Congreso:-Riestra&id=40942 
 

RETO DIARIO 

 COE pide que por moral aspirantes renuncien a cargos públicos 
El presidente del COE, Luis Gerardo Inman Peraldi, señaló que es cuestión de “moral” para que los secretarios de 
Estado que aspiran a un cargo de elección popular renuncien a sus posiciones al interior del gobierno. Durante el 

encuentro con los medios de comunicación, el empresario, consideró que el único riesgo que tienen los 
funcionarios estatales, si es que renuncian, es no obtener la candidatura o, en su momento, perder la elección de 
julio. De esta manera, reconoció la decisión tomada por el ex titular del CCE, Francisco Rodríguez Álvarez, quien, 
por ética, renunció al cargo para dedicarse a su proyecto político. (Jesús Lemus)  
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-COE-pide-que-por-moral-
aspirantes-renuncien-a-cargos-publicos&id=40938 
 

RETO DIARIO 

 Más organizaciones civiles siguen pronunciando apoyo a EAI 
Diversas organizaciones del sector poblano se sumaron a las expresiones de los últimos días para que el rector de 

la BUAP, Enrique Agüera Ibáñez, sea candidato a la alcaldía poblana. En este sentido, Organizaciones Laicas, 

Mujeres y Más Mujeres, Vendedores de Analco y Comunidades sin Fronteras, son las agrupaciones que ven en el 
funcionario académico al único que puede generar un proyecto a favor de los ciudadanos. Sobre el particular, el 
representante de Organizaciones Laicas, Rubén Darío Jiménez Mejía, dijo que Agüera Ibáñez fue el único que se 
pronunció por una educación laica en el estado de Puebla. (Jesús Lemus)  
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Mas-organizaciones-civiles-
siguen-pronunciando-apoyo-a-EAI&id=40939 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-No-hay-permisos-para-hidroelectrica-en-Olintla:-Profepa&id=40969
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Alonso-de-Moreno-Valle-pone-en-marcha-estancias-de-dia-en-Tepeaca&id=40967
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Alonso-de-Moreno-Valle-pone-en-marcha-estancias-de-dia-en-Tepeaca&id=40967
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Diputados-solicitan-mejorar-el-servicio-en-los-centros-de-salud&id=40943
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Diputados-solicitan-mejorar-el-servicio-en-los-centros-de-salud&id=40943
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Diferencias-entre-PRI-y-gobierno-no-llegaran-al-Congreso:-Riestra&id=40942
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Diferencias-entre-PRI-y-gobierno-no-llegaran-al-Congreso:-Riestra&id=40942
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-COE-pide-que-por-moral-aspirantes-renuncien-a-cargos-publicos&id=40938
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-COE-pide-que-por-moral-aspirantes-renuncien-a-cargos-publicos&id=40938
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Mas-organizaciones-civiles-siguen-pronunciando-apoyo-a-EAI&id=40939
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Mas-organizaciones-civiles-siguen-pronunciando-apoyo-a-EAI&id=40939
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INFORMACION NACIONAL  
 

 
 

EL UNIVERSAL  

 Denuncia PRD trato desigual de IFE; pide cesar funcionario 
Andrés Manuel López Obrador tuvo como proveedora de su campaña presidencial a la empresa AFK Comunicación 
Creativa, creada por Maricela García, integrante de la asociación civil Honestidad Valiente y en el pasado, 

beneficiada con contratos firmados por diversas instancias del Gobierno del Distrito Federal. De acuerdo con el 

dictamen consolidado de gastos de campaña presidencial elaborado por la Unidad de Fiscalización del Instituto 
Federal Electoral (IFE), esta empresa proveyó servicios de “asesoría y consultoría en sistema integral de 
comunicación telefónica en el proceso electoral 2012”. (Nayeli Cortés) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/41326.html  
 

EL UNIVERSAL  

 Otorgó Segob contrato irregular por 14 mdp 
La pasada administración de la Secretaría de Gobernación reservó por 12 años un contrato por más de 14 millones 
de pesos con la empresa Grupo LOB-RI, S.A. de C.V., por el cual se arrendó “infraestructura de seguridad” 
destinada a defensores de derechos humanos, activistas y periodistas, que se incumplió por mala calidad del 

equipo, sin que la autoridad diera cuenta de las irregularidades. De acuerdo con información oficial, a la cual este 
diario tuvo acceso, el contrato SG/CNS/30/2012 fue suscrito por la titular de la Unidad de Promoción y Defensa de 

los Derechos Humanos, Omeheira López Reyna.  (Alberto Morales) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/41327.html  
 

EL UNIVERSAL  

 Impuestos progresivos, plantea Videgaray 
Luis Videgaray Caso, secretario de Hacienda y Crédito Público, aseguró que en la reforma fiscal se revisará el 
régimen de consolidación tributaria y se hará un sistema justo, para que quien más gane, más pague impuestos. En 
reunión privada con los priístas, el funcionario informó que la reforma hacendaria buscará impuestos progresivos. 
Planteó la posibilidad de contribuir al gasto público sólo por ser ciudadanos, pero el sistema debe ser progresivo. De 

acuerdo con diputados consultados, Videgaray Caso dijo que la reforma hacendaria la harán juntos legisladores y 
gobierno, y se buscará también fortalecer la capacidad financiera de los estados y Pymes. (Ricardo Gómez) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/41328.html   

 

COLUMNAS 
  
 

 
 
(Contracara/Enrique Núñez) 
 
Metrobús, el Waterloo del morenovallismo 

Conforme avanzan las semanas, el metrobús se va convirtiendo en el “Waterloo” del morenovallismo. El 
proyecto arrancó con el pie izquierdo y ninguna autoridad estatal ha sido capaz de poner orden. 
Primero hubo retrasos en las pruebas piloto, luego la falta de tarjetas para el cobro del servicio obligó a los 
directivos de la llamada RUTA a prestar el servicio gratuito, pero con cargo al erario público. 
La circulación de las escasas unidades articuladas y de abusos en el carril exclusivo agravó el de por sí caótico 

tráfico en las horas pico. Y no solo eso, también aumentó el número de accidentes. 
La falta de planeación provocó que se preste el servicio pero sin un reglamento que lo rija. Incluso, la 

Secretaría de Seguridad Pública del municipio aplazó una semana más la entrada en vigor de las infracciones 
de tránsito que se aplicarán dentro del trayecto del Sistema RUTA. 
Pero no todo para ahí. 
Estudios realizados por la organización Observatorio Urbano Metropolitano de Puebla y la asociación civil El 
Poder del Consumidor consideran que el servicio de la Red Urbana de Transporte Articulado (RUTA) tiene fallas 
técnicas, de infraestructura y en la operación, todas en perjuicio de los usuarios. 

http://www.eluniversal.com.mx/primera/41326.html
http://www.eluniversal.com.mx/primera/41327.html
http://www.eluniversal.com.mx/primera/41328.html
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Entre los aspectos más preocupantes están la inexistencia de semáforos peatonales, la problemática que se 
identificó en todas las intersecciones y cruces peatonales a lo largo de los 18.5 kilómetros del corredor. 
“Esto significa que en las 38 estaciones de plataforma alta y en las dos terminales los usuarios carecen de 
condiciones de seguridad básicas para ingresar al sistema de transporte. Si bien todas las estaciones están 
ubicadas en cruceros que cuentan con semáforos para los automotores, la ausencia de un semáforo peatonal 

propicia que los usuarios intenten atravesar en cualquier momento una vialidad donde los vehículos circulan a 
una velocidad promedio de 50 a 60 kilómetros por hora. A esto se suma la ausencia de policías de tránsito y 
ciclos semafóricos sincronizados y monitoreados.” 
Ver para creer. 
La desesperación de Pablito 

Desesperado porque no repunta en las encuestas, el secretario de Competitividad, Trabajo y Desarrollo 
Económico, Pablo Rodríguez Regordosa, recurrió a posicionarse montándose en la marca Audi. 

Al percatarse que el tiempo se le viene encima y que no ha podido crecer políticamente, Rodríguez Regordosa 
busca captar simpatizantes con la historia de que él trajo a Puebla la planta Audi. 
Su imprudencia política lo puede llevar a meterse en problemas legales, ya que los directivos de Audi son 
férreos vigilantes de su marca, pues la han cuidado durante décadas. 
El hecho de que Rodríguez Regordosa se muestre como el gran negociador del proyecto Audi y hasta se 
publicite con la marca de los tres aros ya tiene implicaciones legales, que se tendrán que resolver tarde o 
temprano. 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1972 

 
(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez) 
 

Osorio Chong toma el control 
Si un funcionario federal comienza a destacar y a tomar posiciones por todos lados, lo que a futuro pueden 
redituarle y mucho, ese es el secretario de Gobernación federal, Miguel Ángel Ososrio Chong, quien ha hecho 
de Puebla una de sus principales bases de operación. 
No solo el delegado de la SCT, Raúl Salvador Aguirre Valencia, es su gente, sino que una buena parte de los 

nombramientos que se han dado han contado con su visto bueno, lo que hace que también sean posiciones 
suyas. 
Un aliado que ha tenido el hidalguense para tomar poco a poco el control de Puebla, ha sido el subsecretario de 
Planeación de la Sedesol federal, Juan Carlos Lastiri Quirós, quien ha impulsado a una buena parte de estos 
personajes que poco a poco comienzan a ocupar carteras. 
El manejo de las delegaciones federales que tienen que ver con el tema de la operación político-electoral recae 

casi en su totalidad en personajes ligados a esta dupla, que también tiene en común a un elemento: el oficial 
mayor de Gobernación y exsecretario de Organización del CEN del PRI, Jorge Márquez, quien fue compañero de 

Lastiri hasta hace unos meses en el Comité Nacional del tricolor. 
La designación de Juan Manuel Vega Rayet al frente de la Secretaría de Desarrollo Social se debe a su cercanía 
con Osorio, de quien fue compañero de Legislatura en San Lázaro y cuya amistad el poblano conservó durante 
el tiempo en el que el hoy secretario de Gobernación fue el titular del Ejecutivo en Hidalgo. 
La pinza se cierra con la dupla que han conformado Lastiri y Vega, la cual se hizo de las delegaciones federales 

de lo que antes era la Secretaría de la Reforma Agraria —ahora SATU— con Lorenzo Rivera, de Conagua con 
Raúl de la Llata Mier y de la Secretaría del Trabajo con Vanessa Barahona. 
El poderoso secretario de Gobernación extiende aun más su presencia en la entidad con quien será el nuevo 
delegado de la Comisión para los Pueblos Indígenas, el cual —dicen— llevará también su sello y que se 
encuentra en Puebla en vísperas a recibir únicamente su nombramiento, más lo que se acumule en los 
próximos días.  
En el reparto de las delegaciones, en un segundo plano viene el grupo de la expresidenta municipal, Blanca 

Alcalá Ruiz, quien también tendrá sus posiciones en la figura de Edgar Chumacero y Juan de Dios Bravo. 
Queda claro que el grupo que ha sido castigado por su abierta entrega al morenovallismo es el melquiadista, 

grupo que no tiene hasta el momento ni una sola posición, y es que en México saben exactamente a qué 
intereses responde el exgobernador y su familia. 
Tehuacán, un polvorín 
Mucho trabajo tiene por delante el nuevo delegado del CEN del PRI, Fernando Moreno Peña y el presidente 

estatal de este partido, Pablo Fernández del Campo. 
No solo Puebla capital representa un riesgo para el tricolor, al interior del estado hay importantes plazas en 
donde el priismo está muy divido y los riesgos de fractura o infiltración por parte del morenovallismo son 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1972
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inminentes. 
Un caso significativo es Tehuacán, la segunda ciudad en importancia en el estado, donde la polarización de los 
grupos ha hecho que incluso personajes del pasado como Álvaro Alatriste Hidalgo, sean hoy vistos como una 
buena opción para hacerse de la candidatura del PRI a la presidencia municipal de este lugar. 
Entregar la candidatura a la alcaldía de Tehuacán sería como entregarle la presidencia al gobernador Moreno 

Valle en charola de plata, y es que el grupo Finanzas demostró sus dotes de operación política por primera vez 
en 2001 en esta plaza. 
Personalmente, el hoy gobernador se apersonó por indicaciones del entonces gobernador Melquiades Morales 
Flores, para ganar a sangre y fuego Tehuacán y rescatarla del panismo. 
La efectividad electoral del hoy gobernador y de su grupo quedó comprobada con una contundente victoria de 

Alatriste, quien fue un pésimo alcalde y fue bautizado por el periodista Mario Alberto Mejía como “El mostro de 
la política”. 

“El mostro” está de regreso, luego de que el marinismo se encargó de “lavar” su problema de cuentas públicas 
y ahora busca la candidatura del PRI a la alcaldía. El problema para el tricolor es que la otra opción: el 
empresario Luis Cobos, dueño de una impresionante riqueza, pero de una dudosa reputación y de un peor 
carácter. 
Pobre priismo de Tehuacán, nada más no tiene ni para dónde moverse. 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1970 

 
(Porque los muertos corren rápido/Alfonso Ponce de León) 
 

Aquixtla, despilfarros, abusos, nepotismo… 
De la Sierra Norte de Puebla llegó una denuncia y a la vez solicitud para que intervenga la Legislatura del 

Congreso del estado de Puebla se investiguen los abusos excesivos de su presidente Emigdio Espinoza Cruz, 
quien podría estar utilizando el dinero de su municipio para sus propios negocios, además de que en nómina 
tendría a casi todos los integrantes de su familia, sin dejar de mencionar a su hermano Mauricio Espinoza Cruz, 
a quien le dio cargo administrativo, a sabiendas de que está incurriendo en un grave nepotismo. 
De acuerdo a la queja Emigdio Espinoza nada le envidia al “Varguitas” de la película La ley de Herodes, desde 

su llegada decidió utilizar los recursos de su pueblo para la construcción del hotel denominado El Campanario, 
en la ciudad de Pachuca, Hidalgo, de donde es originaria su señora esposa, además de que la maquinaria que 
se supone es para obras de su comunidad la utiliza para sus propios negocios, ya sea rentándola o utilizándola 
para obras propias, lo que ha generado el descontento de la población y que inicie el desfile de cartas donde 
solicitan una inmediata intervención antes de que el municipio se violente. 
Pero al presidente municipal de Aquixtla, Emigdio Espinoza Cruz, no solo se le ha ocurrido gastar dinero que no 

es suyo, sino que además, aprovechándose de su cargo, metió a casi todos los integrantes de su familia a la 
nómina, para seguir exprimiendo el presupuesto, sin dejar de mencionar a su hermano Mauricio, a quien metió 

a trabajar pasándose “por el arco del triunfo” todas las leyes, para crear las suyas propias. 
Y le digo que Emigdio Espinoza nada le envidia al “Varguitas”, porque además de todo el despilfarro que le 
acabo de comentar, otro “sueldito” va a parar a las bolsas de Amado Nava, el precandidato a la presidencia 
municipal de Aquixtla por el PRI. 
Para muestra de todos los abusos que ocurren en Aquixtla, que pertenece al Distrito Judicial de Chignahuapan, 

ocurrió el 2 de enero pasado, en las fiestas de Aquixtla, cuando a los pobladores les prometieron que para 
festejarlos les iban a traer uno de los mejores grupos musicales y resulta que a la mera hora no llegaron y en 
su lugar llegó un conjunto que no reunió para nada las expectativas, lo que provocó que todos se molestaran a 
grado tal que hubo quienes jalonearon al edil e incluso le dieron algunos golpes. 
Todos estos abusos se conocen en lo que sería el último año de actividades, por lo que sería necesario que las 
autoridades correspondientes inicien una investigación a fondo para que el escándalo no llegue a afectar la 
jornada electoral que se avecina. 

De hecho hasta la misma Comisión de los Derechos Humanos ha enviado recomendaciones al edil por “pasado 
de lanza”. 

Ustedes los del DF, nosotros los pobres 
Usted debe estar enterado, la Procuraduría General de Justicia (PGJ) estaría enfrentando una de sus más 
graves crisis, a grado tal de que no hay papelería para que el Ministerio Público pueda trabajar, e incluso 
algunos de los que han acudido a presentar denuncia por algún hecho delictivo han tenido que llevar su 

paquete de papel, hecho que ha molestado a los funcionarios de segundo y primer nivel que ya amenazaron 
con castigos o hasta ceses para quienes sean descubiertos pidiendo material para trabajar. 
Lo que no se explica es que en el almacén de la PGJ tienen guardaditos tres centros de lavado de ropa, además 
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de unas siete pantallas de mucha tecnología, de unas 70 pulgadas, además de una sala de piel y otro 
mobiliario, lo que estaría demostrando que los recursos de la institución se están utilizando para satisfacer a 
uno o dos personajes de esta procuraduría, incluyendo la Ministerial. 
Ejecuciones y candidatos frustrados, en Guadalupe Santa Ana 
En por lo menos en cinco años en el municipio de Guadalupe Santa Ana los ajustes de cuentas entre mafias de 

las drogas y de la política han provocado múltiples asesinatos y desapariciones, donde estaría implicada una 
familia de caciques que se ha repartido el poder. 
La presencia del Ejército mexicano en esa zona, ubicada en la Mixteca poblana, para ser más exactos en 
Acatlán de Osorio, da muestra de una descomposición donde el crimen organizado está asentando sus reales. 
Muy pronto, la noticia completa. 

Nos vemos cuando nos veamos. 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1971 

 

 
 

(Tiempos de Nigromante/Arturo Rueda) 
 
El morenovallismo no es un valle de lágrimas 
Moreno Valle sigue teniendo un presupuesto de 62 mil millones de pesos, su propio aparato de justicia. Y entre 

que son peras o son manzanas, todavía tiene una larga lista de marinistas para enviarlos al paredón si Patricia 
Leal y el procurador Carrancá se ponen las pilas 
El morenovallismo tiene un escenario complejo de cara a las elecciones intermedias, pero tampoco vive en un 
valle de lágrimas. La guerra, como acto de fuerza, presupone un cálculo racional de posibilidades en el que 

ambos bandos pueden ganar o perder. Si los priistas creen suficiente en la ola peñanietista como garantía 
de triunfo, deberían revisar los resultados de Puebla capital en 2012: tan simple y tan sencillo como que 
el tricolor se fue al tercer lugar, detrás de López Obrador y Josefina Vázquez Mota. El antipriismo, pues, es 

un dato que no puede ser pasado por alto. Blanca Alcalá, exitosa presidenta municipal, igual se fue al tercer 
lugar. En la zona de desastre que es la Angelópolis para el PRI desde 2006, sólo ella y Enrique Doger han 
logrado sobrevivir por su original perfil ciudadano.  
El antipriismo de Puebla capital es una circunstancia sobre que la Moreno Valle construyó una fortaleza 
al cerrar su flanco más débil: la paz duradera y real con el ala yunquista del PAN encarnada en el 
alcalde Eduardo Rivera. La aprobación de la #LeyAntiYunque detonó una crisis catártica: el panismo más 
conservador desató sus agravios en contra del régimen. Al final hubo paz porque no hubo vencedores ni 

vencidos: el gobernador cedió al permitir que un perfil transitable para ambos bandos como Rafael 
Micalco se quedará con la dirigencia estatal.  
Pero el Yunque no perdió porque en la mesa de las negociaciones se quedó contres de las siete diputaciones 

por la capital. Y no sólo eso: ellos podrán elegir los distritos que quieran, es decir, aquellos donde sea 
más fácil ganar. Eduardo Rivera tendrá más diputados que ningún otro alcalde antes: tres, a los que debe 
sumarse la plurinominal de Juan Carlos Mondragón, que se jugó el pellejo y puso pecho a la balacera, pero 

ya tiene la vida resuelta por los siguientes 4 años 8 meses. 
Tan viejo como la humanidad es aquel lema del “divide y vencerás”. Si a estas alturas del partido Moreno Valle 
hubiera llegado con un PAN dividido, sin consenso sobre el mecanismo para designar al candidato a la alcaldía 
y diputaciones, simplemente estaría fuera de la carrera y a punto de entregar el poder. Ahora, de menos, se 
encuentra en una situación de competencia con su “gallo” Gali, y a punto de enviar a otros miembros de 
su grupo a la batalla de las diputaciones como Fernando Manzanilla, Jorge Aguilar Chedraui y Salvador 
Escobedo Zoletto. Pura caballería. 

La paz digna con Eduardo Rivera tuvo un efecto inesperado: ambos, el gobernador y el alcalde, subieron en la 
evaluación ciudadana de su desempeño. Moreno Valle empezaba a caer del 7, y ahora está reposicionado 
en el 7.5 de calificación. Pero Lalo recibió un tanque de oxígeno: en agosto pasado estaba reprobado, y luego 

de la campaña de acciones conjuntas llegó al aprobatorio, de tal forma que su reto ahora es alcanzar el 7. En 
conjunto ambas administraciones están mejor evaluadas que antes del pleito.  
Con el PAN poblano unido, Moreno Valle incrementa su presencia en el Comité Nacional, desde donde 
también puede presentar batalla al peñanietismo haciendo presión sobre el Pacto por México. La resolución 

del IFE para exonerar al PRI de excederse en los topes de campaña y cargarle el muerto a López Obrador 
levantó una indignación que tiene en vilo al acuerdo. El gobernador poblano se vuelve interlocutor 
imprescindible para mantenerlo vivo. Y a un interlocutor legítimo no se le puede aplastar, ¿verdad? 
Dando por válida la tesis del choque entre el trencito y el trenzote, Moreno Valle sigue teniendo 
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un presupuesto de 62 mil millones de pesos, su propio aparato de justicia. Y entre que son peras o son 
manzanas, todavía tiene una larga lista de marinistas para enviarlos al paredón si Patricia Leal y el 
procurador Carrancá se ponen las pilas. Corruptos del sexenio anterior sobran, además de que la indignación 
social que provocaba el “Góber precioso” y su caterva, si bien ha disminuido, todavía no 
desaparece. Marinistas en la cárcel siempre serán un motivo para alimentar el fuego antiPRI. 

En la cercanía de los acontecimientos a muchos les pareció que la carrera de los 4 Fantásticos fue un error 
porque produjo división en el gabinete. Ahora parece una idea genial porque produjo un candidato, Tony Gali, 
que desde las primeras mediciones tenía un gran potencial electoral que ahora materializa. Pero la espada 
debe ser forjada en el fuego: por mucho apoyo que reciba del gobernador, al final el candidato es una 
persona que debe estar preparada para afrontar lo mejor y lo peor. 

Por si faltaren fortalezas al morenovallismo, la reedición de la megacoalición triunfador de 2010 es un arma 
mortal contra el tricolor. El todo siempre será superior a las partes: aunque el PRI lograre un 

extraordinario 40-45 por ciento, por definición la megacoalición se llevaría porcentaje opuesto y la victoria. La 
participación de Nueva Alianza se revela decisiva: 80 mil maestros operando contra el tricolor. Y dicen las 
malas lenguas que Elba Esther Gordillo ya envió a dos operadores de lujo.  
Siendo la guerra un choque de fuerzas, la voluntad de poder es un rasgo determinante en el bando que 
aspira a la victoria. Ninguna voluntad tan intensa y enjundiosa como la de Rafael Moreno Valle, tanto que 
ha pasado todos los obstáculos en su carrera. Ganó la senaduría a hachazos contra el roble Melquiades. Le 
arrebató la candidatura panista a una leyenda como Ana Teresa Aranda. Aplastó al sistema marinista. 

Afronta su gran prueba. Nadie duda que se dejara la piel. Así que yo no veo al morenovallismo en un valle de 
lágrimas. 
http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/tiempos-del-nigromante/item/1475-el-morenovallismo-no-es-
un-valle-de-l%C3%A1grimas 

 
 

(Por las entrañas del Poder/Jesús Ramos) 
 

Si la guerra fuera inminente, las alianzas se habrían consumado 
En la Antigüedad se preparaban para la guerra abasteciéndose de víveres y armas; cavaban trincheras, 
colocaban cercos de púas que contuvieran al enemigo y se pintaban las caras de colores.  
Hoy en Puebla ocurre lo mismo pero con un esquema de modernidad y de envíos de mensajes subliminales 
completamente distintos. En la fotografía donde aparecen Rafael Moreno Valle y Tony Gali nos dan a entender 
que uno será el estratega y el otro el general de la guerra si llegara a desatarse.  
Sun Tzu y Napoleón eran coincidentes en el principio fundamental del combate. Pensaban que era mejor 

prepararse para él que disponerse para la paz. Así si ocurría lo primero estarían listos, mientras que si no lo 
hacían y se desenfundaban las armas estaban condenados a la derrota. 
Las trincheras y armas de Moreno Valle y de Gali son sus obras y la transformación que, piensan, han hecho de 

Puebla, incluyendo por supuesto aquellas que planean concretar como la rueda de la fortuna, el teleférico y las 
que en adelante les surjan de su inteligencia de corto, mediano y largo plazo. 
Por esa misma razón el tema de las alianzas del PAN y el PRD siguen en suspenso. No es que sus dirigentes no 

se hayan puesto de acuerdo en lo ideológico y partidista sino que están esperando la orden que les instruya lo 
que deben hacer: atacar sin exponerse, fuego a discreción o lanzarse a aniquilar al contrario. 
He leído con atención a algunos analistas políticos asegurar que la confrontación de los dos ejecutivos –estatal 
y federal- es inevitable. Sin embargo me parece que aunque el gobernador y Gali se preparan para confrontar 
todavía esperan señales de paz; y no serán ellos quienes la declaren; de otra forma, insisto, la formalización de 
alianzas sería un hecho consumado. 
La fotografía de Moreno Valle y del secretario de infraestructura tiene un mensaje en las entrañas. Sí. Y no es 

de cobijo político como algunos piensan. La decodificación dice que están listos para guerrear. Añade que uno 
es el jefe y el otro el general; sus rostros expresan ese dejo de preparación, y de seguridad, para el triunfo si 
les declararan el pleito.  

¿Por qué tanta seguridad de ganar? Está claro. Una, porque la guerra tendría lugar en sus terrenos; dos, 
porque el gobernador debe tener números favorables en la prospectiva de desenlace electoral; y tres, porque 
no tiene problemas de dinero. Reitero, las lanzas y las pipas de la paz todavía siguen intactas, aunque eso sí 
con bastante presión. 

http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/por-las-entranas-del-poder/item/1478-si-la-guerra-fuera-
inminente-las-alianzas-se-habr%C3%ADan-consumado 

 

(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca) 

http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/tiempos-del-nigromante/item/1475-el-morenovallismo-no-es-un-valle-de-l%C3%A1grimas
http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/tiempos-del-nigromante/item/1475-el-morenovallismo-no-es-un-valle-de-l%C3%A1grimas
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El PRD contra el Yunque 
Nos parece muy bien que los camaradas del PRD, con Eric Cotoñeto y el regidor Arturo Loyola a la cabeza, se 
nieguen a coaligarse con el partido de la derecha, el PAN, si éste lanza como candidato a la presidencia 
municipal de Puebla a un miembro de la ultraderecha del grupo llamado Yunque. 

Sólo que los perredistas poblanos no tienen nada que ofrecer al PAN, porque si bien este partido está pasando 
por los momentos más difíciles de su historia reciente, tiene más que el PRD en Puebla, que prácticamente está 
deshecho. 
El PRD, pues, tiene necesidad de aliarse con algún partido y no es la primera vez que lo hace con el que 
representa a la derecha tradicional mexicana, pero debe hacerlo sin condiciones porque no puede ofrecer gran 

cosa.  
Además, el precandidato del panismo con mayores posibilidades es sin duda Antonio Gali Fayad, que podría 

decirse que sería un candidato ciudadano pues en realidad no tiene partido, es un profesional de la 
construcción sin ubicación política precisa. 
Tiene ventajas sobre otros por su simpatía personal. Se trata de un tipo carismático, agradable, atento con 
toda clase de personas y que además tiene una “gracia”, como dirían las señoras: canta como profesional y lo 
hace a la menor provocación. 
Tal vez sea el que mejor conozca los problemas físicos que confronta la ciudad pues ha estado metido en el 
tema municipal en los últimos años. 

Su hijo mayor, Antonio Gali López, es diputado local del PRD y acaba de presentar su segundo informe en un 
acto muy lucidor que contó con la presencia de doña Erika Alonso de Moreno Valle, esposa del gobernador del 
estado. De modo que puede decirse que los Gali forman parte, de alguna manera, de la familia perredista 
poblana.  

El PAN ha aceptado a Gali como uno de sus precandidatos con mayores posibilidades de triunfo y los 
perredistas no tienen a ninguno que pudiera representarlos con alguna posibilidad de hacer un papel decoroso 

en las elecciones, pues no les quedará más remedio que unirse al PAN, sobre todo que el Consejo Político 
Nacional perredista está a punto de pactar la alianza con el Partido Acción Nacional. 
Pero aún hay más… 
Se dice en la prensa de la ciudad de México que Guadalupe Acosta Naranjo y el exgobernador 
panista de Guanajuato, de apellido Oliva, un ultraderechista y yunquista, por cierto, están a punto 
de pactar la alianza PAN-PRD para las elecciones locales de varios estados, entre ellos Puebla.  
Si eso ocurre, ¿qué podrían hacer los señores Cotoñeto y Loyola si al PAN se le ocurriera designar en Puebla a 

un candidato yunquista? Absolutamente nada. 
El PRD, como el PRI, como el PAN y como todos los partidos de la llama “chiquillería” se rigen por decisiones 
cupulares, son centralistas como lo ha sido el país siempre. 
Los mexicanos estuvimos sujetos al yugo español durante 300 años de coloniaje y nos impusieron la costumbre 

de “callar y obedecer”, y los perredistas no son la excepción: callan y obedecen. Si no, ¿por qué el grupo que 
controla al PRD en Puebla lleva 15 años en el poder sin que ese poder disminuya pese a que la mayoría de los 
grupos o tribus que conforman ese partido en repetidas ocasiones hayan exigido democracia en la elección de 

sus dirigentes? 
Los perredistas de la cúpula poblana pueden estar tranquilos. Como se ven las cosas, el candidato a la 
presidencia municipal no será un yunquista, un ultrarreaccionario, sino todo lo contrario. 
Si llegara a ganar la elección para ser presidente municipal de la capital, sería por su carisma, su simpatía 
personal y no por el apoyo de dos partidos, PAN y PRD, que no son en este momento una fuerza electoral 
temible. Sus triunfos o fracasos dependerán en mucho de sus candidatos y no de los partidos que representen. 

Siguen los pronunciamientos por Agüera 
Los pronunciamientos de agrupaciones priistas o adheridas al PRI a favor de Enrique Agüera Ibáñez 
para la presidencia municipal de Puebla siguen haciéndose. 
Ayer, un día después de que cuatro de los aspirantes, entre ellos en rector de la BUAP, se reunieran con el 
presidente del PRI, Pablo Fernández del Campo, con el fin de llevar a cabo una lucha civilizada que no propicie 

rompimientos, dirigentes de agrupaciones de comerciantes, grupos laicos y mujeres, ofrecieron un desayuno de 
prensa en el que pidieron al PRI que el candidato al cargo de presidente municipal de Puebla sea el actual 

rector de la BUAP, Enrique Agüera. 
Se ha dicho que las agrupaciones que han venido “destapando” al rector no son importantes, pero lo cierto es 
que han provocado una corriente de opinión favorable a quien dirige desde hace algunos años la Benemérita 
Universidad Autónoma de Puebla.  
Agüera Ibáñez ha tenido un rectorado exitoso, culminando los proyectos de excelencia académica con un gran 
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prestigio para la máxima casa de estudios de la entidad, colocándola en un buen sitio entre las universidades 
públicas del país. 
Falleció la madre de Paco Fraile 
El delegado del Instituto Mexicano del Seguro Social en Puebla, Francisco Fraile García, suspendió 
su cuarto informe al frente de la institución, programado para ayer, debido a que su señora madre, 

doña María Teresa Amelia García viuda de Fraile, falleció el pasado lunes. 
Paco Fraile, como se le conoce, es un político poblano que ha militado en el Partido Acción Nacional desde hace 
varios años. Ha sido candidato a gobernador, ha ocupado diversos puestos dentro de la estructura de su 
partido, ha sido regidor del Ayuntamiento de Puebla, diputado local, diputado federal y senador de la República. 
Actualmente es delegado del IMSS en la entidad, cargo que pronto deberá entregar a quien sea designado por 

la dirección general de la institución. 
Enviamos nuestro sentido pésame tanto a Paco como a su familia, esperando que pronto encuentren 

resignación. 
Piden atención especial a Olintla  
Un grupo de trabajadores sociales que en algún tiempo estuvieron en la región totonaca de la Sierra 
Norte, nos dicen que se hace necesario que las autoridades estatales atiendan el problema surgido 
en Olintla porque podría desbordarse entre otras comunidades de la zona.  
Los indígenas totonacas de la región tienen mucho apego a su tierra, pues de ella viven cultivando maíz y café. 
Las fuentes de agua de las que se abastecen son cuidadas con esmero, pues son parte de su subsistencia.  

Si ellos sienten una amenaza para la tierra y el agua, de lo que viven, se van a oponer a cualquier acción de las 
autoridades y eso puede resultar peligroso.  
Es necesario, nos dicen, escucharlos, atender sus peticiones y manejar el problema con mucha delicadeza, 
sobre todo porque ellos tienen desconfianza, primero porque han sido engañados casi siempre, y luego porque 

no dominan el español y requieren de traductores serios y honestos. 
http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/pulso-politico/item/1480-el-prd-contra-el-yunque 

 

 
 
(La Entrega/Adrián Ruíz) 
 
*Estructura débil  

*Al borde del abismo 
Encargado de despacho. Las secretarías de estado que se encuentran acéfalas por las renuncias de los 
titulares, no tienen ni pies ni cabeza. Sólo sirven para que los encargados de despacho, autorizados por el 
gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, obtengan beneficios sin obligaciones. El botón de muestra lo constituye 
el Consejo Estatal de Seguridad Pública, saqueado hasta la saciedad. 

El “sencillito” encargado de despacho Mario Alberto Rincón González, que por su ineptitud y ambición cayó de 
la gracia de Moreno Valle Rosas, para dejar la subsecretaría de asuntos jurídicos de la secretaría de 

gobernación, despacha en las oficinas especiales que mandó a acondicionar en las instalaciones de C4, 
localizadas en la 31 poniente y 19 sur. Bajo ninguna circunstancia acude a las de la 31 poniente y bulevar 
Atlixco, porque no están a su altura. En la guarida de C4, en compañía de personal de su confianza que 
operaba en gobernación, como Beatriz Pérez, jefa de adquisiciones, Guadalupe Álvarez, secretaria particular, 
Andrea Enríquez Peña, directora de finanzas y Adriana Contreras Tejeda, también en el manejo de los recursos 
financieros, definen la estrategia para la obtención de los mismos. Sin embargo no son los únicos beneficiados 

y solapados por el gobierno moreno vallista. Como las arcas del CESP, son suficientes para dar y repartir, 
aunque para ello se sacrifique al personal y policías con la reducción de sus salarios y despidos. 
En contraparte el mandatario estatal, nombró rector de la academia de policía Mérida Ignacio Zaragoza, 
ubicada sobre el kilómetro 6 y medio del camino vecinal Alpuyeca -adelante de Chachapa- a José Luis Ramos 
Fuster, elemento que desde su presentación a cargo de Fernando Manzanilla, secretario de gobernación –aún- 

el 2 de junio del 2012, no ha vuelto a Puebla ni siquiera para cobrar los 80 mil pesos de su salario mensual. 
Juan Fuster, maneja la academia de policía desde la ciudad de México –extraño como todos los privilegiados del 

gobierno morenovallista-, su sueldo se lo depositan para que el señor, evite la fatiga de venir a Puebla. Por eso 
Roberto Álvarez García, director operativo de la academia aprovecha la ausencia del responsable para hacer y 
deshacer a su antojo en las instalaciones. 
Mientras el gobernador ordenó austeridad en las secretarías y dependencias del gobierno para optimizar 
recursos, Roberto Álvarez, se da lujos en el manejo de la academia. El subdirector vive en las instalaciones 
junto con su personal de confianza de lunes a sábado. Adaptó los cuartos como viviendas particulares por 

http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/pulso-politico/item/1480-el-prd-contra-el-yunque
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supuesto con todos los lujos posibles. 
Además como Roberto Álvarez y su gente son de estómagos delicados requieren de dietas especiales en su 
alimentación diaria, por lo que los beneficiados con permisos para cocinas económicas, cocinan platillos 
especiales. El subdirector es adicto a los pescados y mariscos y los exige frescos a diario. 
Aunque el CESP ha sido saqueado desde principio de sexenio primero por Mauricio Tornero y ahora por Mario 

Alberto Rincón, es una de las fuentes inagotables para los ambiciosos. 
Reporte del Informante 
Cero a la izquierda. Sólo la cercanía de Patricia Leal, secretaría de la contraloría con el gobernador Rafael 
Moreno Valle Rosas, sostienen a su pareja sentimental Bernardo Huerta Couttolenc en la secretaría del 
transporte. Las discusiones y enfrenamientos entre los amigos y cómplices desde la secretaría de finanzas, han 

sido más constantes cada día. 
Y es que a pesar de la puesta en marcha del transporte Ruta -metrobús- por supuesto donde Bernardo Huerta, 

fue el que menos aportó al proyecto, sus días en la secretaría del transporte, están contados. Con todo y que 
Patricia Leal, mueve todas sus influencias sobre todo con el gobernador, nada detendrá su salida del gabinete. 
El gris secretario siempre fue un cero a la izquierda en la toma de decisiones en relación al transporte poblano. 
La mano de Abraham Sánchez un melquiadista que por más de 25 años explotó a los transportistas fue el 
beneficiado en la realización del proyecto. 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-01-30/la-entrega 

 

 
 

(Al Portador/Alejandro Mondragón) 

 
Reclaman por vía judicial, la propiedad de la UPAEP 
Un conflicto legal amenaza la estabilidad del Olimpo donde yacen los dioses de El Yunque: La Universidad 
Popular Autónoma del Estado de Puebla (UPAEP). 
Resulta que tres de los cuatro miembros del Patronato Fundador (Eduardo García Suárez, Ricardo Villa Escalera 
y Javier Torres Leyva) reclaman legalmente la propiedad de la institución. 

Mediante una denuncia exponen la ilegalidad con la que actuó José Antonio Quintana al disolver el Patronato 
Fundador para establecer la Junta de Gobierno, y han acudido para ello al mismo bufete de abogados que 
recuperó para la familia Jenkins tanto la UDLA como la fundación que lleva su apellido y que había sido 
controlada de manera semejante a lo que ocurre en la UPAEP, por los Espinosa Yglesias. 
De restituirse el control de la UPAEP a sus dueños originales (el Patronato Fundador) y designar este órgano a 
los funcionarios universitarios, los tres demandantes destituirían a Quintana y al Yunque, pero necesariamente 
requerirían de quienes hoy están siendo humillados y que sabrán con quién alinear, lo que permite pronosticar 

tiempos aciagos para la universidad, cuyos procesos serán afectados por la lucha por el control del PAN entre 

La Organización y el gobernador Rafael Moreno Valle, a quien esto le llega muy oportunamente, pues hará 
valer su influencia en los tribunales. 
La UPAEP se formó hace 40 años por un grupo de personas que se constituyeron legalmente como su Patronato 
Fundador, del cual han muerto todas con excepción de cuatro: José Antonio Quintana Fernández, Eduardo 
García Suárez, Ricardo Villa Escalera y Javier Torres Leyva, quienes en virtud de la legislación vigente en 
Puebla y en el país son los legítimos propietarios de dicha institución, que al día de hoy tiene un valor material 

de aproximadamente 5 mil millones de pesos, y un valor comercial (por su capacidad de generar utilidades) 
superior a los 10 mil millones de pesos. 
La universidad se fundó por un grupo de estudiantes y maestros inconformes con lo que se vivía en la 
Universidad Autónoma de Puebla que había sido tomada violentamente por el Partido Comunista Mexicano y 
desde la cual se incitaba todo tipo de tropelías que asolaban a la ciudad. 
Los estudiantes que la fundaron arriesgaron su futuro, pues la incipiente universidad no tenía reconocimiento 

oficial y sus estudios podían resultar inválidos para ejercer legalmente su profesión, en tanto que los maestros 

daban clases sin recibir emolumento alguno. 
El modelo de maestro solidario (el que no cobra) fue la base del crecimiento de la institución, pues en su 
periodo inicial las colegiaturas se aplicaron a la generación de infraestructura y equipamiento, lo que se 
apuntaló con aportaciones del Sector Privado que vio en la sensata UPAEP el contrapeso indispensable a una 
anarquista UAP. Diez años después de su fundación, en 1983 la campaña electoral del PAN y de su candidato 
Ricardo Villa Escalera fue decididamente apoyada por cuadros juveniles bien organizados que operaron desde 

esta universidad. En adelante la vinculación UPAEP-PAN-Sector Privado poblano sería el eje de la lucha 
opositora que lograría la alcaldía para Gabriel Hinojosa en las elecciones de 1995 y que culminaría localmente 
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con la victoria de Rafael Moreno Valle sobre Mario Marín en 2010. 
A casi 40 años de su fundación (se cumplen el próximo 7 de mayo), la UPAEP no es ya el Think Tank de la 
Derecha, sino que devino en un gran negocio en el ramo de la educación superior. Primero fue hecho de lado 
Don Manuel Rodríguez Concha,  -recién fallecido- cuyo lugar como presidente del Patronato fue ocupado por 
José Antonio Quintana, que removió a quien fuera rector por 25 años (Mario Iglesias García Teruel) y disolvió al 

Patronato Fundador para sustituirlo por la actual Junta de Gobierno. 
Como empresa educativa que es, la UPAEP ya no ocupa el lugar que tuvo en el corazón de un amplio sector de 
la sociedad poblana, que además tiene hoy una muy variada oferta universitaria (UDLA, Ibero, Tec, Anáhuac, 
UVM, Madero, Cuauhtémoc, etc.), ni parece necesaria para contrapesar los delirios izquierdistas que amainaron 
en la aburguesada y cooptada BUAP de los Doger y Agüera. 

Hoy la UPAEP es una institución seria y solvente en lo académico y en lo financiero, pero muchos de sus 
fundadores la ven ya como el negocio de unos cuantos advenedizos que se quedaron con el producto del 

esfuerzo desinteresado de muchos, que adicionalmente han padecido la brutal mezquindad de los espurios 
dueños ante la desgracia de varios de los iniciadores. 
A los que participaron de la fundación de la Universidad les indigna lo que han hecho los que se quedaron con 
la institución. No asistieron en su agonía a Alfonso Vicente Díaz, líder estudiantil en los tiempos fundacionales, 
tampoco lo han hecho en la enfermedad de Eduardo García Suárez, tal vez el más entusiasta impulsor de su 
creación. También han visto como fueron despedidos -sin un retiro digno- personajes que dedicaron su vida 
profesional a forjar a la Universidad, todo ello a pesar de la evidente abundancia de recursos. 

La inquietud entre muchos funcionarios de la UPAEP es grande ante el anuncio del rector Alfredo Miranda de 
que adelantaría su retiro. Fue obvio que era presionado a ello, pero adicionalmente se ha ido dando el acoso a 
sus cercanos, a quienes se les hace ver que serán despedidos en las próximas semanas para que sus empleos 
sean ocupados por personajes yunquistas que ante la derrota electoral del PAN son cesados en las 

dependencias federales. 
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=9714&Itemid=70 

 

(La Tempestad/Valentín Varillas) 
 
¿Dará el ancho Moreno Peña como delegado? 
Precedido de la fama de ser un especialista en desmadrar procesos electorales, este día tomará posesión el 
delegado del CEN del PRI en Puebla, Fernando Moreno Peña. 
Se trata, en la óptica tricolor, de la figura mesiánica que recuperará la dignidad priista, que hará que como por 
arte de magia recuerden sus principios, su ideología, el papel que deben de jugar como partido de oposición en 

Puebla y sobre todo, obtener importantes triunfos electorales en el proceso de julio próximo para horadar el 
poder absoluto que ejerce sin contrapesos el actual monarca poblano. 
Juran que para muestra, los botones  colimenses y purépechas. 
A ver si es cierto. 

Y es que, el PRI poblano ha padecido recientemente el síndrome del delegado güevón, pillo y bueno para nada, 
situación que en los hechos ha dejado sin efecto las impresionantes cartas credenciales con las que han llegado 
a ocupar el cargo. 

¿Qué mejor ejemplo que el del tristemente célebre Ranulfo Márquez? 
Juraban sus ingenuos publicistas que se trataba de un hombre de amplísima experiencia política y que se había 
encargado, ni más ni menos, de llevar a buen puerto la elección de estado que llevó a Javier Duarte a la 
gubernatura de Veracruz. 
Contaban que, desde la Secretaría de Desarrollo Social y Medio Ambiente veracruzana había sido responsable 
de la operación electoral de los programas sociales del gobierno de Fidel Herrera a favor del entonces candidato 

del PRI, como medida efectiva ante el embate de Elba Esther Gordillo y su ejército magisterial que se la 
jugaron a favor de Miguel Ángel Yunes, candidato de la alianza opositora. 
Aseguraban con candor, que era tanta su valía política que en agosto de 2010 fue nombrado presidente del 
Comité Directivo Estatal del PRI en Veracruz para desde ahí, operar la estrategia legal y mediática del triunfo 

de Javier Duarte, una vez que la oposición impugnó la elección ante cada una de las instancias legales a las 
que tenía derecho de acudir. 
Y el colmo: lo presentaban como un auténtico “fajador”, que llevaría la voz crítica del gobierno de Rafael 

Moreno Valle ante la cada vez más evidente y a la vez penosa sumisión del priismo poblano. 
Nada de lo anterior fue Ranulfo Márquez, ex delegado del Comité Ejecutivo Nacional del PRI en Puebla. 
Al contrario. 
Como auténtica sanguijuela, se dedicó a exprimirle lo poco que le quedaba a la unidad de los distintos grupos 
al interior del tricolor y dejó como saldo la desbandada de unos y el malestar de otros por la forma poco clara y 
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por demás corrupta con la que operó el proceso de selección de candidatos para la federal del año pasado. 
A Márquez no le explicaron que no se trataba de operar un negocio personal. 
Que no venía a saquear financieramente una “franquicia” para intentar enriquecerse con las legítimas 
aspiraciones de los priistas poblanos. 
Que tenía que comportarse como un operador político y no como un vulgar ladrón. 

Que era una obligación inherente a su cargo el velar por los intereses de su partido en Puebla y no convertirse 
en un mercenario que subastaba candidaturas al mejor postor. 
Y es que, todo parece indicar que “Tonchito”, como le llaman en Veracruz, necesitaba recursos para financiar 
su sueño de convertirse en candidato al Senado por su estado natal. 
¿Será diferente con Moreno Peña? 

A ver. 
Se aceptan apuestas. 

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=9715&Itemid=71 
 

(Al Pie de la Letra/Rodolfo Rivera Pacheco) 
 
Ciclos del votante poblano 
En el BEAP lo hemos medido durante los últimos catorce años: El elector poblano es cambiante y emite su 
sufragio de acuerdo a claros ciclos partidistas que a simple vista parecen inexplicables. 
Y el proceso pre-electoral local que ya ha iniciado en todo el Estado no es la excepción. Ya hay cambios 

evidentes en las preferencias partidistas. 
Porque hasta hace unos meses, las preferencias ciudadanas se inclinaban notoriamente hacia el PAN. Después 
de la elección del 2010, la ventaja de ese partido sobre el PRI llegó a ser de más de veinte puntos porcentuales 

en no pocas zonas del Estado, incluida –y destacando- la capital. 
Por lo mismo, en este mismo espacio de opinión me preguntaba entonces sobre qué prevalecería en la decisión 
del votante poblano: la preferencia partidista claramente cargada a favor del blanquiazul o bien se inclinaría 

por la figura de los candidatos, que desde aquellos días los punteros en las encuestas han sido dos del tricolor 
en el Municipio de Puebla. 
Pero para el momento actual las cosas se han modificado en este ciclo tradicional de las preferencias 
ciudadanas: El PRI ha recuperado terreno y hoy –tengo mediciones a la vista- aventaja en casi todos los 
Distritos del Estado al PAN, a diferencia de aquel ya lejano 2010. Y en la capital poblana hay un cerrado 
empate que a veces se rompe a favor del tricolor (lo hemos observado en el BEAP en los últimos meses de 
seguimiento puntual). 

¿Qué pasó? ¿Por qué cambian las tendencias? 
Hay muchas explicaciones, aunque, reitero, algunas –simplemente- no existen. 
El Gobierno de Rafael Moreno Valle está muy bien calificado y aprobado por la sociedad. Eso supuestamente 
provocaría que el PAN tuviera una ventaja grande sobre el PRI o cualquier partido. Ya no es así. 

Hay muchas obras… pero he observado en los últimos años en todo el país, que esas las valora el ciudadano 
como una obligación del gobernante. Sirven sí, pero al parecer no son definitorias para la decisión 
supuestamente racional del elector. 

Creo que una vez más el poblano comparará personalidades, prestigio, carisma y manejo de discurso y 
campaña de los candidatos. Hoy más que nunca ese será el elemento que tenga más peso para los ciudadanos 
que voten. 
Por eso, volviendo al tema original: hace unos meses me preguntaba por qué votaría el poblano, si por el 
partido o por el candidato. Hoy estoy casi seguro que lo hará por el candidato, porque entre los partidos hay al 
momento un virtual empate en las preferencias ciudadanas. 

Y también por eso se nota la preocupación en el Gobierno del Estado. Su candidato más visible para la 
Alcaldía capitalina –el Secretario de Infraestructura Antonio Gali Fayad- ha crecido en posicionamiento por la ya 
muy visible propaganda y campaña que trae desde hace semanas. Es el mejor… entre los panistas. Sí, pero no 
logra alcanzar aún al personaje mejor posicionado del PRI, que no es otro que el Rector Enrique Agüera Ibáñez. 

Y es que esto ya ocurrió. Esta historia ya la vimos en 2004. 
El PAN lanzó a su mejor candidato, un joven Pablo Rodríguez que prometía bastante. Pero en el PRI le lanzaron 
al Rector Enrique Dóger y aunque el panista logró una votación histórica para su partido, el académico le ganó 

por 50,000 votos. 
¿Por qué? 
Pues porque la Universidad oficial es un símbolo para los poblanos. Cientos de miles han egresado de sus aulas 
o se encuentran actualmente en ellas. Y sus padres y familias hoy se encuentran orgullosos de que sus hijos, 
parientes o amigos estudien allí. Nada más tonto que atacar a la BUAP hoy en día (como lo hizo Pablo 
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Rodríguez en 2004 cuando la comparó con un país en guerra por un accidente en un laboratorio). 
Pero eso no fue todo. En la campaña, Dóger fue mejor candidato que Pablo Rodríguez. Y la gente votó por el 
mejor candidato. Punto. Lo mismo ocurrió (con otras variables) cuando Blanca Alcalá se enfrentó a Antonio 
Sánchez Díaz de Rivera: Fue mejor candidata. Punto. 
Por lo anterior, creo que si el Rector Enrique Agüera fuera el abanderado del PRI en la capital, sería un 

escenario realmente complicado para quien sea el candidato del PAN. 
Un asunto entre candidatos, pues. En este interminable ciclo sin fin. 
Lo que sí no sabemos es qué pueda pasar en la campaña y si los escenarios planteados se verifiquen o bien 
haya cambio en las preferencias. Pero creo que en el cuartel electoral que será Casa Puebla, se esperarán 
hasta el último segundo del último minuto para ver a quién lanza el PRI. 

La pregunta es: ¿Qué estarán pensando en el PRI? 
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=9718&Itemid=72 

 

 
 

(Quintacolumna/Mario Alberto Mejía) 

 
Enrique Agüera: Engañar con la Verdad 
Metido en un elocuente y premeditado bajo perfil, el rector Enrique Agüera ya está involucrado en la contienda 
interna del PRI por la candidatura a la Presidencia Municipal de Puebla. 
Sus números en las encuestas son los que lo han llevado a esa circunstancia. 
No podía ser de otra manera. 
De los cuatro aspirantes –Enrique Doger, Pepe Chedraui y Víctor Giorgana son los otros-, es el único que niega 

sus aspiraciones cada vez que le preguntan por ellas. 
Tampoco deja sus actividades de rector para urdir tramas partidistas. 
Quiero decir: no encabeza reuniones con colonos, no le hace la corte a los grupos empresariales, no hace fila 
con los líderes de los sectores. 
Su estrategia, si es que la tiene, va en sentido opuesto a la de Doger, Chedraui & Giorgana. 
Su campus, pues, es el campus universitario. 
La duda mata: ¿Agüera está engañando con la verdad? 

Hacía el Reino Infinito del PRI. Los cinco consejeros del Instituto Federal de Acceso a la Información tienen, 
al parecer, sus días contados. 
La embestida del diputado federal Manlio Fabio Beltrones incluye un cuchillo cebollero, tres féretros femeninos y 
dos féretros masculinos. 
Y es que lo que el líder de la bancada priista pretende es descabezar el IFAI y renovarlo de pies a cabeza. 
(Esta acción incluiría a Jacqueline Peschard, quien se ha mantenido al margen de los recientes escándalos de los 

consejeros). 
Otro organismo que, al decir de la clase política, ya dio de sí es el Instituto Federal Electoral. 
Y hoy por hoy no hay nadie que meta las manos por ninguno de sus consejeros. 
Todos, incluidos Lorenzo Córdova y Alfredo Figueroa, han terminado tan desgastados que ya se está pensando 
en una acción igualmente carnicera. 
En otras palabras, Pacto por México incluido, los políticos mexicanos quieren, en el 2014, acabar con el IFE, 
nombrar nuevos consejeros y crear, en consecuencia, un Instituto Nacional Electoral que sería como Dios en la 

tierra. 
Y es que desaparecerían todos los institutos electorales estatales para dar paso a delegaciones en cada estado 
de la república. 
Al basurero irían a dar igualmente los códigos electorales de dichas entidades para obedecer, como un coro de 
niños cantores, a un solo y benemérito Código Electoral. 
Sobra decir que detrás de esta categórica estrategia se halla el Partido Revolucionario Institucional, el Partidazo, 

cuyos dirigentes reales sí aprendieron la lección de la transición mexicana. 

Es decir: hoy que están nuevamente en el poder buscan poner las bases para conservarlo otros ochenta años 
cuando menos. 
Faltaba más, pero faltaba menos. 
http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=4929 
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(Los Conjurados/Erika Rivero Almazán) 
 
Confirmado: Agüera será el candidato 
Ayer, desde las oficinas del CEN del PRI se confirmó la noticia: el equipo del presidente Enrique Peña Nieto que 
prepara el próximo embarque electoral eligió a quienes serán sus abanderados bajo el principio que ha 
caracterizado la política de Peña: aquellos que ocupen el primer lugar en los sondeos de opinión y garanticen el 
triunfo del PRI. En el caso de Puebla, la decisión fue rápida y sin rodeos: el rector de la BUAP, Enrique Agüera 

Ibáñez. 
Y por mucho. 

En segundo lugar de las opciones que se manejaban para la Angelóplis quedó el exalcalde Enrique Doger, 
seguido de Víctor Manuel Giorgana y, en último sitio, el empresario José Chedraui. 
Según la información con la que cuenta el CEN, el PRI requiere de un candidato con las características 
necesarias para competir contra Antonio Gali Fayad (quien auguran será el candidato del PAN por la alcaldía de 

Puebla) y le gane en las urnas. 
En Enrique Agüera el PRI de Peña advirtió tres cualidades principales: ocupa el primer lugar en todas las 
encuestas en cuanto a intención de voto, es un rostro conocido en todo el estado (por su trayectoria en la 
rectoría de la Universidad Pública) y, finalmente, es un hombre al que se le relaciona con la academia y no con 
la política. 
Este fue un gran punto a favor del rector. 
Ahora se entiende el motivo por el cual la mañana de este lunes, el delegado presidente del Comité Directivo 

Estatal, Pablo Fernández del Campo, citó por la mañana, a un cordial desayuno entre los 4 aspirantes a la 
alcaldía. 

La intención de Fernández del Campo no era, como lo mencionó en el Twitter, invitar a la unidad y juego 
limpio. 
No. 
El propósito del encuentro era servir de escenario para que públicamente el rector saliera al ruedo y 
reconociera públicamente su intención de convertirse en candidato, sobre todo, después de los innumerables 

‘no’ con que respondió ante los medios de comunicación cuando se le preguntaba sobre sus aspiraciones 
electorales. La última vez (hace 17 días) afirmó que él no participaría en la próxima elección y que, por el 
contrario, terminaría su administración como rector de la BUAP hasta octubre. 
Pronto Agüera se dio cuenta de su error. 
La señal enviada se tradujo de inmediato como la ventaja que Enrique Doger estaba esperando para allanar su 
camino a la alcaldía. 

También se interpretó como la negativa del rector para enfrentarse políticamente al gobernador Rafael Moreno 
Valle, con quien sostiene (por lo menos hasta el momento) una excelente relación. Se recordará que hasta 

poco antes del informe de gobierno, se propagó la versión de que el gobernador invitaría a participar en su 
gabinete como secretario de Educación Pública a Enrique Agüera. 
Por supuesto que de ahora en adelante, en el momento en que el PRI haga oficial la candidatura de Agüera 
(candidatura de unidad mediante convención de delegados), la historia entre ambos personajes sufrirá una 
enorme transformación. 

Enrique Agüera ya no será más el rector de la Máxima Casa de Estudios con quien el gobernador pueda 
programar giras en el estado para inaugurar canchas deportivas o nuevas instalaciones universitarias. Ya no 
será un aliado más: se convertirá en el adversario de Tony Gali, el candidato del gobernador. 
Está de por medio la presidencia municipal de Puebla. 
Será la guerra. 
Y ambos están conscientes de esa nueva realidad. 
http://periodicodigital.com.mx/columnas/los_conjurados 

 
(Parabólica/Fernando Maldonado) 

 
Frenar la delincuencia, la premisa 
El gobierno de Enrique Peña Nieto terminó ayer por admitir que el tema de la criminalidad en nuestro país es 
de una alta prioridad en la agenda pública. 
Durante meses, discursos, entrevistas y pronunciamientos oficiales soslayaron el candente expediente de 
desapariciones y ejecuciones, que sin embargo crecieron hasta alcanzar niveles de alarma en los últimos días. 

Hasta la semana pasada el gobierno federal entrante hizo todo por desmarcarse de un discurso oficial que llegó 
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a ser reiterativo y monocorde por el expresidente Felipe Calderón para apuntalar su lucha contra la 
delincuencia. 
La reunión coordinada por el secretario de Gobernación, Miguel Angel Osorio Chong, con un grupo de 
gobernadores de la región centro del país pone en la mesa la urgente necesidad de coordinar acciones para 
frenar o inhibir a grupos delictivos que han demostrado que no discriminan territorios, filias partidistas o 

patentes de corzo. 
De paso trajo un efecto colateral. Puebla, que había sido un estado aparentemente ajeno a la actividad 
criminal, fue incluido en esta iniciativa del gobierno federal. 
Operativos federales en Neza y Chalco, en el Estado de México; Cuernavaca y Cuautla, en Morelos; o los 
municipios que en Veracruz hacen zona limítrofe con Puebla desnuda sin remedio una condición inevitable: el 

territorio estatal no es ínsula inalcanzable para las pandillas con una indiscutible capacidad de fuego. 
Pero el afán de deslindarse impactó con una realidad ineludible: el número de ejecuciones en la zona limítrofe 

del Estado de México obligó a hacer pública la reunión efectuada en Toluca y construir percepción ciudadana 
favorable a un gobierno ocupado en ganar los principales espacio de la esfera mediática. 
Los gobiernos involucrados en la tarea diseñada la víspera han hecho evidente que al igual que la generación 
de empleos bien pagados, la reducción de indicadores de pobreza y derrama económica está la encomienda de 
desterrar a narcos, secuestradores, asaltantes y sicarios. 
Nadie está ajeno a la actividad delictiva y esa es una premisa. Admitirlo no disminuye el margen de maniobra 
ni obra en desdoro de administraciones telegénicas como es el caso de Los Pinos o en Casa Puebla. 

En el sótano... 
1.- Presentación ante sociedad poblana. Este miércoles que el secretario de Organización del CEN del PRI, 
José Encarnación Alfaro, presente junto con el dirigente estatal de ese partido, Pablo Fernández del Campo, a 
Fernando Moreno Peña como el nuevo delegado, ya traerá bajo el brazo el mapa de la clase política, incluso a 

quienes son colaboracionistas de un régimen lleno de adversarios. 
2.- Aferrado al cargo. El secretario de Infraestructura, Antonio Gali, que presume su imagen en al menos 300 

espectaculares dice que no se va hasta que haya convocatoria. La pregunta obliga: ¿espera la del PAN? 
3.- No lo diga en voz alta. El dirigente de la sección 23 del SNTE, Jorge Luis Barrera de la Rosa, está por 
convertirse en un dolor se cabeza para el gremio. Menos para quienes solo capaces de responder “las que 
usted quiera, señor” cuando el líder sindical pregunta la hora. 
http://periodicodigital.com.mx/columnas/parabolica 

 

 
 
(La Corte de los milagros/Rodolfo Ruiz) 
 

IEE Puebla pierde autoridad moral 

La tibieza y complacencia que la autoridad electoral de Puebla está mostrando para aplicar el Código 
Electoral y sancionar a quienes “inequívocamente” se promocionan como aspirantes a la alcaldía de 
Puebla y otros cargos de elección popular, podría ser el gen de un conflicto poselectoral. 
Frente al escenario —muy probable— de una competencia electoral cerrada y competida entre el PRI 
y el PAN durante los comicios locales del primer domingo de julio, no sería nada remoto que el Instituto 

Electoral del Estado (IEE) tuviera que emplearse a fondo para garantizar la legalidad y legitimidad 
del proceso, así como vigilar la autenticidad y efectividad del voto. 
Sin embargo, la actitud laxa e indolente del presidente del IEE, Armando Guerrero Ramírez, y demás 
consejeros electorales para castigar el despilfarro propagandístico de ciertos aspirantes que se 
publicitan en cientos de anuncios espectaculares, portadas de revista, parabuses y medallones del transporte 
público, le está restando autoridad moral al árbitro de la contienda. 
Justamente, esta condición ahora mermada es la que más adelante podría serle de gran utilidad ante 

la imperiosa necesidad que seguramente tendrá de preservar la tranquilidad del proceso, el respeto 

entre candidatos, partidos o coaliciones, y asegurarse que ningún actor —por poderoso o influyente que 
sea— violente el régimen democrático y estado de derecho. 
El artículo 200 bis del Código de Instituciones y Procesos Electorales es muy claro al establecer que 
“ningún ciudadano podrá realizar actividades propagandísticas y publicitarias con el objeto de 
promover su imagen personal, de manera pública y con el inequívoco propósito de establecer su 
postulación a un cargo de elección popular”. 

Tan claro que incluso precisa quiénes y bajo qué condiciones pueden promocionarse: “sólo podrán 
realizar tales actividades (las de propaganda y publicidad) aquellos ciudadanos que participen dentro de 

http://periodicodigital.com.mx/columnas/parabolica
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un proceso de selección interna de candidatos a cargos de elección popular que lleven a cabo los 
partidos políticos, ajustándose siempre a los plazos y disposiciones establecidos en esta Ley”. 
¿Si formalmente no hay todavía procesos internos en los partidos, qué espera la autoridad para 
sancionar a los infractores que ya se promocionan con el inequívoco propósito de ser candidatos? 
¿Acaso recibir línea? ¿De quién? 

El Código Electoral no establece como condición para castigar dicha falta que ésta debe ser 
denunciada, documentada y probada por un partido político. Ésa es una excusa, un pretexto, del 
presidente del IEE para evadir su responsabilidad como autoridad responsable de la legalidad, 
imparcialidad, objetividad y certeza de los comicios locales en marcha. 
Sobre todo ante la advertencia explícita que en el propio Código Electoral se hace a quienes infrinjan 

el artículo 200 bis, que fue motivo de una gran polémica en diciembre de 2006: “El incumplimiento de esta 
norma dará motivo a que el Instituto… les niegue el registro como candidato”. 

¿Qué más evidencias requiere el IEE que los más de 200 espectaculares repartidos por toda la 
ciudad con la imagen del gobernador Rafael Moreno Valle y su candidato a la alcaldía, José Antonio Gali; 
del secretario de Competitividad, Trabajo y Desarrollo Económico, el panista Pablo Rodríguez Regordosa; 
del priísta Pepe Chedraui y su programa radiofónico Casos de éxito; o el ex secretario de Desarrollo Social del 
ayuntamiento de Puebla, Víctor Manuel Giorgana? ¿O los más de 300 parabuses y 400 anuncios en 
medallones de autobuses y microbuses de transporte público en los que aparecen su rostro y nombre? 
Lo que le hace falta a la autoridad electoral es voluntad política para castigar estos abusos, este 

dispendio propagandístico que ensucia la ciudad con basura electoral disfrazada de publicidad de 
revistas que, como dice el mordaz Alejandro Mondragón, tienen más espectaculares que ejemplares 
en circulación. 
*** 

Simón dice: 
“Nuestras discordias tienen su origen en las dos más copiosas fuentes de calamidad pública: la ignorancia y la 

debilidad.” 
Simón Bolívar (1783-1830) Militar y político de origen venezolano que contribuyó a la independencia de Bolivia, 
Colombia, Ecuador, Panamá, Perú y Venezuela del Imperio Español 
http://e-consulta.com/blogs/corte/ 

 
(Juan Carlos Espina von Roehrich) 
 
Consideraciones sobre el Pacto por Puebla 
Apenas hace unos días, el Gobernador del Estado convocó a todas las fuerzas políticas y a los actores sociales a 

la firma de un llamado "Pacto por Puebla" emulando el proceso llevado a cabo a nivel nacional. 
Consideraciones Generales 

Como partido demócrata y desde su posición como la mayor fuerza política integrante de la coalición 
gobernante en el Estado, el PAN no puede rechazar participar en la construcción de un pacto o acuerdo político 
que defina los retos y transformaciones a alcanzarse de manera plural. 
Sin embargo, para evitar que quede en una ocurrencia del convocante o en un catálogo de buenas intenciones, 
se debe plantear un cronograma para concretarse y debe haber un mecanismo permanente de evaluación 

conjunta. 
Es muy importante la participación de la segunda fuerza política en el Estado -el PRI-, pues sin ella se debilita 
la credibilidad del pacto y las posibilidades de materializarse disminuyen. Así que todo esfuerzo en ese sentido 
debe ser apoyado. 
Acción Nacional debe proponer los planteamientos de avanzada en aras de alcanzar la consolidación 
democrática para Puebla. Es decir, es la última oportunidad para que la alternancia alcanzada hace casi tres 
años, por fin pueda traducirse en reformas fundamentales que modifiquen para bien la realidad política, social y 

económica de nuestro Estado. En otras palabras, que la alternancia pueda ser transición a la democracia. 
Algunas propuestas son de índole legislativa y deberán convertirse en iniciativas de ley para que en el ámbito 

del Congreso, respetando su autonomía y el propio proceso y sus formalidades, arriben en modificaciones a la 
norma actual o en nuevos códigos específicos. 
Algunas otras serán sólo reformas en el ámbito de las políticas públicas y programas de gobierno y algunas 
más serán una mezcla de ambas. 

Agenda de Consolidación Democrática 
El PAN debe ser el principal promotor e impulsor de todas aquellas reformas que hagan avanzar al Estado en la 
ruta de la consolidación democrática. Todo lo que vaya en ese sentido debe aprobarse, apoyarse e impulsarse. 

http://e-consulta.com/blogs/corte/
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Los grandes temas en donde es prioritario avanzar son: 
1.- Estado de Derecho 
2.- Elecciones competitivas 
3.- Derechos humanos 
4.- División de poderes 

5. Transparencia y rendición de cuentas 
Algunas propuestas específicas a impulsarse por Acción Nacional son: 
            2.1 Corregir la última reforma constitucional y legal donde se pospone el inicio del proceso electoral 
hasta el mes de febrero del año de la elección. Además de la intención política que la motivó, es enormemente 
riesgoso que se deje tan poco tiempo a muchas acciones de preparación del proceso y se comprometa tanto el 

desempeño y trabajo de las autoridades electorales. 
            2.2 Voto de los poblanos en el extranjero. Se debe contar con un mecanismo eficiente, atractivo y de 

bajo costo que garantice el ejercicio del derecho al voto de los poblanos que residan fuera del país. 
            3.1 Acorde con la reciente reforma federal al Art. 24, debemos dejar plasmado en la Constitución local 
el derecho humano de todos en Puebla a la Libertad religiosa, de creencia y de convicciones éticas. 
            3.2 En la misma sintonía, en la Ley General de Salud, debe reconocerse el derecho de objeción de 
conciencia de todos los trabajadores de la salud. 
            3.3 Fortalecimiento y apoyo a la Familia. Acorde con la doctrina humanista, se debe proponer los 
cambios legislativos y de políticas públicas para el fortalecimiento de la familia como célula de la sociedad, 

espacio de convivencia, de crecimiento y desarrollo humano y de aprendizaje de valores universales. 
(armonización de la vida laboral y familiar, cuidado y protección de los derechos de los niños y niñas, etc) 
            3.4 Reconocimiento pleno de la ciudadanía por residencia. Puebla no puede seguir siendo el único 
Estado de la República que impone trámites engorrosos y discriminatorios para el reconocimiento de la 

ciudadanía a quienes no nacieron en el Estado. Se debe derogar el tramite de "solicitud de la calidad de 
poblano" ante el Congreso del Estado. 

            4.1 La creación del Consejo de la Judicatura no debe retrasarse más, con objeto de tener una figura 
que promueva la profesionalización y mejora constante del desempeño del Poder Judicial. 
            4.2 Fortaleza técnica y presupuestal del Poder Legislativo y del Judicial. Se debe aumentar 
sustancialmente el presupuesto destinado a ambos poderes con objeto de que cuenten con las herramientas 
suficientes para cumplir con su rol constitucional de contrapesos efectivos. El congreso debe contar con 
respaldo técnico y profesional suficiente tanto como institución como para los grupos legislativos y las 
comisiones especializadas. (Instituto de Estudios, Secretariados técnicos para comisiones y asesores para 

grupos legislativos) Implica reformas a los presupuestos ya aprobados. 
            5.1 Está pendiente la nueva ley de los derechos de la personalidad, desde la aprobación de la Ley de 
Transparencia al inicio de la Legislatura actual. 
            5.3 Ley para regular la publicidad oficial en medios de comunicación. (Ya presentada por el PAN) 

Son propuestas para invitar al diálogo y a la construcción de consensos. Ojalá se concreten acuerdos para 
generar bienes públicos en nuestra querida Puebla. 
29 de enero de 2013.  

Juan Carlos Espina von Roehrich 
Diputado local 
http://e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-41-29/articulistas/item/consideraciones-sobre-el-pacto-
por-puebla?category_id=63 

 
(La Hora Política/Carlos Flores) 
 
La incongruencia a plenitud 
La política en Puebla, triste y lamentablemente se ha convertido en moneda de cambio y engaño. 

Funcionarios estatales y municipales con aspiraciones a cargos de elección popular aprovechan los 
puestos que desempeñan para promoverse sin recato, desde luego, todo con cargo al erario, faltaba 

más. Cínicamente, aceptan en privado, pero  lo niegan en público, que hagan proselitismo y de 
manera descarada aseguran que se dedican en “cuerpo y alma”  a cumplir con la responsabilidad 
encomendada por su jefe, el Señor de los Cerros. Sin duda, la incongruencia en plenitud, sin hacer a 
un lado la pérdida de valores y principios ideológicos de su partido. 

Para muestra un botón: Antonio Gali Fayad, Jorge Aguilar Chedraui, Fernando Manzanilla Prieto, Mario Rincón, 
Patricia Leal Islas, Pablo Rodríguez Regordosa, Pablo Montiel Solana y algunos otros, mantienen  doble 
discurso, engañando con ello a la sociedad. Dicen que no, pero aprovechan toda oportunidad para desplegar  

http://e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-41-29/articulistas/item/consideraciones-sobre-el-pacto-por-puebla?category_id=63
http://e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-41-29/articulistas/item/consideraciones-sobre-el-pacto-por-puebla?category_id=63
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profusa actividad mediática en busca de posicionamiento entre la ciudadanía. Lo único que están generando es 
el rechazo de los electores que han llegado al hartazgo de políticos aventureros. 
La bufalada morenovallista solo podrá ser frenada por panistas tradicionales  que se oponen al arribo de 
políticos golondrinos que solo buscan el poder por el poder. Está claro que el proyecto político morenovallista es 
asegurar, antes que nada, la mayoría en la próxima legislatura del Congreso del Estado, porque de eso 

depende que las cuentas salgan bien y que las propuestas e iniciativas salgan con la premura requerida, sin 
que se cambie una sola coma y con ello seguir su camino hacia el proyecto presidencial del 2018. 
Quienes conocen de política dicen que no hay nada escrito, pero conforme pasan los días, se aclara el 
panorama y en el horizonte político no se observa otra figura más que el de Enrique Aguera Ibáñez, quien 
además de garantizar un triunfo priista, asegura para los candidatos del PRI los cinco distritos electorales de 

Puebla capital. 
Hasta hace algunos  meses el todavía rector de la BUAP aseguraba que su trabajo y compromiso estaba con la 

comunidad universitaria, que de política solo hablaba con su mamá, sin embargo, el discurso de Aguera Ibáñez 
a cambiado y empieza a coquetear con un proyecto político, que no es otro que la presidencia municipal de 
Puebla. Dice “Soy rector, pero también ciudadano”. 
La pasada reunión de Pablo Fernández del Campo, Presidente delegado del PRI con Enrique Aguera, Enrique 
Doger Guerrero, José Chedraui Budib y Víctor Manuel Giorgana, todos ellos aspirantes a la candidatura del 
Revolucionario Institucional, fue provechosa toda vez que se lograron importantes acuerdos para evitar fisuras. 
La finalidad es lograr un candidato de unidad y todo parece indicar que será a favor del rector de la BUAP. 

Como dice el dicho popular: “Este arroz ya se cosió”. SALUCITA DE LA BUENA. 
http://e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-41-29/columnistas/item/la-incongruencia-a-
plenitud?category_id=62 

 
 

 
 
(Garganta Profunda/Arturo Luna) 
 
Valentín Meneses: Mentiroso, Mentiroso, Mentiroso 

 
Para justificar lo injustificable, en los últimos días Valentín Meneses Rojas ha dicho que si autorizó y 
firmó la liberación anticipada a reos sentenciadospor delitos graves como secuestro, violación 

equiparada y homicidio calificado, fue porque los beneficiarios ya habían compurgado más del 80 por 

http://e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-41-29/columnistas/item/la-incongruencia-a-plenitud?category_id=62
http://e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-41-29/columnistas/item/la-incongruencia-a-plenitud?category_id=62
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ciento de la pena impuesta por un juez. 
Resulta “totalmente falso e incongruente que a cambio de darle continuidad a los procedimientos de 
preliberación exigiera yo sendas cantidades de dinero”, dijo en una carta dirigida a Puebla On Line, 
publicada íntegra. 
En su defensa, el secretario de Gobernación de Mario Marín se refirió, por ejemplo, a Desiderio Jiménez 

Viveros, un interno del Cereso de Puebla sentenciado a 22 años de prisión por el delito de secuestro y al 
que concedió el beneficio de tratamiento preliberacional el 14 de enero de 2011. 
“Esta persona al momento de su preliberación había cubierto todos los requisitos de ley, además de 
que había compurgado más de las dos terceras partes de su sentencia, es decir, más del 80 por 
ciento de la pena impuesta, por lo que era procedente tal beneficio” (sic), señaló el ex funcionario. 

Sin embargo, Valentín Meneses miente y con premeditación, alevosía y ventaja, como los buenos 
mentirosos. 

Así se desprende –sin lugar a dudas- del dictamen elaborado el mismo 14 de enero de 2011 por Indalecio 
Cuesta Torres, entonces director general de Ejecución de Sentencias y de Medidas de la Secretaría de 
Gobernación, que obra en poder de este columnista y que sirvió para dar sustento jurídico a la liberación de 
quien, por “acrecentar su patrimonio”, cometió el delito de secuestro en agravio de una mujer que fue 
interceptada cuando se dirigía a la escuela de su hija para recogerla, “picándola en los brazos con una 
jeringa dejándola inconsciente” y llevándola “a una casa de seguridad donde la mantuvieron por 18 
días, mientras el hoy sentenciado negociaba la libertad de la víctima con los familiares” (sic). 

 
¿Por qué es importante este documento? 
Es sencillo: porque según dejó establecido el propio Indalecio Cuesta Torres, al momento de su 

liberación, Desiderio Jiménez Viveros sólo había compurgado el 58.29 por ciento de su condena; no 
el 80 por ciento que asegura Valentín Meneses. 
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¿Qué pasó? 
Pues que es inexacto que, como jura el ex secretario de Gobernación, el reo  haya cubierto todos los 
requisitos de ley. 

De hecho, llama poderosamente la atención que Valentín Meneses haya firmado el acuerdo que permitió la 
liberación del secuestrador el mismo día (14 de enero de 2011) que le fue presentado el dictamen que 
concluye que Desiderio Jiménez Viveros “durante su internamiento ha observado buena conducta, 
mostrando respeto e introyección (sic) de las normas que rigen en la institución, con buena imagen ante la 

autoridad y respeto a sus compañeros, no cuenta con correctivos disciplinarios. Sus planes a futuro será (sic) 
reintegrarse a su núcleo familiar secundario, su control de impulsos, capacidad de demora y tolerancia a la 
frustración se encuentran adecuados. Hasta la fecha ha compurgado doce años, diez meses, un día del total de 

su sentencia, lo que equivales al 58.29% de la misma”. 

 
Según el compadre de Mario Marín, a su paso por la Secretaría de Gobernación, todos sus actos se 
apegaron estrictamente a derecho. 
Ya se vio que no. 

Y peor: que en realidad es mentiroso, mentiroso, mentiroso. 
*** 
El de Desiderio Jiménez Viveros no es el único caso que pone al descubierto los recovecos de una trama 
de corrupción sin precedentes en Puebla. 
La compra-venta de preliberaciones a finales del sexenio marinista no es un asunto cerrado. 

Ni un mito genial. 
De ninguna manera. 

*** 
¿Hubo pacto de impunidad entre Rafael Moreno Valle y Mario Marín? 
La respuesta se sabrá a partir del modo que la PGJ resuelva la investigación que tiene en curso respecto a 
las liberaciones anticipadas de reos, al margen de la Ley de Ejecución de Sanciones Privativas de la 
Libertad, a finales del pasado sexenio. 
Qué mejor oportunidad que esta para terminar de confirmarlo o desmentirlo. 
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*** 
Más información en: 
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=35605:secretario-de-
gobernación-de-marín-firmó-preliberaciones-de-un-secuestrador-un-violador-y-un-homicida&Itemid=126 
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=35666:valentín-meneses-acepta-

que-sí-firmó-preliberaciones-de-reos-peligrosos&Itemid=126 
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/?p=5120 
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/?p=5126 
http://e-consulta.com/blogs/corte/?p=954 
http://www.e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-40-00/gobierno/item/homicidas-violadores-y-

plagiarios-liberados-por-marinistas 
http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/codigo-rojo/item/1258-en-la-mira-de-la-pgj-hermano-de-

zavala-y-un-primo-de-marín 
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/ 

 
(Contrastes/Carlos Gómez) 
 
Los peligrosos delegados marinistas 
Una vez que se han realizado los primeros nombramientos de delegados en Puebla la figura más fortalecida, de 
manera sorprendente, es la de Mario Marín Torres. 
Aunque ahora muchos lo niegan, a los nuevos delegados y funcionarios federales el pasado los persigue y sólo 

basta revisar la nómina del sexenio pasado para recordar que Alejandro Armenta y Juan Carlos Lastiri fueron 
de los más fervientes marinistas y zavalistas, así como René Lechuga, Juan Manuel Vega, Juan de Dios Bravo y 

otros tantos que aspiran a colarse a una delegación. 
La gente cercana a Enrique Peña Nieto sigue sin percibir el peligro que implicará nombrar a más marinistas 
como titulares de delegaciones porque esas son armas para el gobernador, Rafael Moreno Valle. 
Pese a que por ahora Alfredo Arango es el único marinista que ha pisado la cárcel, aún están pendientes 
procesos penales abiertos en la PGJ y otros tantos en la Contraloría que pronto saldrán a la luz pública. 

Los nombres de Gerardo Pérez Salazar y su relación con Vector, David Villa Issa y la denuncia por el robo a 
SFA, Eduardo Macip Zúñiga y su proceso abierto en el Congreso, el mismo Valentín Meneses y sus 
preliberaciones o José Antonio López Malo y sus observaciones en la Contraloría, entre otros, son verdaderas 
bombas de tiempo para el PRI y para Enrique Peña Nieto. 
Rafael Moreno Valle ya lanzó una clara advertencia al PRI de que si quieren que participe en el proceso 
electoral lo hará en sus ratos de descanso. 

Parece que los priistas no escucharon tal advertencia y tampoco perciben el riesgo de seguir colocando a 
marinistas en las delegaciones. 

Otro factor que no se debe perder de vista es que hay grupos inconformes del PRI que apoyaron a Enrique 
Peña Nieto en el 2012, mientras los marinistas estaban escondidos y ahora éstos son los premiados. 
El descontento entre diversos líderes priistas es innegable y ahí el líder estatal, Pablo Fernández, está fallando 
al no advertir los riesgos de colocar a marinistas en posiciones clave cuando sabe que su pasado los persigue y 
en cualquier momento saldrán los escándalos de abuso y corrupción a la luz pública. 

Si a alguien no se le ha olvidado ni un solo minuto para qué sirve el poder es a Rafael Moreno Valle y tiene en 
sus manos los expedientes de todos los que formaron parte del sexenio de Mario Marín. 
Así que bajo advertencia no hay engaño y los marinistas no son un ejército electoral, son un riesgo innecesario 
para el PRI en este año electoral e inclusive si se concreta la llegada de Fernando Morales a la delegación del 
IMSS también implica tener un delegado morenovallista. 
**      **      ** 
El abogado Fernando Vega confirmó la existencia de la denuncia penal contra David Villa Issa. 

Sí se investiga al ex subsecretario de Finanzas por el robo de 37 millones de pesos ocurrido en el 2010. 
A favor de David Villa Issa se debe decir que ha pasado más de un año y medio sin que se le haya podido 

demostrar su responsabilidad y por eso todo está dentro de una Averiguación Previa y no ha pasado a un juez 
penal. 
Quizá en la PGJ estén esperando que arranquen las campañas. 
¿No? 

**      **      ** 
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=35722:los-peligrosos-delegados-
marinistas&Itemid=137 

 

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=35605:secretario-de-gobernaci%C3%B3n-de-mar%C3%ADn-firm%C3%B3-preliberaciones-de-un-secuestrador-un-violador-y-un-homicida&Itemid=126
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=35605:secretario-de-gobernaci%C3%B3n-de-mar%C3%ADn-firm%C3%B3-preliberaciones-de-un-secuestrador-un-violador-y-un-homicida&Itemid=126
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=35666:valent%C3%ADn-meneses-acepta-que-s%C3%AD-firm%C3%B3-preliberaciones-de-reos-peligrosos&Itemid=126
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=35666:valent%C3%ADn-meneses-acepta-que-s%C3%AD-firm%C3%B3-preliberaciones-de-reos-peligrosos&Itemid=126
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/?p=5120
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/?p=5126
http://e-consulta.com/blogs/corte/?p=954
http://www.e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-40-00/gobierno/item/homicidas-violadores-y-plagiarios-liberados-por-marinistas
http://www.e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-40-00/gobierno/item/homicidas-violadores-y-plagiarios-liberados-por-marinistas
http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/codigo-rojo/item/1258-en-la-mira-de-la-pgj-hermano-de-zavala-y-un-primo-de-mar%C3%ADn
http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/codigo-rojo/item/1258-en-la-mira-de-la-pgj-hermano-de-zavala-y-un-primo-de-mar%C3%ADn
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=35722:los-peligrosos-delegados-marinistas&Itemid=137
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=35722:los-peligrosos-delegados-marinistas&Itemid=137
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(Trascendió Puebla) 
 
Tlaxcala, penurias e inestabilidad política 
:Que para el empresario poblano César Cortés Rivadeneyra, promotor de las 35 mil firmas que buscan revocar 

la estancia del ex presidente de México, Felipe Calderón Hinojosa, en la Escuela Jonh F. Kennedy de la 
Universidad de Harvard, la lucha aún no se ha acabado. 
Luego que este martes acudió, en compañía de John Randolph, a presentar las firmas en la prestigiada 
universidad, el empresario recibió muestras de apoyo a través de su red social, donde agradeció a los 

mexicanos el impulso a su petición, además de que aseguró, que causó sorpresa a los directivos de la 
Universidad, la evaluación del sexenio calderonista, con números rojos en todos los sectores. 
:Que será este día cuando el delegado del PRI, Pablo Fernández del Campo, presente oficialmente al delegado 

que el Comité Ejecutivo Nacional del partido designó en Puebla, cargo que recae en el ex gobernador de 
Colima, Fernando Moreno Peña. 
Reconocido por ser un estratega político, el priista tiene bajo su responsabilidad la organización del proceso 
electoral en uno de los estados prioritarios para el partido que actualmente gobierna el país, además de 
conciliar acuerdos para lograr la unidad, escenario que no se considera nada fácil, ante las diversas 
aspiraciones manifestadas. 

:Que este jueves el presidente de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, participará en la reunión de la Asociación 
Nacional de Alcaldes, a realizarse en la ciudad de México, donde buscará solicitar mayores recursos a 
municipios, además de impulsar la formación de la Confederación Nacional de Alcaldes, la cual busca 
encabezar. 

La creación de este organismo tiene como objetivo unificar la presencia de municipios para promover una 
agenda de trabajo conjunta, con lo que se analiza integrar a representantes municipales no sólo del PAN, sino 
también del PT y PRD. 

:Que del plan de seguridad regional “Escudo Centro”, que incluye la participación de estados del centro-sur del 
país, la procuradora de Tlaxcala, Alicia Fragoso Sánchez, desconoce las estrategias a impulsar y con las cuales 
se busca disminuir los índices delictivos. 
Al parecer, el mensaje del jefe de gobierno del Distrito Federal, Miguel Ángel Mancera, en la reunión de 
seguridad de este lunes con gobernadores de la región, no logró el objetivo esperado, ya que hasta el 
momento, los gobiernos desconocen el plan de trabajo. 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9171020 

 

(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza) 
 

El impulso de Agüera, desde sexenios anteriores 
La decisión en torno a la candidatura a la alcaldía poblana se cocina a fuego lento y tiene como ingrediente una 
recomposición de los grupos políticos en el PRI. 
Uno de los grupos predominantes empuja duro a favor de Enrique Agüera Ibáñez, y se trata del mismo que 

empieza a ganar más posiciones en el gobierno federal, incluidas las delegaciones federales, en Puebla y otros 
estados. 
Con posturas e intereses distintos, estos grupos priistas apuntan a favor del rector de la BUAP como el 
abanderado a la alcaldía de la ciudad capital. 
Una de las características de estos grupos priistas es que la mayoría tuvo su máximo esplendor o mayor 
exposición durante el gobierno de Mario Marín Torres, lo que no necesariamente los hace marinistas. 
Cualquiera que sea su expresión, la mayoría apunta por apostarle a la nominación de Agüera Ibáñez porque en 

él encuentran valor agregado por su influencia en la zona metropolitana. 
A  la cascada  de adhesiones a favor del rector se sumará una central obrera más, la CROC de René Sánchez 
Juárez, quien el sábado próximo le prepara un destape multitudinario con un desayuno. 

Agüera ha obtenido ya el apoyo de otra central obrera, de la CTM, de Leobardo Soto Martínez, y no dude haga 
lo propio el sector popular encabezado por Juan de Dios, ligado a este grupo del retorno al poder político. 
En estas definiciones prácticamente sólo falta conocer el resultado de las negociaciones con el resto de 
aspirantes para acomodar a sus seguidores en las delegaciones, las diputaciones y planillas al ayuntamiento. 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9171017 
 

 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9171020
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9171017
http://impreso.milenio.com/
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(Posdata/Alfonso González Téllez) 
 
Se complica la coalición 
El renacimiento de la coalición que llevó al gobernador, Rafael Moreno Valle Rosas, -Compromiso por 
Puebla- a ganar las llaves de Casa Puebla y a aplastar al PRI en 2010, se está complicando. 

Aún no existe una garantía real de que aquella alianza partidista entre el PAN, el PRD, el Panal y Convergencia 
(hoy Movimiento Ciudadano) se repita en los próximos comicios del 7 de julio, en los que se renovarán 
ayuntamientos y diputaciones. 
Y las razones para entenderlo, son muchas. 

La más importante, la de mayor peso, es, sin duda, la nula o mala relación que existe entre el presidente de la 
República, Enrique Peña Nieto (EPN), y el mandatario poblano, quien pareciera resultar el más perjudicado. 
Y es que la relación que el presidente sostiene con los líderes nacionales de los distintos partidos no podría ser 

mejor que la actual, toda vez que su logro de impulsar y concretar la firma del famoso “Pacto por México” le 
permitió concretar acuerdos con cada uno de sus adversarios políticos. 
La relación que EPN mantiene, tanto con el PAN, como con el PRD, le ha generado muchos elogios, respeto y 
hasta lazos de amistad con quienes, en su momento, lo criticaron y denostaron. 
En ese sentido, hay que señalar que si el mandatario nacional tiene comunicación, acuerdos y un pacto con 
algún partido ese es el sol azteca. Lo mismo con la corriente que mayoritariamente controla este partido, “Los 
Chuchos”. 

Me aseguran, como lo he subrayado en otras ediciones de Posdata, que en una de ésas la famosa alianza, 
Compromiso por Puebla, se cae a nivel nacional y tira, como una ficha de dominó, su resurrección en Puebla. 
La alianza que está empujando el gobernador, Rafael Moreno Valle, en el estado de nada serviría, ya que 

necesita las venias de los líderes nacionales de los distintos partidos políticos. 
En el caso del PRD, la decisión que ya tomó Jesús Zambrano Grijalva, por lo pronto, se dice, es que su 
partido compita solo en la elección local que se avecina en Puebla y en otros estados. 

Los motivos, en su caso, por supuesto, estriban en la excelente relación que mantiene con el presidente, Peña 
Nieto.  
Empero, sería muy interesante conocer la opinión del senador, Luis Miguel Barbosa Huerta, el poderoso 
coordinador del Grupo Parlamentario del PRD en el Senado, y quien se ha convertido en uno de los hombres 
más importantes e influyentes en la toma de decisiones del sol azteca. 
Es muy probable que en los próximos días se tengan noticias de los perredistas, quienes continúan explorando 
infinidad de escenarios y posibilidades para que su partido salga lo más beneficiado posible el 7 de julio 

entrante. 
Otro motivo que traba y echa abajo la posibilidad de una alianza es la designación de los delegados federales 
en el estado.  
El nombramiento de los nuevos delegados es, sin duda, un claro mensaje de guerra y enfrentamiento para con 

el grupo morenovallista que gobierna el estado. Aunque se diga lo contrario, el viejo PRI, enemigo del hoy 
gobernador poblano, volvió a surgir y tiene parque para defenderse y ganar la elección. 
Y, quién sabe, pero el grupo en el poder no debe subestimar al enemigo, porque podría repetirse el mismo 

fenómeno, aunque a la inversa, que se dio en la elección local de 2010, cuando el gobierno era del PRI. 
En ese entonces el marinismo minimizó y subestimó al gobernador, Rafael Moreno Valle, quien aplastó sin 
piedad a su ex partido en las urnas. 
Esta vez, insisto, el escenario es el mismo, pero los actores y protagonistas, otros. 
Así que los dados aún no están echados y la moneda para la coalición sigue dando vueltas en el aire. 
http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-Sy-ooIpIio%20-I%20-oo%20Iioi%F3i&id=2341 

 

 
 

(Cuitlatán/Fermín Alejandro García) 

 
Genera Barbosa préstamo de un mdp para impulsar la alianza del PRD con el PAN 
Cuentan en el PRD que hace unos días la dirigencia estatal recibió un préstamo por alrededor de un millón de 
pesos y que el empréstito lo gestionó el senador Luis Miguel Barbosa Huerta, y que dicho dinero está siendo 

usado para salvar el proyecto de que este partido, por segunda vez en su historia, haga una alianza con el PAN. 
El problema de fondo es que desde finales del año pasado el Comité Ejecutivo Estatal del PRD, encabezado por 
Eric Cotoñeto Carmona, dejó de recibir los 180 mil presos mensuales que le destina la dirección nacional del 

http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-Sy-ooIpIio%20-I%20-oo%20Iioi%F3i&id=2341
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partido. 
Esta falta de flujo monetario se debe a que no está resuelta la impugnación –presentada por las corrientes IDN 
y ADN– que cuestiona la legitimidad de Cotoñeto Carmona como presidente del sol azteca. 
Tal carencia de fondos metió en un brete a los líderes de la Corriente Nueva Izquierda –a la que pertenecen 
Cotoñeto y Barbosa– con los miembros del secretariado del partido y que son cabezas de diferentes tribus 

perredistas, ya que se les dejó de pagar sus salarios de 12 mil pesos mensuales, lo cual les ha dificultado la 
tarea de convencerlos de que acepten la alianza que se busca con el albiazul. 
Aunque será en el seno de la Comisión Política Nacional del PRD –entre hoy y la próxima semana– en donde se 
decidirá el proyecto de volverse a unir con el PAN en un proceso electoral local, se tiene que buscar la 
legitimidad de ese insensato acuerdo entre las tribus y los grupos regionales. 

Y se sabe que en varios recorridos que Cotoñeto ha hecho con comités municipales del PRD el reclamo siempre 
es el mismo, el partido no les da ni un centavo para organizar la actividad partidista y por otro lado les exigen 

volver a apoyar una alianza con la fuerza política del gobernador Rafael Moreno Valle, quien en sus dos años de 
gestión se ha caracterizado por ningunear a los militantes del principal partido de izquierda en el estado. 
Ante dicha situación, Cotoñeto se vio en la necesidad de disponer de fondos para repartirlos y evitar una 
rebelión local contra una eventual aprobación, de parte de la Comisión Política Nacional, de una alianza con el 
partido de la derecha. 
El dirigente primero recurrió a los pocos alcaldes que tiene el PRD en el estado, a quienes les pidió colaborar 
para sanar las maltrechas finanzas del partido. La respuesta que le dieron los ediles es que han sido castigados 

por el gobierno del estado y no cuentan con fondos suficientes. 
Se dice que al final se logró una pobre aportación de varios alcaldes, que no habría rebasado los 50 mil pesos 
de parte de cada uno de ellos. 
La segunda opción fue el senador Luis Miguel Barbosa, quien ejerce un cacicazgo en la corriente Nueva 

Izquierda desde hace una década y media. Él fue quien entró a salvar la situación, pues es el principal 
interesado en que se dé la alianza con el PAN, ya que se comprometió con el gobernador Rafael Moreno Valle 

Rosas a conducir al PRD al proyecto electoral del mandatario estatal. 
No se sabe en qué condiciones se dio el préstamo que gestionó Barbosa y si se pagará algún tipo de interés, lo 
único cierto es que ese millón de pesos, por ahora, está salvando la pobre gobernabilidad que Eric Cotoñeto 
encabeza en el Partido de la Revolución Democrática poblano, pues entre la militancia perredista hay mucha 
incredulidad de que ahora si el gobernador va a cumplir las promesas que hizo al PRD en la campaña electoral 
de 2010. 
Tal situación muestra la pobreza, no económica, sino de ideas, de quienes dirigen el PRD en Puebla, ya que 

tienen que recurrir al poder corruptor del poder económico, que siempre ha sido cuestionado en la izquierda 
por no poder construir un proyecto político que justifique la necesidad de esta fuerza de sumarse al proyecto 
electoral de Moreno Valle y el PAN. 
El discurso de Cotoñeto se reduce al número de candidaturas que el PRD podrá obtener y los posibles cargos 

que les concederán a perredistas en el gobierno, pero no plantea ningún proyecto de alcance social que alivie la 
pobreza, el rezago educativo o la quiebra del agro poblano. 
Queda claro que el PRD no busca corregir el errático camino que lleva el gobierno de Rafael Moreno Valle 

Rosas, solamente busca no quedarse fuera del presupuesto estatal. 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/genera-barbosa-prestamo-de-un-mdp-para-impulsar-la-
alianza-del-prd-con-el-pan_id_19498.html 

 
(Editorial) 
 
Televisa: el ojo en la viga 
De acuerdo con el Índice de Desempeño Educativo Incluyente (IDEI), llevado a cabo por la organización 
Mexicanos Primero, Puebla cuenta con una de las peores tasas de no matriculación en educación secundaria del 

país, ya que 9.05 por ciento de los jóvenes de entre 12 y 15 años de edad no continúan sus estudios de 
preparación básica por motivos económicos y migratorios, principalmente. 

Esta noticia genera un doble cuestionamiento: el primero es el mismo que se ha venido haciendo desde 
múltiples y diversas voces acerca de la carencia absoluta que el gobierno de Rafael Moreno Valle tiene con el 
desarrollo social, pues evidentemente no se está priorizando el gasto público en las necesidades más 
apremiantes de la población, sino únicamente en obras de infraestructura. 

Pero el otro cuestionamiento no es menos grave: Mexicanos Primero es una organización que se ha distinguido 
por presentar estudios precisos sobre la realidad educativa nacional, y señala con dedo flamígero a los 
responsables. Desgraciadamente, su calidad moral no la acredita para hacer juicios de valor sobre la materia, 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/genera-barbosa-prestamo-de-un-mdp-para-impulsar-la-alianza-del-prd-con-el-pan_id_19498.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/genera-barbosa-prestamo-de-un-mdp-para-impulsar-la-alianza-del-prd-con-el-pan_id_19498.html
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pues es un organismo emanado de Televisa, una de las entidades que más daño le han hecho al país en 
materia educativa. 
En efecto, el consorcio de Emilio Azcárraga Jean es un proveedor privilegiado de ofertas en contenidos y 
producción que rayan en la pobreza intelectual, degradando el lenguaje, alentando el sexismo, el machismo, el 
clasismo y en no pocos casos hasta la homofobia y el racismo. 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/televisa-el-ojo-en-la-viga_id_19497.html 
 

 
 

(Primera Columna/Oscar López) 

 
• Las coaliciones y el PANAL 
• Aún no hay nada definido 
• Y Natale ya le busca acomodo a la familia 

A más de uno ha puesto nervioso la noticia del acercamiento y acuerdo que ya hubo entre el PRI y Nueva 
Alianza para ir en coalición en el estado de Baja California para las elecciones de este año donde habrá de 
renovarse también al gobernador. 
Resulta que tras la aparente ruptura que existió entre el PRI y el partido de la maestra Elba Esther Gordillo con 
la aprobación de la reforma educativa, ahora que ya se preparan las elecciones en los 14 estados del país, se 
dio este acercamiento y el pacto de ir juntos en Baja California. 

Aquí en Puebla, los dirigentes del PANAL, Gerardo Islas Maldonado y el del PAN, Rafael Micalco, ya se dejaron 
ver en un café para empezar a delinear lo que serían los acuerdos para el 7 de julio, sin que hasta el momento 
haya algo concreto, más que la vacilada de sus aspirantes a la presidencia en la persona de Leticia Jasso, 

Guillermo Aréchiga y su tío Víctor Hugo Islas. 
Aunque el joven Islas aseguró que ya tenía el aval de su dirigencia nacional para realizar las negociaciones con 
las diferentes fuerzas políticas para concretar las posibles coaliciones, lo cierto es que aún no se define nada en 
Puebla, donde claro, no se puede perder de vista, que el gobernador seguirá gozando de las simpatías de la 

maestra Elba Esther Gordillo. 
Donde también se pretenderá frenar la coalición, es entre el PAN y el PRD y estas operaciones se realizarán no 
en Puebla, sino directamente desde el CEN del PRI, donde ya se diseña la forma en la que se negociaría con el 
partido del Sol Azteca, para que no se repita la coalición que le quitó al PRI el gobierno del estado hace dos 
años, aunque este escenario se antoja un poco más que imposible, sobre todo ahora que el IFE decidió 
sancionar solo a Andrés Manuel López Obrador por ser el único que rebasó los límites en los gastos de la 
campaña del año pasado. 

Por otro lado, mientras eso ocurre, en el PAN, como ya lo decíamos ayer, cierran filas para decidir sobre quién 
será su candidato a la presidencia municipal y las opciones se centran solo en Tony Gali y en la persona del ex 

presidente del Consejo Coordinador Empresarial, Francisco Rodríguez Regordosa. 
Ya está lista su presentación ante la militancia, no solo de ellos, sino del resto de los personajes que quieren 
hacerse de alguna candidatura, a las diputaciones, que son la otra alternativa o ya incluso a alguna regiduría. 
En tanto, en el Partido Verde Ecologista también se mueven las cartas y aunque no hay fecha para que Juan 
Carlos Natale deje la dirigencia estatal de ese partido, lo cierto es que sigue tomando decisiones al interior del 

partido ante la frustrada llegada de Elías Abaíd como el nuevo secretario general en Puebla, debido a su 
cercanía con el gobernador Rafael Moreno Valle. 
Las modificaciones a los estatutos del Partido Verde a nivel nacional, abrieron las posibilidades a Juan Carlos 
Natale para mantenerse otros dos años al frente del PVEM, sin embargo, él quiere buscar una diputación para 
el próximo proceso electoral, por eso es que ahora buscará promover a su primo Jaime Natale Urangas, a quien 
ya le aprobaron su carta de ciudadanía poblana y hoy se dará el visto bueno en el Congreso del Estado. 

CONFETI…Hoy en punto de las 11 será presentado de manera formal, el delegado del PRI Fernando Moreno 
Peña…y ahora sí, aaaarrrrancan. 
http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=5220 

 

 
 

(Angelopolitanas) 
 
Será hoy, en su oficina del Centro Histórico donde el Partido Revolucionario Institucional recibirá a su nuevo 
delegado general del Comité Ejecutivo Nacional, Fernando Moreno Peña, quien como todo político profesional 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/televisa-el-ojo-en-la-viga_id_19497.html
http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=5220
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llega con opiniones a favor y en contra, aunque para evaluarlos solo cuentan los resultados, el último a su favor 
fue que ganó la gubernatura de Michoacán a la hermana del entonces presidente Calderón. 
Trae toda una leyenda consigo pero sobre todo quienes lo conocen aseguran que es un político profesional con 
antecedentes universitarios, fue rector de la Universidad Autónoma de Colima, antes de ser gobernar de su 
estado natal, que trae una encomienda muy concreta: ganar las elecciones de julio. 

Llega a un estado gobernado por una oposición al PRI poderosa pero eso en lugar de arredrarlo le genera el reto 
de demostrar que es posible recuperar para los tricolores las plazas que consideraban perdidas. “La instrucción 
es ganar” y esas ordenes dicen los que saben solo salen de Los Pinos; a partir de hoy conoceremos el verdadero 
potencial de Moreno Peña. 
 “Nada de familiares” opinó el gobernador Rafael Moreno Valle cuando los operadores de los distintos partidos 

que van a integrar a la coalición le comentaron que en tal municipio el actual presidente puja porque sea su 
esposa quien lo suceda, y en aquel era el hermano de la edil el mejor posicionado, o el compadre o el pariente 

en el otro. 
La decisión está tomada, se escuchará la voz de los actuales presidentes municipales aliancistas que en 2010 
llegaron por Compromiso por Puebla pero así sean los mejor posicionados “nada de familiares”, porque no 
pretende construir dinastías regionales que sean impugnadas con votos en contra en las urnas. 
Así es que ya lo saben los aspirantes, si son familiares del actual alcalde pueden ser regidores, síndicos o 
diputados suplentes pero no podrán, por lo menos por la coalición del PAN-PRD, suceder a sus parientes. Ahí 
para la otra. 

Hay decisiones de los priistas que van en la dirección más de unir a sus opositores que de reventar las 
coaliciones entre izquierda y derecha para las elecciones de julio próximo. Por lo pronto, los coordinadores del 
PRD y PAN en el Senado, el poblano Luis Miguel Barbosa y Ernesto Cordero, rechazaron la aprobación de una 
reforma hacendaria que incluya la aplicación del IVA generalizado en alimentos y medicinas. 

Para empezar, Cordero fue invitado para saludar a los legisladores perredistas en su plenaria y ahí el ex 
secretario de Hacienda reconoció que los panistas mantienen diferencias con las posiciones del PRD en cuanto a 

la reforma energética, pero no en relación a la generalización de la aplicación del impuesto al consumo. 
“Con respecto al IVA no hay ninguna diferencia”, dijo un Cordero que sugirió esperar a conocer el proyecto del 
presidente Peña Nieto, pero adelantó que su grupo parlamentario defenderá a las familias con menos recursos; 
AN “tiene una posición muy clara de actuar con responsabilidad, de proteger a las mexicanas y a los mexicanos 
que más lo necesitan y habrá que esperar”, hay más cosas que unen a partidos tan diferentes pero todo es 
estrategia ante las inminentes elecciones. 
 A la lista de personajes que buscarán un cargo de elección popular, anote ya al doctor Salvador Escobedo 

Zoletto, actual secretario de Desarrollo Social, para buscar la diputación local por el distrito de Atlixco, sin 
embargo dijo que para tomar la decisión esperará los tiempos adecuados, aunque es un hecho, él será en 
candidato de la coalición. 
El actual funcionario estatal indicó que por el momento sigue las instrucciones de trabajar al frente de la 

secretaría de Desarrollo Social estatal con los mejores resultados como se comprometió con el gobernador 
Moreno Valle. Su fórmula será el exdiputado federal José Luis Galeazzi Berra, quien algún día del pasado 
presumía ser un símbolo sexual. ¡¡¡Órale!!! 

http://www.ngpuebla.com/node/48800#.UQkEIR2ORJE 
 

(Puebla hoy/Fernando A. Crisanto) 
 
El PRI y el verbo ganar 
La presencia de Mario Marín el sábado pasado en la fiesta de bodas de Francisco Ramos Montaño con la hija de 
la secretaria de Desarrollo Social, Rosario Robles, estuvo calculada. Era un acto social al que solo invitaron a 

priistas poblanos marinistas –quizá la excepción fue el rector Enrique Agüera- y por primera vez dejaron fuera a 
amigos que hoy coquetean con otras posiciones contrarias a los objetivos del grupo que son: regresar al poder. 
Legítimo, siempre y cuando hayan cumplido cabalmente con cubrir todos los pendientes que aún tienen muchos 
de ellos con la rendición de cuentas, pero socialmente con la percepción contra ellos, tanto que grupos políticos 

aún le recuerdan al gobernador Moreno Valle que tiene pendiente aplicar la Justicia al gobierno que lo antecedió, 
porque aún está bajo sospecha. 
En todo caso ellos, los marinistas, están buscando su reivindicación y hacen todo lo posible por mostrarse 

ecuánimes y solventes, finalmente sino los persiguen los ministeriales con órdenes de aprehensión bajo el 
brazo, están en su derecho. 
En ese escenario llega hoy un nuevo delegado del Comité Ejecutivo Nacional del PRI, Fernando Moreno Peña, 
con una encomienda de su dirigencia y del presidente Peña Nieto que se reduce a: ganar las presidencias 
municipales más importantes de la entidad y la mayoría en el Congreso local. 

http://www.ngpuebla.com/node/48800#.UQkEIR2ORJE
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No hay más para él que ganar y con esa tarea y respaldo se presentará esta mañana en Puebla. 
Los priistas locales, de todos los grupos posibles, están entusiasmados con competir en las elecciones de este 
año y por supuesto tienen la confianza de que podrán recuperar posiciones perdidas en el 2010 por diversos 
factores, entre ellos la mala operación que se realizó desde Casa Puebla y que hoy estará en manos de otros 
políticos que encabezará Moreno Peña. 

Queda claro para los distintos grupos tendrán que sumar su fuerza y no podrán ahora si tener un doble juego a 
riesgo de ser severamente sancionados por su dirigencia nacional. “Quienes quieran sumarse al PRI deberán 
demostrar que pueden ganar, sino lo hacen nadie les tenderá la mano”, explicó uno de los operadores recién 
llegados. 
Los marinistas tienen ante sí el reto de demostrar que están dispuestos al sacrificio al no mandar a muchos de 

sus candidatos, porque no reúnen el perfil de ganadores, pero aportarán todo lo que tienen para sacar los 
mejores resultados. Esa es su prueba de fuego. 

La simulación del pasado para los priistas que envía Peña Nieto es un juego perverso que no pretenden dejar 
pasar. No importan grupos ni influencias, hoy no habrá más justificaciones, ganar es todo y esa es su 
encomienda. 
http://www.ngpuebla.com/node/48799#.UQkESh2ORJE 

 

 

 
 

(El Coloquio de los Perros/Luis Enrique Sánchez) 
 

Qué pasa en Puebla 

Apenas ayer el Poeta, periodista y lector Mario Alberto Mejía, hacía referencia, en su cuenta de twitter, del 
plagio de que había sido víctima por parte del reportero Osvaldo Macuil. 
Y @QuintaMam le señaló a @Mr_Osvaldo la omisión por no haberlo citado en la información que publicó. El 
primero en Sexenio, el segundo en Cambio. 
Resulta lugar común, en el periodismo aldeano, la práctica del plagio. Reduce costos, alimenta la 
grilla,fomenta la hueva, cultiva el oportunismo. 

Y en la mayoría de las ocasiones se hace mal. Existen quienes copian y pegan y otros que intentan hacer 
resumen de lo investigado por otro medio. Malas copias. Pésimos resúmenes. 
Qué pasa en Puebla es un panfleto que se ha distribuido en la mayoría de los hogares de Puebla. Expertos en 
campañas políticas y difusión de imágenes, marketing político y posicionamiento, calculan que son alrededor 
de 600 mil volantes tamaño carta, que han sido repartidos en Puebla capital. Están doblados a la mitad, 
impresos a colores, y en su margen superior derecho presume de estar en su Año IV y de ser el No. 79. 

En el panfleto de marras se encargan de escribir bien sobre Enrique Agüera Ibáñez, en cuatro “notas 

informativas”, en un afán probable de posicionar su imagen. 
Ni falta que le hace. 
Una de las “notas”, de seis renglones y dos párrafos, se refiere a la medición que con la 
herramienta Google Trends Poblanerías realizó y publicó en una investigación que hicimos con nueve de los 
precandidatos a la alcaldía. 
Y en la gandalla costumbre del “periodismo” aldeano y bananero, no citan a quien hizo la investigación. 

Plagio. 
Ni más ni menos. 
No cabe duda, hay de Ideas a ideas. 
Y, ¿con ese descaro cobran?  
Poblanetas 
Dicen que la “pinche señal” ya llegó y que el Rector Agüera va en caballo de hacienda. Por eso tanto 
pronunciamiento. Por eso la repartición del panfleto Qué pasa en Puebla y los ataques que empiezan a 

circular en Facebook y Twitter. Que la guerra que viene será sangrienta. Ay Dios! 

http://www.poblanerias.com/2013/01/que-pasa-en-puebla/ 

 
 

http://www.ngpuebla.com/node/48799#.UQkESh2ORJE
http://www.poblanerias.com/2013/01/que-pasa-en-puebla/

